|  |
| --- |
| **Министерство здравоохранения Российской Федерации Департамент мониторинга, анализа и стратегического развития здравоохранения ФГБУ «Центральный научно-исследовательский институт организации и информатизации здравоохранения» Минздрава Российской Федерации** |

**Ресурсы и деятельность**

**медицинских организаций здравоохранения**

**Коечный фонд**

**(средняя занятость и средняя длительность пребывания на койке в году)**

**Часть IV**

**Москва 2017**

Сборник подготовлен специалистами Департамента мониторинга, анализа и стратегического развития здравоохранения Министерства здравоохранения Российской Федерации Директор (Какорина Е.П.,д.м.н., профессор) и специалистами «Центрального научно-исследовательского института организации и информатизации здравоохранения» Министерства здравоохранения Российской Федерации (директор Стародубов В.И., академик РАН, д.м.н.,профессор).

**Разработка сборника, программная,**

**информационная и техническая поддержка:**

|  |  |
| --- | --- |
| **Александрова Г.А.** | Зав. отделом Департамент мониторинга, анализа и стратегического развития здравоохранения Минздрава Российской Федерации. |
| **Поликарпов А.В.** | зав. отделом статистики ФГБУ «ЦНИИОИЗ» Министерства здравоохранения Российской Федерации, к.м.н. |
| **Огрызко Е.В.** | зав. отделением медицинской статистики ФГБУ «ЦНИИОИЗ» Министерства здравоохранения Российской Федерации, д.м.н. |
| **Голубев Н.А.** | Заместитель зав. отдела статистики ФГБУ «ЦНИИОИЗ» Министерства здравоохранения Российской Федерации, к.м.н. |
| **Гладких Т.Е.** | зав. группой эксплуатации системы «Медстат» отделения медицинской статистики ФГБУ «ЦНИИОИЗ» Министерства здравоохранения Российской Федерации. |
| **Щербакова Г.А.** | зав. группой выполнения оперативных заданий системы «Медстат» отделения медицинской статистики ФГБУ «ЦНИИОИЗ» Министерства здравоохранения Российской Федерации. |
| **Гриничева А. В.** | главный специалист отделения медицинской статистики ФГБУ «ЦНИИОИЗ» Министерства здравоохранения Российской Федерации. |
| **Обломова М.А.** | главный специалист отделения медицинской статистики ФГБУ «ЦНИИОИЗ» Министерства здравоохранения Российской Федерации. |
| **Тюрина Е.М.** | главный специалист отделения медицинской статистики ФГБУ «ЦНИИОИЗ» Министерства здравоохранения Российской Федерации. |
| **Шелепова Е.А.** | зав. группой сбора и обработки демографической информации отделения статистики ФГБУ «ЦНИИОИЗ» Министерства здравоохранения Российской Федерации. |

**Условные обозначения:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **-** |  | явление отсутствует |
| **…** |  | данных не имеется |
| **0.0** |  | значение показателя меньше единицы измерения |

СОДЕРЖАНИЕ

[**4.** **Коечный фонд - средняя занятость и средняя длительность пребывания на койке в году** 4](#_Toc485285930)

[4.1. Средняя занятость и средняя длительность пребывания на койке в году (койки различного профиля) 4](#_Toc485285931)

[4.2. Аллергологические, для беременных и рожениц 6](#_Toc485285932)

[4.3. Для патологии беременных, гинекологические 8](#_Toc485285933)

[4.4. Гастроэнтерологические, гематологические 10](#_Toc485285934)

[4.5. Геронтологические, дерматовенерологические 12](#_Toc485285935)

[4.6. Дерматологические, венерологические 14](#_Toc485285936)

[4.7. Инфекционные 16](#_Toc485285937)

[4.8. Кардиологические, наркологические 18](#_Toc485285938)

[4.9. Неврологические, нефрологические 20](#_Toc485285939)

[4.10. Онкологические, оториноларингологические 22](#_Toc485285940)

[4.11. Офтальмологические, ожоговые 24](#_Toc485285941)

[4.12. Паллиативные, педиатрические 26](#_Toc485285942)

[4.13. Проктологические, психиатрические 28](#_Toc485285943)

[4.14. Профпатологические 30](#_Toc485285944)

[4.15. Пульмонологические, радиологические 32](#_Toc485285945)

[4.16. Реабилитационные 34](#_Toc485285946)

[4.17. Ревматологические, сестринского ухода 36](#_Toc485285947)

[4.18. Терапевтические, токсикологические 38](#_Toc485285948)

[4.19. Травматологические, ортопедические 40](#_Toc485285949)

[4.20. Туберкулезные, урологические 42](#_Toc485285950)

[4.22. Хирургические, нейрохирургические 44](#_Toc485285951)

[4.23. Торакальной хирургии, кардиохирургические 46](#_Toc485285952)

[4.24. Сосудистая хирургия, хирургические гнойные 48](#_Toc485285953)

[4.25. Челюстно-лицевая хирургия, эндокринологические 50](#_Toc485285954)

**4. Коечный фонд - средняя занятость и средняя длительность пребывания на койке в году**

## 4.1. Средняя занятость и средняя длительность пребывания на койке в году (койки различного профиля)

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Средняя занятость койки в году(в днях)** | | **Средняя длительность пребыван. пац. на койке в году (в днях)** | |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **319** | **318** | **11,4** | **11,0** |
| **Центральный федеральный округ** | **315** | **313** | **11,2** | **10,6** |
| Белгородская область | 317 | 321 | 11,3 | 11,4 |
| Брянская область | 299 | 302 | 10,4 | 10,6 |
| Владимирская область | 315 | 323 | 11,7 | 11,7 |
| Воронежская область | 299 | 298 | 10,6 | 10,4 |
| Ивановская область | 322 | 329 | 12,4 | 11,6 |
| Калужская область | 321 | 329 | 11,1 | 10,3 |
| Костромская область | 320 | 319 | 12,7 | 13,2 |
| Курская область | 315 | 311 | 12,6 | 12,7 |
| Липецкая область | 320 | 317 | 10,7 | 10,6 |
| Московская область | 333 | 320 | 12,5 | 11,5 |
| Орловская область | 322 | 325 | 13,1 | 12,8 |
| Рязанская область | 321 | 321 | 11,8 | 11,4 |
| Смоленская область | 325 | 325 | 13,1 | 12,9 |
| Тамбовская область | 331 | 332 | 11,3 | 11,1 |
| Тверская область | 290 | 288 | 12,4 | 12,3 |
| Тульская область | 310 | 305 | 11,8 | 11,8 |
| Ярославская область | 311 | 304 | 12,1 | 12,0 |
| город Москва | 308 | 308 | 9,8 | 8,8 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **321** | **325** | **11,6** | **11,3** |
| Республика Карелия | 323 | 319 | 10,9 | 10,5 |
| Республика Коми | 322 | 313 | 12,4 | 12,2 |
| Архангельская область без автономного округа | 313 | 310 | 11,4 | 11,6 |
| Ненецкий автономный округ | 292 | 309 | 12,6 | 11,4 |
| Вологодская область | 318 | 310 | 11,4 | 11,3 |
| Калининградская область | 331 | 332 | 12,6 | 12,5 |
| Ленинградская область | 311 | 324 | 10,3 | 10,4 |
| Мурманская область | 323 | 327 | 11,1 | 10,8 |
| Новгородская область | 330 | 332 | 12,0 | 12,0 |
| Псковская область | 313 | 314 | 11,4 | 10,6 |
| город Санкт - Петербург | 326 | 333 | 11,7 | 11,3 |
| **Южный федеральный округ** | **319** | **313** | **11,1** | **10,7** |
| Республика Адыгея | 315 | 328 | 10,5 | 10,6 |
| Республика Калмыкия | 309 | 308 | 11,7 | 11,7 |
| Республика Крым | 310 | 311 | 11,5 | 11,2 |
| Краснодарский край | 323 | 321 | 10,3 | 10,0 |
| Астраханская область | 318 | 317 | 10,8 | 10,6 |
| Волгоградская область | 306 | 310 | 11,9 | 11,5 |
| Ростовская область | 325 | 304 | 11,8 | 11,0 |
| город Севастополь | 306 | 303 | 10,5 | 10,4 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **322** | **323** | **11,0** | **10,9** |
| Республика Дагестан | 334 | 329 | 11,3 | 10,8 |
| Республика Ингушетия | 334 | 330 | 9,9 | 9,5 |
| Кабардино-Балкарская Республика | 303 | 304 | 11,7 | 11,3 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 291 | 299 | 10,7 | 10,9 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 324 | 332 | 11,9 | 11,6 |
| Чеченская Республика | 325 | 331 | 10,5 | 10,4 |
| Ставропольский край | 321 | 320 | 10,7 | 11,0 |
| **Приволжский федеральный округ** | **322** | **320** | **11,3** | **11,1** |
| Республика Башкортостан | 331 | 330 | 12,0 | 12,1 |
| Республика Марий Эл | 286 | 296 | 11,0 | 11,1 |
| Республика Мордовия | 314 | 309 | 10,6 | 10,3 |
| Республика Татарстан | 325 | 321 | 10,1 | 10,2 |
| Удмуртская Республика | 330 | 332 | 12,1 | 11,9 |
| Чувашская Республика | 332 | 332 | 11,1 | 10,9 |
| Пермский край | 322 | 320 | 11,7 | 11,5 |
| Кировская область | 331 | 332 | 11,6 | 11,0 |
| Нижегородская область | 326 | 317 | 12,1 | 11,9 |
| Оренбургская область | 313 | 314 | 11,0 | 10,8 |
| Пензенская область | 310 | 309 | 11,0 | 10,6 |
| Самарская область | 317 | 317 | 11,0 | 10,9 |
| Саратовская область | 315 | 312 | 10,4 | 10,4 |
| Ульяновская область | 331 | 322 | 11,7 | 11,1 |
| **Уральский федеральный округ** | **319** | **321** | **11,4** | **11,2** |
| Курганская область | 321 | 328 | 12,9 | 13,1 |
| Свердловская область | 308 | 307 | 11,6 | 11,3 |
| Тюменская область без автономного округа | 331 | 334 | 10,2 | 10,1 |
| Ханты-Мансийский АО | 320 | 332 | 10,9 | 10,8 |
| Ямало-Hенецкий АО | 299 | 300 | 10,7 | 10,3 |
| Челябинская область | 332 | 332 | 11,5 | 11,3 |
| **Сибирский федеральный округ** | **320** | **316** | **11,7** | **11,5** |
| Республика Алтай | 311 | 326 | 9,2 | 9,3 |
| Республика Бурятия | 331 | 334 | 12,4 | 12,5 |
| Республика Тыва | 325 | 316 | 11,4 | 11,1 |
| Республика Хакасия | 306 | 313 | 10,3 | 10,3 |
| Алтайский край | 308 | 298 | 11,5 | 11,2 |
| Забайкальский край | 303 | 309 | 11,6 | 11,4 |
| Красноярский край | 308 | 302 | 11,7 | 11,5 |
| Иркутская область | 329 | 318 | 11,5 | 11,8 |
| Кемеровская область | 328 | 326 | 12,4 | 12,4 |
| Новосибирская область | 323 | 331 | 11,6 | 10,7 |
| Омская область | 331 | 320 | 11,4 | 10,9 |
| Томская область | 314 | 314 | 13,1 | 12,8 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **324** | **320** | **12,1** | **12,0** |
| Республика Саха (Якутия) | 323 | 325 | 11,6 | 11,4 |
| Камчатский край | 322 | 315 | 12,2 | 11,8 |
| Приморский край | 322 | 317 | 12,6 | 12,5 |
| Хабаровский край | 333 | 332 | 11,5 | 11,5 |
| Амурская область | 318 | 314 | 12,3 | 11,9 |
| Магаданская область | 334 | 335 | 12,1 | 12,5 |
| Сахалинская область | 329 | 321 | 12,7 | 12,9 |
| Еврейская автономная область | 287 | 270 | 12,0 | 12,2 |
| Чукотский автономный округ | 313 | 315 | 14,7 | 14,2 |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **288** | **296** | **9,1** | **8,5** |
| **Крымский федеральный округ** | **310** | **-** | **11,3** | **-** |

## 4.2. Аллергологические, для беременных и рожениц

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Аллергологические** | | | | **для беременных и рожениц** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | | **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **306** | **304** | **9,5** | **9,0** | **280** | **277** | **6,0** | **5,9** |
| **Центральный федеральный округ** | **314** | **298** | **9,0** | **8,2** | **266** | **259** | **5,6** | **5,4** |
| Белгородская область | 314 | 301 | 13,6 | 10,9 | 257 | 286 | 6,1 | 6,6 |
| Брянская область | 266 | 301 | 9,9 | 10,0 | 248 | 265 | 7,0 | 8,2 |
| Владимирская область | - | - | - | - | 269 | 267 | 5,6 | 5,7 |
| Воронежская область | - | 325 | - | 3,6 | 280 | 258 | 6,4 | 6,2 |
| Ивановская область | 329 | 333 | 12,7 | 12,0 | 281 | 282 | 6,5 | 6,7 |
| Калужская область | 321 | 160 | 9,2 | 7,6 | 310 | 295 | 5,9 | 6,0 |
| Костромская область | 282 | 262 | 12,3 | 11,6 | 265 | 265 | 5,8 | 5,7 |
| Курская область | 308 | 320 | 10,2 | 10,8 | 261 | 241 | 7,3 | 6,9 |
| Липецкая область | 406 | 347 | 8,4 | 7,9 | 270 | 265 | 5,7 | 5,7 |
| Московская область | - | - | - | - | 305 | 294 | 5,7 | 5,6 |
| Орловская область | 345 | 313 | 9,0 | 9,1 | 264 | 280 | 8,2 | 7,2 |
| Рязанская область | - | - | - | - | 263 | 241 | 4,9 | 4,7 |
| Смоленская область | 326 | 337 | 9,3 | 10,4 | 289 | 256 | 8,3 | 7,3 |
| Тамбовская область | - | - | - | - | 253 | 254 | 5,0 | 5,0 |
| Тверская область | 249 | 290 | 10,4 | 10,7 | 271 | 262 | 6,1 | 6,0 |
| Тульская область | 186 | 165 | 9,2 | 8,3 | 232 | 210 | 5,4 | 5,1 |
| Ярославская область | 293 | 233 | 8,1 | 8,6 | 280 | 293 | 5,6 | 5,9 |
| город Москва | 338 | 300 | 8,3 | 7,0 | 245 | 237 | 4,8 | 4,5 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **330** | **327** | **9,2** | **9,7** | **287** | **286** | **6,3** | **6,1** |
| Республика Карелия | 327 | 288 | 11,2 | 11,2 | 329 | 315 | 5,7 | 5,5 |
| Республика Коми | 288 | 351 | 7,0 | 7,3 | 251 | 246 | 7,1 | 6,9 |
| Архангельская область без автономного округа | - | - | - | - | 302 | 302 | 8,5 | 8,6 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - | 325 | 326 | 10,1 | 9,9 |
| Вологодская область | 305 | 372 | 4,1 | 4,3 | 269 | 251 | 6,0 | 6,3 |
| Калининградская область | 321 | 320 | 3,7 | 10,4 | 288 | 292 | 6,7 | 6,5 |
| Ленинградская область | - | - | - | - | 263 | 294 | 5,5 | 4,9 |
| Мурманская область | 63 | 695 | 7,4 | 6,9 | 269 | 257 | 7,8 | 8,3 |
| Новгородская область | 334 | 317 | 12,0 | 13,0 | 275 | 322 | 6,6 | 6,3 |
| Псковская область | - | - | - | - | 256 | 248 | 6,8 | 6,3 |
| город Санкт - Петербург | 336 | 326 | 9,9 | 9,8 | 307 | 303 | 5,7 | 5,5 |
| **Южный федеральный округ** | **346** | **342** | **11,2** | **9,9** | **282** | **264** | **6,8** | **6,3** |
| Республика Адыгея | - | - | - | - | 278 | 274 | 6,8 | 6,9 |
| Республика Калмыкия | 301 | 308 | 10,5 | 9,8 | 212 | 230 | 4,5 | 4,4 |
| Республика Крым | 326 | 346 | 9,5 | 8,7 | 252 | 243 | 6,0 | 6,0 |
| Краснодарский край | - | 318 | 7,4 | 9,8 | 319 | 298 | 6,7 | 6,2 |
| Астраханская область | 349 | 330 | 9,9 | 10,0 | 253 | 247 | 5,7 | 5,7 |
| Волгоградская область | 335 | 351 | 13,1 | 14,0 | 262 | 276 | 7,5 | 7,4 |
| Ростовская область | 350 | 346 | 12,3 | 9,9 | 259 | 235 | 6,9 | 6,2 |
| город Севастополь | 273 | 409 | 6,9 | 5,2 | 266 | 222 | 6,9 | 6,7 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **289** | **293** | **11,1** | **10,1** | **301** | **309** | **6,5** | **6,7** |
| Республика Дагестан | 321 | 311 | 11,3 | 9,3 | 325 | 320 | 6,1 | 6,5 |
| Республика Ингушетия | - | - | - | - | 321 | 310 | 6,1 | 6,4 |
| Кабардино-Балкарская Республика | 257 | 261 | 10,9 | 10,8 | 275 | 309 | 8,5 | 7,6 |
| Карачаево-Черкесская Республика | - | - | - | - | 251 | 264 | 7,0 | 7,0 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 369 | 347 | 11,4 | 10,6 | 323 | 295 | 8,6 | 8,5 |
| Чеченская Республика | 342 | 321 | 12,1 | 10,4 | 289 | 323 | 6,0 | 6,4 |
| Ставропольский край | 238 | 259 | 9,3 | 9,3 | 286 | 293 | 6,7 | 6,8 |
| **Приволжский федеральный округ** | **290** | **295** | **9,2** | **8,7** | **285** | **285** | **5,9** | **5,9** |
| Республика Башкортостан | 330 | 316 | 11,7 | 10,4 | 307 | 293 | 5,9 | 6,0 |
| Республика Марий Эл | 282 | 288 | 9,9 | 9,5 | 272 | 267 | 6,0 | 6,0 |
| Республика Мордовия | 285 | 286 | 8,9 | 9,6 | 277 | 304 | 7,2 | 6,2 |
| Республика Татарстан | 294 | 285 | 6,9 | 6,3 | 277 | 280 | 5,5 | 5,5 |
| Удмуртская Республика | - | - | - | - | 308 | 299 | 8,2 | 7,7 |
| Чувашская Республика | 333 | 339 | 11,4 | 10,7 | 325 | 336 | 5,9 | 6,2 |
| Пермский край | 315 | 300 | 9,4 | 9,0 | 311 | 296 | 5,4 | 5,2 |
| Кировская область | 339 | 329 | 10,8 | 10,8 | 290 | 282 | 7,8 | 6,7 |
| Нижегородская область | 247 | 281 | 11,2 | 10,9 | 268 | 280 | 5,4 | 5,7 |
| Оренбургская область | 169 | 227 | 8,6 | 7,4 | 281 | 282 | 4,9 | 5,0 |
| Пензенская область | 254 | 307 | 8,0 | 9,3 | 208 | 227 | 5,8 | 6,3 |
| Самарская область | - | - | - | - | 280 | 274 | 5,6 | 5,4 |
| Саратовская область | - | - | - | 9,7 | 262 | 282 | 7,4 | 6,8 |
| Ульяновская область | 342 | 291 | 11,9 | 11,0 | 295 | 295 | 7,3 | 6,5 |
| **Уральский федеральный округ** | **331** | **334** | **10,9** | **11,2** | **265** | **269** | **5,0** | **4,9** |
| Курганская область | 324 | 339 | 11,2 | 12,8 | 280 | 306 | 6,3 | 6,5 |
| Свердловская область | 193 | 290 | 12,5 | 9,8 | 244 | 245 | 4,6 | 4,4 |
| Тюменская область без автономного округа | 344 | 337 | 8,4 | 9,0 | 310 | 310 | 3,8 | 4,0 |
| Ханты-Мансийский АО | 333 | 324 | 9,2 | 9,8 | 229 | 254 | 4,4 | 4,3 |
| Ямало-Hенецкий АО | - | - | - | - | 287 | 249 | 6,3 | 5,9 |
| Челябинская область | 347 | 340 | 11,3 | 11,4 | 289 | 288 | 6,2 | 6,0 |
| **Сибирский федеральный округ** | **300** | **305** | **9,2** | **9,1** | **288** | **289** | **6,1** | **6,1** |
| Республика Алтай | 280 | 310 | 8,0 | 7,9 | 339 | 348 | 6,7 | 6,7 |
| Республика Бурятия | 311 | 326 | 9,7 | 9,5 | 304 | 294 | 4,7 | 4,6 |
| Республика Тыва | 164 | 252 | 5,7 | 6,7 | 322 | 281 | 5,7 | 6,0 |
| Республика Хакасия | 323 | 343 | 10,0 | 9,1 | 280 | 286 | 6,3 | 6,6 |
| Алтайский край | 211 | 282 | 10,1 | 10,1 | 265 | 253 | 5,7 | 5,8 |
| Забайкальский край | - | - | - | - | 269 | 277 | 6,6 | 6,7 |
| Красноярский край | 299 | 312 | 10,2 | 10,6 | 279 | 261 | 6,3 | 6,0 |
| Иркутская область | 350 | 304 | 9,3 | 10,9 | 284 | 329 | 5,0 | 5,9 |
| Кемеровская область | 325 | 326 | 11,3 | 17,6 | 294 | 289 | 6,4 | 6,3 |
| Новосибирская область | 342 | 333 | 7,5 | 6,6 | 316 | 324 | 6,4 | 5,9 |
| Омская область | 323 | 292 | 6,9 | 6,3 | 281 | 282 | 7,4 | 7,5 |
| Томская область | 311 | 301 | 12,1 | 10,7 | 290 | 286 | 6,4 | 6,4 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **280** | **262** | **9,9** | **9,6** | **277** | **275** | **6,5** | **6,5** |
| Республика Саха (Якутия) | - | - | - | - | 276 | 278 | 7,1 | 7,4 |
| Камчатский край | 329 | 257 | 6,3 | 9,8 | 287 | 257 | 7,6 | 7,2 |
| Приморский край | 265 | 233 | 10,9 | 10,3 | 275 | 265 | 5,5 | 5,6 |
| Хабаровский край | 290 | 314 | 10,0 | 9,3 | 304 | 310 | 5,8 | 6,0 |
| Амурская область | 348 | 319 | 7,2 | 6,2 | 277 | 275 | 10,1 | 8,8 |
| Магаданская область | - | - | - | - | 272 | 281 | 5,8 | 5,7 |
| Сахалинская область | - | - | - | - | 270 | 267 | 6,1 | 6,0 |
| Еврейская автономная область | - | - | - | - | 186 | 192 | 6,9 | 6,9 |
| Чукотский автономный округ | - | - | - | - | 191 | 224 | 7,9 | 8,2 |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **-** | **-** | **-** | **-** | **217** | **295** | **5,9** | **5,8** |
| **Крымский федеральный округ** | **322** | **-** | **9,3** | **-** | **255** | **-** | **6,1** | **-** |

## 4.3. Для патологии беременных, гинекологические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Для патологии беременности** | | | | **Гинекологические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | | **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **309** | **300** | **8,2** | **7,9** | **321** | **312** | **6,4** | **6,3** |
| **Центральный федеральный округ** | **303** | **298** | **8,1** | **7,8** | **325** | **309** | **6,2** | **5,9** |
| Белгородская область | 280 | 302 | 7,5 | 9,4 | 325 | 321 | 7,1 | 7,2 |
| Брянская область | 301 | 307 | 7,0 | 8,1 | 271 | 283 | 5,8 | 6,2 |
| Владимирская область | 318 | 315 | 8,7 | 8,6 | 321 | 318 | 6,6 | 6,8 |
| Воронежская область | 292 | 272 | 8,2 | 8,2 | 306 | 299 | 6,9 | 6,9 |
| Ивановская область | 293 | 322 | 9,7 | 8,9 | 328 | 333 | 6,9 | 7,1 |
| Калужская область | 287 | 318 | 5,9 | 6,1 | 357 | 339 | 6,7 | 6,3 |
| Костромская область | 264 | 265 | 9,8 | 9,6 | 320 | 309 | 6,5 | 6,8 |
| Курская область | 273 | 247 | 8,5 | 9,1 | 307 | 287 | 5,9 | 6,3 |
| Липецкая область | 285 | 282 | 7,7 | 8,3 | 338 | 333 | 6,3 | 6,4 |
| Московская область | 360 | 327 | 9,5 | 8,4 | 344 | 315 | 7,5 | 6,8 |
| Орловская область | 319 | 329 | 8,8 | 7,9 | 307 | 320 | 6,7 | 6,7 |
| Рязанская область | 304 | 298 | 6,4 | 6,1 | 337 | 321 | 6,8 | 6,5 |
| Смоленская область | 324 | 319 | 9,7 | 9,5 | 330 | 334 | 6,2 | 6,4 |
| Тамбовская область | 336 | 326 | 8,4 | 7,6 | 329 | 329 | 6,9 | 6,7 |
| Тверская область | 313 | 310 | 7,5 | 7,5 | 282 | 266 | 6,9 | 7,0 |
| Тульская область | 279 | 258 | 7,1 | 7,4 | 284 | 276 | 6,6 | 6,9 |
| Ярославская область | 302 | 300 | 6,3 | 6,1 | 312 | 306 | 6,0 | 6,3 |
| город Москва | 270 | 279 | 7,3 | 6,7 | 334 | 300 | 4,7 | 4,1 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **307** | **309** | **8,3** | **8,2** | **325** | **328** | **5,6** | **5,8** |
| Республика Карелия | 324 | 322 | 7,7 | 7,5 | 335 | 320 | 5,4 | 5,3 |
| Республика Коми | 300 | 300 | 11,0 | 11,3 | 311 | 308 | 5,8 | 6,0 |
| Архангельская область без автономного округа | 295 | 286 | 8,6 | 8,6 | 305 | 288 | 6,3 | 6,2 |
| Ненецкий автономный округ | 290 | 321 | 12,8 | 12,8 | 310 | 306 | 7,0 | 7,2 |
| Вологодская область | 349 | 394 | 8,5 | 8,5 | 340 | 342 | 7,5 | 7,5 |
| Калининградская область | 329 | 331 | 10,2 | 10,5 | 337 | 343 | 6,4 | 8,4 |
| Ленинградская область | 310 | 299 | 6,4 | 6,3 | 309 | 300 | 5,0 | 5,2 |
| Мурманская область | 328 | 340 | 8,3 | 7,9 | 326 | 322 | 7,0 | 7,1 |
| Новгородская область | 318 | 321 | 8,0 | 8,6 | 327 | 324 | 7,7 | 7,2 |
| Псковская область | 470 | 238 | 11,2 | 6,3 | 341 | 329 | 5,8 | 5,6 |
| город Санкт - Петербург | 278 | 298 | 7,9 | 7,8 | 329 | 353 | 4,4 | 4,7 |
| **Южный федеральный округ** | **302** | **290** | **8,5** | **7,7** | **316** | **300** | **6,4** | **6,1** |
| Республика Адыгея | 284 | 292 | 8,7 | 8,1 | 309 | 336 | 7,7 | 7,1 |
| Республика Калмыкия | 313 | 375 | 10,1 | 10,0 | 302 | 306 | 7,5 | 6,9 |
| Республика Крым | 297 | 306 | 7,7 | 7,0 | 310 | 314 | 6,6 | 6,3 |
| Краснодарский край | 316 | 320 | 8,8 | 8,3 | 328 | 316 | 6,1 | 6,2 |
| Астраханская область | 326 | 321 | 8,2 | 8,1 | 322 | 311 | 5,8 | 5,8 |
| Волгоградская область | 263 | 275 | 6,2 | 5,8 | 288 | 296 | 5,9 | 5,9 |
| Ростовская область | 299 | 247 | 9,3 | 8,0 | 317 | 277 | 6,9 | 6,1 |
| город Севастополь | 249 | 246 | 7,0 | 6,8 | 290 | 297 | 6,5 | 6,2 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **350** | **319** | **9,4** | **8,3** | **331** | **328** | **8,2** | **8,2** |
| Республика Дагестан | 374 | 332 | 10,5 | 8,8 | 329 | 330 | 9,0 | 9,0 |
| Республика Ингушетия | 331 | 325 | 9,7 | 9,2 | 333 | 337 | 8,1 | 8,0 |
| Кабардино-Балкарская Республика | 276 | 292 | 10,1 | 9,0 | 332 | 341 | 8,9 | 8,6 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 270 | 259 | 8,1 | 7,9 | 277 | 315 | 8,0 | 9,1 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 357 | 334 | 10,4 | 10,3 | 354 | 333 | 9,3 | 9,0 |
| Чеченская Республика | 343 | 338 | 6,6 | 6,5 | 343 | 350 | 8,9 | 8,7 |
| Ставропольский край | 355 | 299 | 9,4 | 8,0 | 326 | 310 | 7,0 | 7,1 |
| **Приволжский федеральный округ** | **308** | **302** | **7,9** | **7,9** | **323** | **316** | **6,3** | **6,4** |
| Республика Башкортостан | 326 | 308 | 7,6 | 7,4 | 333 | 325 | 6,3 | 6,6 |
| Республика Марий Эл | 287 | 282 | 10,1 | 9,8 | 273 | 266 | 6,1 | 6,4 |
| Республика Мордовия | 361 | 321 | 8,7 | 7,6 | 329 | 319 | 6,8 | 6,7 |
| Республика Татарстан | 305 | 287 | 8,1 | 8,0 | 323 | 319 | 5,9 | 6,1 |
| Удмуртская Республика | 322 | 325 | 7,4 | 7,0 | 331 | 338 | 6,2 | 5,7 |
| Чувашская Республика | 331 | 338 | 7,3 | 7,3 | 339 | 338 | 6,3 | 6,7 |
| Пермский край | 190 | 280 | 5,1 | 5,6 | 290 | 286 | 5,7 | 5,9 |
| Кировская область | 322 | 319 | 8,7 | 8,3 | 329 | 325 | 5,9 | 5,6 |
| Нижегородская область | 299 | 292 | 7,8 | 7,9 | 327 | 313 | 8,4 | 8,3 |
| Оренбургская область | 306 | 299 | 7,5 | 7,4 | 300 | 314 | 5,7 | 5,7 |
| Пензенская область | 290 | 258 | 6,0 | 6,3 | 308 | 304 | 5,7 | 5,8 |
| Самарская область | 310 | 304 | 8,9 | 8,8 | 332 | 320 | 6,5 | 6,4 |
| Саратовская область | 313 | 299 | 8,6 | 9,1 | 325 | 317 | 6,1 | 6,1 |
| Ульяновская область | 334 | 319 | 9,8 | 9,4 | 351 | 321 | 6,6 | 6,4 |
| **Уральский федеральный округ** | **300** | **294** | **7,7** | **7,3** | **318** | **313** | **6,2** | **6,2** |
| Курганская область | 322 | 336 | 8,8 | 8,1 | 337 | 347 | 6,4 | 6,4 |
| Свердловская область | 265 | 250 | 7,0 | 6,5 | 295 | 282 | 6,1 | 5,8 |
| Тюменская область без автономного округа | 314 | 333 | 6,0 | 5,8 | 323 | 326 | 4,7 | 5,0 |
| Ханты-Мансийский АО | 331 | 322 | 7,8 | 7,5 | 328 | 325 | 7,0 | 7,0 |
| Ямало-Hенецкий АО | 304 | 258 | 9,3 | 9,1 | 314 | 278 | 6,7 | 6,4 |
| Челябинская область | 314 | 326 | 8,6 | 8,2 | 331 | 333 | 6,4 | 6,5 |
| **Сибирский федеральный округ** | **302** | **293** | **8,2** | **7,9** | **313** | **303** | **6,5** | **6,4** |
| Республика Алтай | 329 | 317 | 8,1 | 9,1 | 306 | 316 | 5,6 | 5,7 |
| Республика Бурятия | 325 | 315 | 8,8 | 8,6 | 342 | 342 | 7,0 | 6,5 |
| Республика Тыва | 316 | 321 | 7,2 | 4,8 | 333 | 323 | 6,2 | 5,7 |
| Республика Хакасия | 297 | 298 | 7,3 | 7,6 | 312 | 297 | 6,2 | 6,1 |
| Алтайский край | 304 | 285 | 9,1 | 8,7 | 304 | 285 | 7,7 | 7,6 |
| Забайкальский край | 263 | 280 | 8,5 | 8,6 | 271 | 285 | 7,4 | 7,3 |
| Красноярский край | 278 | 252 | 7,8 | 7,5 | 284 | 280 | 5,4 | 5,4 |
| Иркутская область | 282 | 290 | 4,9 | 5,2 | 318 | 292 | 5,9 | 6,0 |
| Кемеровская область | 300 | 299 | 7,1 | 7,4 | 331 | 323 | 6,5 | 6,5 |
| Новосибирская область | 332 | 329 | 10,6 | 9,9 | 327 | 323 | 6,6 | 6,0 |
| Омская область | 297 | 271 | 8,4 | 8,0 | 322 | 306 | 7,3 | 7,3 |
| Томская область | 316 | 295 | 8,8 | 9,1 | 325 | 313 | 7,6 | 7,9 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **325** | **309** | **8,8** | **8,9** | **323** | **322** | **6,9** | **6,9** |
| Республика Саха (Якутия) | 284 | 288 | 8,7 | 8,6 | 296 | 313 | 7,2 | 7,1 |
| Камчатский край | 337 | 286 | 9,5 | 8,4 | 358 | 338 | 7,7 | 7,7 |
| Приморский край | 336 | 310 | 9,2 | 9,6 | 318 | 310 | 7,8 | 7,6 |
| Хабаровский край | 356 | 333 | 7,4 | 7,3 | 337 | 336 | 5,6 | 5,9 |
| Амурская область | 334 | 321 | 9,8 | 9,4 | 326 | 320 | 6,5 | 6,4 |
| Магаданская область | 316 | 342 | 7,5 | 8,1 | 349 | 351 | 5,9 | 6,3 |
| Сахалинская область | 327 | 309 | 9,1 | 9,2 | 344 | 334 | 7,0 | 7,1 |
| Еврейская автономная область | 305 | 312 | 8,2 | 8,5 | 257 | 276 | 6,2 | 6,6 |
| Чукотский автономный округ | 313 | 272 | 10,8 | 9,2 | 285 | 330 | 9,2 | 10,0 |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **272** | **257** | **7,0** | **6,3** | **303** | **277** | **4,3** | **4,1** |
| **Крымский федеральный округ** | **289** | **-** | **7,6** | **-** | **306** | **-** | **6,5** | **-** |

## 4.4. Гастроэнтерологические, гематологические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Гастроэнтерологические** | | | | **Гематологические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | | **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **322** | **322** | **11,9** | **11,5** | **340** | **339** | **13,4** | **12,9** |
| **Центральный федеральный округ** | **322** | **316** | **11,8** | **11,1** | **363** | **353** | **13,2** | **12,1** |
| Белгородская область | 319 | 325 | 12,6 | 12,9 | 326 | 295 | 12,1 | 11,1 |
| Брянская область | 308 | 311 | 9,2 | 9,4 | 325 | 314 | 18,9 | 15,2 |
| Владимирская область | 345 | 334 | 12,7 | 13,0 | 352 | 348 | 13,9 | 12,9 |
| Воронежская область | 343 | 328 | 10,8 | 10,5 | 427 | 456 | 12,3 | 14,2 |
| Ивановская область | 338 | 343 | 11,8 | 10,9 | 338 | 342 | 18,4 | 15,9 |
| Калужская область | 257 | 239 | 9,3 | 8,9 | 303 | 313 | 14,3 | 13,4 |
| Костромская область | 322 | 327 | 11,0 | 11,9 | 334 | 325 | 9,7 | 9,2 |
| Курская область | 290 | 284 | 11,9 | 11,9 | 330 | 332 | 13,9 | 14,0 |
| Липецкая область | 333 | 340 | 12,0 | 11,7 | 396 | 373 | 13,1 | 13,6 |
| Московская область | 338 | 301 | 13,9 | 11,4 | 390 | 364 | 12,6 | 9,9 |
| Орловская область | 335 | 322 | 10,4 | 9,9 | 327 | 308 | 13,9 | 13,7 |
| Рязанская область | 332 | 316 | 12,5 | 11,6 | 316 | 332 | 13,3 | 12,5 |
| Смоленская область | 333 | 337 | 11,4 | 11,4 | 298 | 319 | 12,7 | 11,9 |
| Тамбовская область | 340 | 336 | 12,0 | 12,0 | 330 | 348 | 13,9 | 12,6 |
| Тверская область | 299 | 302 | 10,9 | 10,9 | 314 | 291 | 15,4 | 14,0 |
| Тульская область | 305 | 301 | 10,8 | 10,3 | 296 | 319 | 10,2 | 10,3 |
| Ярославская область | 255 | 250 | 12,1 | 11,6 | 366 | 331 | 19,0 | 19,1 |
| город Москва | 321 | 323 | 11,4 | 10,6 | 382 | 362 | 12,7 | 11,4 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **337** | **332** | **12,5** | **11,7** | **317** | **342** | **13,4** | **13,9** |
| Республика Карелия | 334 | 273 | 15,5 | 12,3 | 347 | 350 | 14,3 | 16,0 |
| Республика Коми | 330 | 302 | 13,1 | 12,2 | 302 | 330 | 11,8 | 11,4 |
| Архангельская область без автономного округа | 324 | 327 | 12,7 | 12,4 | 342 | 325 | 13,8 | 14,0 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Вологодская область | 333 | 314 | 11,3 | 11,3 | 288 | 290 | 12,2 | 13,7 |
| Калининградская область | 344 | 334 | 16,1 | 13,3 | 338 | 339 | 14,6 | 18,2 |
| Ленинградская область | 285 | 275 | 10,4 | 11,0 | 298 | 190 | 13,0 | 14,0 |
| Мурманская область | 321 | 340 | 11,7 | 10,4 | 343 | 378 | 15,7 | 13,8 |
| Новгородская область | 345 | 342 | 10,0 | 10,6 | 325 | 331 | 12,7 | 13,5 |
| Псковская область | 312 | 307 | 9,6 | 8,9 | 302 | 280 | 13,3 | 12,3 |
| город Санкт - Петербург | 353 | 358 | 13,2 | 12,3 | 304 | 400 | 13,2 | 13,0 |
| **Южный федеральный округ** | **328** | **321** | **11,2** | **10,7** | **328** | **334** | **12,3** | **11,6** |
| Республика Адыгея | 304 | 316 | 9,7 | 11,6 | 338 | 339 | 12,4 | 13,6 |
| Республика Калмыкия | 337 | 341 | 15,5 | 14,2 | 314 | 292 | 14,1 | 12,8 |
| Республика Крым | 301 | 332 | 10,6 | 10,3 | 351 | 349 | 10,7 | 11,5 |
| Краснодарский край | 317 | 326 | 11,2 | 10,3 | 322 | 324 | 12,1 | 10,4 |
| Астраханская область | 341 | 336 | 9,1 | 8,7 | 340 | 334 | 14,5 | 13,3 |
| Волгоградская область | 323 | 313 | 12,1 | 12,8 | 313 | 351 | 12,9 | 12,9 |
| Ростовская область | 343 | 321 | 11,2 | 10,3 | 344 | 336 | 11,5 | 11,7 |
| город Севастополь | 270 | 248 | 12,3 | 10,8 | 220 | 288 | 10,0 | 10,1 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **298** | **331** | **11,7** | **11,7** | **326** | **333** | **11,9** | **12,2** |
| Республика Дагестан | 320 | 316 | 13,6 | 12,5 | 367 | 381 | 15,9 | 15,5 |
| Республика Ингушетия | 335 | 338 | 11,9 | 8,8 | - | - | - | - |
| Кабардино-Балкарская Республика | 322 | 334 | 11,5 | 12,4 | 270 | 260 | 8,9 | 9,1 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 322 | 309 | 12,0 | 12,4 | 318 | 270 | 13,5 | 12,7 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 286 | 332 | 13,9 | 11,5 | 315 | 341 | 12,2 | 11,9 |
| Чеченская Республика | 296 | 342 | 11,5 | 12,3 | 307 | 339 | 14,3 | 14,6 |
| Ставропольский край | 279 | 338 | 10,3 | 11,3 | 309 | 303 | 8,2 | 8,7 |
| **Приволжский федеральный округ** | **319** | **316** | **11,8** | **11,8** | **330** | **329** | **13,9** | **13,8** |
| Республика Башкортостан | 335 | 338 | 12,7 | 13,1 | 326 | 328 | 14,3 | 14,3 |
| Республика Марий Эл | 275 | 277 | 11,9 | 11,6 | 268 | 305 | 12,6 | 12,4 |
| Республика Мордовия | 272 | 262 | 9,7 | 10,7 | 361 | 366 | 14,1 | 15,5 |
| Республика Татарстан | 331 | 311 | 9,2 | 8,8 | 364 | 332 | 12,6 | 10,9 |
| Удмуртская Республика | 325 | 332 | 10,7 | 12,2 | 335 | 331 | 16,4 | 16,7 |
| Чувашская Республика | 339 | 336 | 11,1 | 11,5 | 318 | 335 | 14,9 | 14,4 |
| Пермский край | 296 | 314 | 12,4 | 12,6 | 348 | 318 | 13,9 | 13,2 |
| Кировская область | 331 | 326 | 13,1 | 12,4 | - | - | - | - |
| Нижегородская область | 325 | 324 | 14,1 | 14,1 | 357 | 337 | 13,3 | 12,5 |
| Оренбургская область | 328 | 320 | 12,5 | 12,1 | 345 | 380 | 14,1 | 15,2 |
| Пензенская область | 321 | 298 | 12,3 | 11,5 | 326 | 322 | 14,8 | 13,7 |
| Самарская область | 301 | 312 | 12,1 | 11,8 | 300 | 315 | 14,6 | 15,6 |
| Саратовская область | 332 | 308 | 10,9 | 10,3 | 332 | 322 | 13,3 | 13,2 |
| Ульяновская область | 343 | 320 | 11,4 | 10,9 | 356 | 341 | 11,1 | 10,9 |
| **Уральский федеральный округ** | **330** | **329** | **12,2** | **11,6** | **333** | **343** | **14,4** | **13,1** |
| Курганская область | 333 | 341 | 14,8 | 14,5 | 319 | 345 | 15,8 | 17,3 |
| Свердловская область | 314 | 323 | 11,7 | 11,0 | 330 | 347 | 13,4 | 12,5 |
| Тюменская область без автономного округа | 334 | 337 | 9,9 | 12,3 | 347 | 350 | 15,7 | 15,9 |
| Ханты-Мансийский АО | 346 | 339 | 12,7 | 12,7 | 336 | 343 | 14,1 | 14,1 |
| Ямало-Hенецкий АО | 75 | 327 | 13,6 | 10,9 | - | - | - | - |
| Челябинская область | 345 | 330 | 12,2 | 11,6 | 333 | 334 | 15,6 | 10,8 |
| **Сибирский федеральный округ** | **323** | **324** | **12,3** | **12,1** | **341** | **331** | **13,8** | **14,0** |
| Республика Алтай | 282 | 275 | 11,9 | 8,5 | 340 | 320 | 8,6 | 7,9 |
| Республика Бурятия | 336 | 335 | 13,4 | 14,6 | 342 | 328 | 21,3 | 19,0 |
| Республика Тыва | 329 | 292 | 12,4 | 9,6 | 336 | 313 | 12,4 | 13,2 |
| Республика Хакасия | 286 | 328 | 10,3 | 8,7 | 325 | 330 | 11,3 | 11,3 |
| Алтайский край | 322 | 307 | 13,9 | 13,5 | 365 | 348 | 21,1 | 17,8 |
| Забайкальский край | 322 | 319 | 10,8 | 11,7 | 332 | 326 | 15,5 | 17,8 |
| Красноярский край | 322 | 322 | 12,8 | 12,7 | 348 | 338 | 14,0 | 13,8 |
| Иркутская область | 349 | 334 | 9,6 | 9,8 | 360 | 336 | 14,1 | 14,8 |
| Кемеровская область | 330 | 328 | 11,5 | 11,4 | 330 | 340 | 12,2 | 12,2 |
| Новосибирская область | 327 | 335 | 13,4 | 12,3 | 328 | 332 | 11,2 | 12,4 |
| Омская область | 297 | 335 | 13,5 | 13,2 | 350 | 332 | 16,2 | 17,8 |
| Томская область | 317 | 322 | 12,6 | 12,4 | 309 | 289 | 11,0 | 11,7 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **340** | **343** | **12,2** | **12,3** | **338** | **324** | **15,6** | **15,0** |
| Республика Саха (Якутия) | 317 | 391 | 11,3 | 11,1 | 446 | 411 | 28,7 | 27,0 |
| Камчатский край | 264 | 214 | 16,3 | 13,0 | 339 | 340 | 21,7 | 12,2 |
| Приморский край | 397 | 363 | 12,5 | 12,5 | 315 | 295 | 14,6 | 14,8 |
| Хабаровский край | 347 | 336 | 13,1 | 13,5 | 347 | 329 | 15,5 | 14,2 |
| Амурская область | 333 | 339 | 10,7 | 10,8 | 346 | 318 | 13,2 | 13,1 |
| Магаданская область | 343 | 343 | 10,3 | 10,5 | 287 | 351 | 10,4 | 12,2 |
| Сахалинская область | 329 | 341 | 14,2 | 15,5 | 343 | 355 | 16,2 | 17,1 |
| Еврейская автономная область | 210 | 251 | 10,2 | 11,0 | 335 | 280 | 15,9 | 14,6 |
| Чукотский автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **324** | **373** | **9,0** | **8,1** | **297** | **278** | **8,0** | **7,6** |
| **Крымский федеральный округ** | **295** | **-** | **10,9** | **-** | **314** | **-** | **10,5** | **-** |

## 4.5. Геронтологические, дерматовенерологические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Геронтологические** | | | | **Дерматовенерологические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | | **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **304** | **309** | **21,0** | **18,8** | **313** | **312** | **14,9** | **14,5** |
| **Центральный федеральный округ** | **289** | **292** | **32,5** | **26,4** | **300** | **309** | **14,2** | **13,8** |
| Белгородская область | - | - | - | - | 332 | 328 | 16,2 | 16,9 |
| Брянская область | - | - | - | - | 276 | 235 | 10,8 | 10,3 |
| Владимирская область | - | - | - | - | 314 | 332 | 14,3 | 14,4 |
| Воронежская область | 324 | 297 | 11,8 | 10,6 | 232 | 209 | 12,1 | 11,4 |
| Ивановская область | 298 | 290 | 16,5 | 16,1 | 336 | 335 | 14,2 | 14,2 |
| Калужская область | - | - | - | - | 368 | 329 | 14,3 | 15,1 |
| Костромская область | - | - | - | - | 232 | 228 | 11,9 | 11,8 |
| Курская область | - | - | - | - | 213 | 217 | 18,1 | 18,4 |
| Липецкая область | - | - | - | - | 285 | 310 | 11,7 | 12,8 |
| Московская область | 370 | 373 | 12,4 | 10,4 | 337 | 331 | 16,8 | 15,4 |
| Орловская область | - | - | - | - | 247 | 280 | 13,9 | 13,4 |
| Рязанская область | - | - | - | - | 338 | 331 | 12,7 | 11,5 |
| Смоленская область | - | - | - | - | 246 | 307 | 15,7 | 17,9 |
| Тамбовская область | - | - | - | - | 336 | 333 | 12,4 | 12,3 |
| Тверская область | - | - | - | - | 258 | 296 | 13,3 | 13,3 |
| Тульская область | - | - | - | - | 351 | 331 | 12,6 | 12,0 |
| Ярославская область | 222 | 124 | 23,4 | 21,3 | 256 | 268 | 12,8 | 11,8 |
| город Москва | 286 | 292 | 37,9 | 29,0 | 279 | 334 | 13,9 | 13,7 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **342** | **337** | **20,1** | **18,8** | **314** | **321** | **14,5** | **14,5** |
| Республика Карелия | - | - | - | - | 321 | 325 | 12,0 | 11,8 |
| Республика Коми | - | - | - | - | 320 | 317 | 16,7 | 16,4 |
| Архангельская область без автономного округа | 325 | 342 | 11,1 | 17,9 | 300 | 314 | 16,1 | 16,1 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Вологодская область | - | - | - | - | 314 | 319 | 12,5 | 12,8 |
| Калининградская область | - | - | - | - | 349 | 346 | 16,2 | 16,0 |
| Ленинградская область | - | - | - | - | 260 | 269 | 13,0 | 13,0 |
| Мурманская область | - | - | - | - | 313 | 330 | 15,7 | 17,6 |
| Новгородская область | - | - | - | - | 319 | 324 | 13,0 | 12,2 |
| Псковская область | - | - | - | - | 341 | 340 | 12,0 | 12,2 |
| город Санкт - Петербург | 344 | 336 | 21,9 | 18,9 | 305 | 319 | 15,5 | 15,0 |
| **Южный федеральный округ** | **333** | **342** | **18,4** | **14,4** | **311** | **298** | **15,8** | **15,3** |
| Республика Адыгея | - | - | - | - | 335 | 309 | 16,4 | 16,4 |
| Республика Калмыкия | - | - | - | - | 341 | 354 | 13,7 | 13,3 |
| Республика Крым | 346 | 388 | 15,4 | 18,9 | 308 | 307 | 18,4 | 17,1 |
| Краснодарский край | 343 | - | 43,2 | - | 285 | 311 | 14,9 | 14,8 |
| Астраханская область | - | - | - | - | 334 | 327 | 18,8 | 18,1 |
| Волгоградская область | 326 | 329 | 13,0 | 13,3 | 338 | 345 | 14,1 | 15,2 |
| Ростовская область | - | - | - | - | 311 | 249 | 16,6 | 14,3 |
| город Севастополь | - | - | - | - | 314 | 325 | 12,4 | 13,1 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **220** | **307** | **11,5** | **11,2** | **297** | **299** | **15,5** | **14,5** |
| Республика Дагестан | 198 | 306 | 12,4 | 11,9 | 288 | 295 | 16,6 | 13,4 |
| Республика Ингушетия | - | - | - | - | 340 | 319 | 12,8 | 12,8 |
| Кабардино-Балкарская Республика | - | - | - | - | 287 | 266 | 15,0 | 14,9 |
| Карачаево-Черкесская Республика | - | - | - | - | 255 | 214 | 15,6 | 15,8 |
| Республика Северная Осетия - Алания | - | - | - | - | 351 | 343 | 13,1 | 15,2 |
| Чеченская Республика | - | - | - | - | 311 | 344 | 12,6 | 12,9 |
| Ставропольский край | 250 | 309 | 10,8 | 10,6 | 297 | 297 | 19,3 | 19,5 |
| **Приволжский федеральный округ** | **344** | **328** | **16,3** | **12,8** | **327** | **324** | **15,3** | **15,0** |
| Республика Башкортостан | - | - | - | - | 336 | 345 | 14,5 | 14,2 |
| Республика Марий Эл | - | 290 | - | 13,0 | 287 | 298 | 16,7 | 15,6 |
| Республика Мордовия | - | - | - | - | 343 | 338 | 18,6 | 17,3 |
| Республика Татарстан | - | - | - | - | 323 | 314 | 16,0 | 15,4 |
| Удмуртская Республика | 334 | 338 | 15,8 | 11,4 | 320 | 329 | 13,2 | 13,0 |
| Чувашская Республика | - | - | - | - | 309 | 334 | 14,2 | 14,2 |
| Пермский край | - | - | - | - | 345 | 333 | 14,9 | 14,5 |
| Кировская область | - | - | - | - | 325 | 325 | 13,9 | 13,7 |
| Нижегородская область | - | - | - | - | 333 | 317 | 15,9 | 15,3 |
| Оренбургская область | 370 | 334 | 17,7 | 17,2 | 341 | 323 | 16,3 | 15,6 |
| Пензенская область | - | 355 | - | 13,4 | 318 | 348 | 12,9 | 12,8 |
| Самарская область | - | 396 | - | 10,8 | 300 | 295 | 15,6 | 15,6 |
| Саратовская область | - | - | - | - | 337 | 317 | 17,3 | 16,9 |
| Ульяновская область | - | - | - | - | 286 | 304 | 14,9 | 16,5 |
| **Уральский федеральный округ** | **330** | **330** | **14,4** | **13,9** | **334** | **328** | **14,8** | **14,3** |
| Курганская область | - | - | - | - | 339 | 327 | 13,3 | 11,2 |
| Свердловская область | - | - | - | - | 331 | 301 | 14,9 | 15,7 |
| Тюменская область без автономного округа | - | - | - | - | 331 | 319 | 11,1 | 11,8 |
| Ханты-Мансийский АО | 325 | 344 | 13,6 | 15,9 | 341 | 340 | 16,2 | 14,3 |
| Ямало-Hенецкий АО | - | - | - | - | 297 | 335 | 13,6 | 13,2 |
| Челябинская область | 330 | 329 | 14,5 | 13,8 | 341 | 341 | 15,7 | 15,8 |
| **Сибирский федеральный округ** | **314** | **315** | **11,4** | **12,1** | **308** | **304** | **14,9** | **14,7** |
| Республика Алтай | - | - | - | - | 299 | 337 | 11,2 | 11,9 |
| Республика Бурятия | - | - | - | - | 313 | 324 | 15,8 | 17,0 |
| Республика Тыва | - | - | - | - | 314 | 305 | 14,0 | 14,5 |
| Республика Хакасия | - | - | - | - | 337 | 338 | 12,2 | 12,3 |
| Алтайский край | 295 | 286 | 11,1 | 11,5 | 282 | 265 | 18,5 | 16,1 |
| Забайкальский край | - | - | - | - | 310 | 318 | 14,7 | 15,6 |
| Красноярский край | 342 | 365 | 15,7 | 19,1 | 270 | 280 | 13,5 | 13,4 |
| Иркутская область | 338 | 319 | 9,7 | 8,6 | 308 | 291 | 14,1 | 14,2 |
| Кемеровская область | 326 | 334 | 10,7 | 11,1 | 341 | 346 | 14,9 | 15,4 |
| Новосибирская область | - | - | - | - | 323 | 336 | 17,8 | 16,7 |
| Омская область | - | - | - | - | 340 | 323 | 17,7 | 17,1 |
| Томская область | - | - | - | - | 293 | 286 | 11,7 | 11,1 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **346** | **322** | **23,6** | **29,7** | **310** | **304** | **14,5** | **14,2** |
| Республика Саха (Якутия) | 455 | 271 | 11,9 | 10,1 | 320 | 317 | 14,2 | 13,0 |
| Камчатский край | - | - | - | - | 261 | 299 | 14,2 | 13,5 |
| Приморский край | - | - | - | - | 285 | 279 | 14,7 | 14,7 |
| Хабаровский край | - | - | - | - | 329 | 331 | 14,5 | 15,0 |
| Амурская область | - | - | - | - | 324 | 326 | 14,8 | 14,2 |
| Магаданская область | 315 | 327 | 39,0 | 34,4 | 337 | 322 | 11,7 | 12,2 |
| Сахалинская область | - | - | - | - | 333 | 341 | 14,4 | 14,1 |
| Еврейская автономная область | - | - | - | - | 291 | 166 | 15,1 | 13,9 |
| Чукотский автономный округ | - | - | - | - | 292 | 301 | 16,8 | 18,3 |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |
| **Крымский федеральный округ** | **346** | **-** | **15,4** | **-** | **308** | **-** | **17,3** | **-** |

## 4.6. Дерматологические, венерологические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Дерматологические** | | | | **Венерологические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | | **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **317** | **316** | **14,6** | **14,2** | **297** | **298** | **16,1** | **15,7** |
| **Центральный федеральный округ** | **309** | **318** | **14,2** | **13,8** | **267** | **274** | **14,1** | **14,0** |
| Белгородская область | 341 | 334 | 16,4 | 17,0 | 243 | 238 | 14,2 | 14,6 |
| Брянская область | 279 | 242 | 10,9 | 10,3 | 251 | 181 | 9,7 | 9,9 |
| Владимирская область | 301 | 329 | 13,7 | 14,1 | 345 | 339 | 15,6 | 15,1 |
| Воронежская область | 262 | 233 | 13,2 | 12,6 | 156 | 159 | 8,9 | 8,8 |
| Ивановская область | 334 | 339 | 16,3 | 16,3 | 338 | 330 | 12,1 | 12,1 |
| Калужская область | 360 | 329 | 12,3 | 12,4 | 383 | 330 | 20,1 | 20,9 |
| Костромская область | 246 | 238 | 11,9 | 12,0 | 190 | 202 | 12,0 | 11,4 |
| Курская область | 192 | 211 | 15,5 | 17,0 | 232 | 222 | 20,7 | 19,9 |
| Липецкая область | 297 | 332 | 10,3 | 11,8 | 262 | 268 | 16,7 | 16,4 |
| Московская область | 339 | 337 | 16,4 | 15,0 | 323 | 301 | 19,0 | 18,2 |
| Орловская область | 260 | 280 | 13,6 | 13,0 | 188 | 281 | 16,2 | 16,4 |
| Рязанская область | 338 | 332 | 12,2 | 11,3 | 338 | 329 | 14,6 | 12,0 |
| Смоленская область | 331 | 310 | 14,9 | 17,6 | 102 | 283 | 22,2 | 20,2 |
| Тамбовская область | 336 | 339 | 12,2 | 12,3 | 340 | 283 | 15,3 | 12,7 |
| Тверская область | 299 | 350 | 12,5 | 12,3 | 174 | 192 | 17,4 | 18,6 |
| Тульская область | 345 | 323 | 13,0 | 12,0 | 365 | 362 | 11,9 | 12,1 |
| Ярославская область | 339 | 290 | 12,5 | 11,3 | 107 | 189 | 14,7 | 15,9 |
| город Москва | 285 | 339 | 14,3 | 13,9 | 241 | 300 | 11,7 | 11,8 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **318** | **328** | **14,3** | **14,4** | **299** | **300** | **15,5** | **15,2** |
| Республика Карелия | 329 | 323 | 11,7 | 11,6 | 255 | 346 | 15,0 | 14,9 |
| Республика Коми | 329 | 331 | 16,6 | 16,2 | 281 | 254 | 16,8 | 17,3 |
| Архангельская область без автономного округа | 295 | 323 | 15,1 | 15,8 | 316 | 289 | 19,9 | 17,2 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Вологодская область | 316 | 316 | 12,4 | 12,7 | 264 | 456 | 20,3 | 19,8 |
| Калининградская область | 357 | 345 | 17,4 | 17,5 | 324 | 347 | 13,2 | 13,0 |
| Ленинградская область | 250 | 255 | 11,3 | 11,1 | 280 | 295 | 17,3 | 17,8 |
| Мурманская область | 309 | 326 | 16,1 | 18,4 | 351 | 365 | 13,4 | 13,5 |
| Новгородская область | 313 | 325 | 13,3 | 12,8 | 325 | 323 | 12,6 | 11,5 |
| Псковская область | 339 | 336 | 11,3 | 11,6 | 346 | 346 | 13,5 | 13,7 |
| город Санкт - Петербург | 313 | 340 | 14,9 | 14,4 | 274 | 250 | 18,1 | 18,4 |
| **Южный федеральный округ** | **314** | **295** | **15,5** | **15,1** | **304** | **306** | **17,0** | **16,0** |
| Республика Адыгея | 339 | 309 | 15,7 | 16,4 | 321 | 309 | 19,8 | 16,4 |
| Республика Калмыкия | 343 | 360 | 13,2 | 13,0 | 324 | 281 | 19,0 | 21,6 |
| Республика Крым | 319 | 308 | 18,5 | 16,8 | 190 | 299 | 16,7 | 19,7 |
| Краснодарский край | 282 | 320 | 13,9 | 14,2 | 292 | 296 | 17,1 | 16,1 |
| Астраханская область | 329 | 324 | 19,9 | 20,0 | 346 | 334 | 16,9 | 15,0 |
| Волгоградская область | 338 | 342 | 13,9 | 15,2 | 341 | 357 | 15,0 | 15,4 |
| Ростовская область | 318 | 239 | 16,5 | 13,7 | 279 | 288 | 17,6 | 16,4 |
| город Севастополь | 316 | 346 | 11,1 | 12,9 | 304 | 260 | 20,5 | 14,3 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **305** | **306** | **14,8** | **13,6** | **261** | **270** | **19,4** | **19,8** |
| Республика Дагестан | 299 | 305 | 16,4 | 13,1 | 222 | 237 | 17,8 | 15,8 |
| Республика Ингушетия | 340 | 323 | 12,8 | 12,1 | - | 280 | - | 28,0 |
| Кабардино-Балкарская Республика | 302 | 284 | 14,9 | 14,8 | 147 | 85 | 16,6 | 15,4 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 266 | 228 | 15,0 | 15,3 | 187 | 154 | 23,8 | 20,1 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 352 | 339 | 12,0 | 13,9 | 349 | 350 | 16,0 | 18,5 |
| Чеченская Республика | 311 | 344 | 12,6 | 12,9 | - | - | - | - |
| Ставропольский край | 311 | 288 | 17,5 | 16,7 | 286 | 304 | 21,1 | 22,2 |
| **Приволжский федеральный округ** | **331** | **326** | **15,2** | **14,9** | **311** | **316** | **15,8** | **15,4** |
| Республика Башкортостан | 348 | 346 | 14,7 | 14,3 | 301 | 341 | 13,9 | 13,9 |
| Республика Марий Эл | 289 | 302 | 16,3 | 15,5 | 267 | 263 | 20,7 | 17,3 |
| Республика Мордовия | 362 | 378 | 18,0 | 17,1 | 300 | 258 | 20,4 | 17,8 |
| Республика Татарстан | 333 | 320 | 15,6 | 15,1 | 265 | 284 | 19,2 | 18,0 |
| Удмуртская Республика | 324 | 324 | 12,9 | 13,0 | 300 | 347 | 14,8 | 12,9 |
| Чувашская Республика | 308 | 335 | 13,9 | 14,1 | 319 | 315 | 20,1 | 18,9 |
| Пермский край | 352 | 336 | 15,8 | 15,7 | 331 | 327 | 13,3 | 12,5 |
| Кировская область | 320 | 330 | 13,1 | 12,3 | 343 | 313 | 18,9 | 18,8 |
| Нижегородская область | 340 | 319 | 15,7 | 15,2 | 247 | 287 | 19,6 | 18,4 |
| Оренбургская область | 340 | 301 | 16,3 | 14,7 | 349 | 415 | 16,3 | 18,9 |
| Пензенская область | 310 | 349 | 12,0 | 11,9 | 357 | 344 | 19,2 | 22,1 |
| Самарская область | 295 | 291 | 15,0 | 15,2 | 331 | 315 | 20,0 | 18,3 |
| Саратовская область | 335 | 324 | 17,7 | 17,2 | 347 | 289 | 15,9 | 16,0 |
| Ульяновская область | 289 | 321 | 14,7 | 16,4 | 261 | 148 | 16,4 | 18,3 |
| **Уральский федеральный округ** | **337** | **328** | **14,5** | **14,0** | **321** | **330** | **16,2** | **15,8** |
| Курганская область | 337 | 334 | 13,3 | 11,4 | 342 | 315 | 13,4 | 10,8 |
| Свердловская область | 331 | 299 | 14,9 | 15,6 | 328 | 329 | 15,2 | 17,2 |
| Тюменская область без автономного округа | 338 | 316 | 10,1 | 10,5 | 314 | 329 | 16,1 | 18,1 |
| Ханты-Мансийский АО | 344 | 341 | 16,0 | 13,8 | 306 | 333 | 19,2 | 23,5 |
| Ямало-Hенецкий АО | 318 | 338 | 12,8 | 13,0 | 218 | 319 | 20,3 | 14,6 |
| Челябинская область | 344 | 343 | 15,2 | 15,3 | 336 | 337 | 16,8 | 16,9 |
| **Сибирский федеральный округ** | **307** | **306** | **14,0** | **13,9** | **309** | **301** | **17,3** | **16,9** |
| Республика Алтай | 304 | 349 | 10,3 | 11,3 | 281 | 283 | 17,4 | 18,5 |
| Республика Бурятия | 304 | 318 | 17,5 | 17,8 | 333 | 339 | 13,2 | 15,5 |
| Республика Тыва | 303 | 280 | 12,3 | 12,3 | 327 | 332 | 16,6 | 17,1 |
| Республика Хакасия | 336 | 340 | 11,5 | 11,8 | 338 | 333 | 15,3 | 14,1 |
| Алтайский край | 291 | 285 | 18,3 | 16,3 | 250 | 197 | 19,8 | 14,9 |
| Забайкальский край | 310 | 321 | 13,6 | 14,8 | 312 | 308 | 18,2 | 18,9 |
| Красноярский край | 286 | 285 | 12,9 | 12,8 | 222 | 260 | 16,9 | 16,7 |
| Иркутская область | 293 | 284 | 12,3 | 12,8 | 327 | 300 | 16,7 | 16,4 |
| Кемеровская область | 341 | 345 | 13,6 | 14,0 | 341 | 348 | 18,3 | 19,2 |
| Новосибирская область | 323 | 336 | 18,1 | 16,0 | 323 | 336 | 17,2 | 18,0 |
| Омская область | 341 | 326 | 17,7 | 17,6 | 337 | 317 | 17,8 | 16,0 |
| Томская область | 290 | 288 | 11,3 | 10,7 | 324 | 269 | 15,9 | 15,8 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **308** | **306** | **14,1** | **14,0** | **320** | **297** | **16,0** | **15,3** |
| Республика Саха (Якутия) | 324 | 346 | 14,1 | 13,0 | 299 | 215 | 14,5 | 13,0 |
| Камчатский край | 265 | 315 | 13,4 | 13,1 | 236 | 221 | 23,2 | 16,5 |
| Приморский край | 275 | 263 | 14,0 | 14,0 | 317 | 327 | 17,2 | 16,6 |
| Хабаровский край | 332 | 339 | 14,2 | 14,8 | 312 | 289 | 16,3 | 16,7 |
| Амурская область | 314 | 325 | 14,5 | 14,0 | 351 | 329 | 15,5 | 14,8 |
| Магаданская область | 333 | 315 | 11,6 | 12,1 | 357 | 360 | 12,3 | 12,6 |
| Сахалинская область | 336 | 342 | 14,6 | 14,3 | 322 | 336 | 13,7 | 13,5 |
| Еврейская автономная область | 266 | 127 | 13,5 | 13,0 | 340 | 245 | 18,5 | 14,9 |
| Чукотский автономный округ | 297 | 314 | 17,6 | 18,4 | 243 | 175 | 11,0 | 17,5 |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |
| **Крымский федеральный округ** | **318** | **-** | **17,3** | **-** | **222** | **-** | **18,0** | **-** |

## 4.7. Инфекционные

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Инфекционные** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **279** | **290** | **7,3** | **6,9** |
| **Центральный федеральный округ** | **258** | **278** | **6,9** | **6,5** |
| Белгородская область | 274 | 301 | 8,3 | 8,1 |
| Брянская область | 232 | 230 | 6,4 | 6,0 |
| Владимирская область | 266 | 287 | 6,9 | 6,9 |
| Воронежская область | 258 | 282 | 7,8 | 7,6 |
| Ивановская область | 237 | 281 | 6,9 | 6,5 |
| Калужская область | 232 | 281 | 7,2 | 6,6 |
| Костромская область | 247 | 290 | 6,9 | 7,3 |
| Курская область | 243 | 287 | 5,7 | 5,8 |
| Липецкая область | 250 | 276 | 6,6 | 6,5 |
| Московская область | 288 | 286 | 7,6 | 6,9 |
| Орловская область | 251 | 279 | 7,3 | 7,1 |
| Рязанская область | 219 | 258 | 6,6 | 6,4 |
| Смоленская область | 264 | 269 | 7,1 | 6,1 |
| Тамбовская область | 268 | 277 | 7,3 | 7,1 |
| Тверская область | 223 | 223 | 7,4 | 7,2 |
| Тульская область | 239 | 260 | 7,0 | 7,0 |
| Ярославская область | 189 | 199 | 5,5 | 5,3 |
| город Москва | 263 | 292 | 6,2 | 5,7 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **272** | **293** | **7,8** | **7,5** |
| Республика Карелия | 297 | 344 | 7,0 | 6,9 |
| Республика Коми | 246 | 262 | 6,3 | 6,1 |
| Архангельская область без автономного округа | 300 | 295 | 8,5 | 8,3 |
| Ненецкий автономный округ | 202 | 281 | 7,8 | 8,6 |
| Вологодская область | 243 | 231 | 7,1 | 6,9 |
| Калининградская область | 300 | 297 | 8,8 | 8,9 |
| Ленинградская область | 268 | 330 | 6,2 | 6,0 |
| Мурманская область | 263 | 296 | 7,1 | 6,3 |
| Новгородская область | 324 | 328 | 8,8 | 8,4 |
| Псковская область | 262 | 300 | 6,2 | 5,7 |
| город Санкт - Петербург | 270 | 296 | 8,6 | 8,2 |
| **Южный федеральный округ** | **280** | **280** | **6,6** | **6,2** |
| Республика Адыгея | 318 | 318 | 6,5 | 6,5 |
| Республика Калмыкия | 267 | 282 | 8,4 | 8,1 |
| Республика Крым | 274 | 286 | 6,6 | 6,3 |
| Краснодарский край | 305 | 302 | 6,2 | 5,7 |
| Астраханская область | 256 | 271 | 6,4 | 5,9 |
| Волгоградская область | 230 | 251 | 6,4 | 6,5 |
| Ростовская область | 282 | 260 | 7,7 | 6,8 |
| город Севастополь | 243 | 253 | 6,4 | 6,1 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **280** | **289** | **7,9** | **7,9** |
| Республика Дагестан | 276 | 293 | 8,2 | 8,0 |
| Республика Ингушетия | 337 | 335 | 6,7 | 6,1 |
| Кабардино-Балкарская Республика | 277 | 253 | 6,9 | 6,8 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 248 | 282 | 7,5 | 7,3 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 306 | 330 | 7,3 | 8,1 |
| Чеченская Республика | 297 | 313 | 8,2 | 8,1 |
| Ставропольский край | 273 | 281 | 8,2 | 8,5 |
| **Приволжский федеральный округ** | **286** | **299** | **7,5** | **7,2** |
| Республика Башкортостан | 301 | 303 | 8,3 | 8,0 |
| Республика Марий Эл | 261 | 300 | 6,9 | 6,8 |
| Республика Мордовия | 345 | 366 | 7,1 | 6,6 |
| Республика Татарстан | 322 | 335 | 6,3 | 6,0 |
| Удмуртская Республика | 286 | 302 | 7,9 | 7,6 |
| Чувашская Республика | 337 | 340 | 6,4 | 6,0 |
| Пермский край | 282 | 298 | 8,5 | 8,3 |
| Кировская область | 265 | 281 | 6,9 | 6,7 |
| Нижегородская область | 282 | 287 | 8,8 | 8,4 |
| Оренбургская область | 270 | 293 | 7,2 | 6,9 |
| Пензенская область | 274 | 309 | 7,0 | 6,9 |
| Самарская область | 255 | 258 | 7,1 | 6,8 |
| Саратовская область | 267 | 291 | 7,2 | 6,9 |
| Ульяновская область | 307 | 317 | 6,9 | 6,5 |
| **Уральский федеральный округ** | **297** | **308** | **7,4** | **7,2** |
| Курганская область | 283 | 324 | 8,0 | 9,4 |
| Свердловская область | 281 | 284 | 7,3 | 7,1 |
| Тюменская область без автономного округа | 297 | 316 | 6,1 | 6,2 |
| Ханты-Мансийский АО | 280 | 300 | 7,7 | 7,3 |
| Ямало-Hенецкий АО | 315 | 316 | 7,4 | 7,1 |
| Челябинская область | 332 | 335 | 7,8 | 7,5 |
| **Сибирский федеральный округ** | **293** | **289** | **7,6** | **7,1** |
| Республика Алтай | 283 | 298 | 5,9 | 5,6 |
| Республика Бурятия | 330 | 316 | 7,7 | 7,5 |
| Республика Тыва | 328 | 327 | 7,5 | 7,2 |
| Республика Хакасия | 300 | 301 | 6,6 | 6,2 |
| Алтайский край | 237 | 227 | 6,9 | 6,7 |
| Забайкальский край | 296 | 291 | 7,9 | 7,7 |
| Красноярский край | 282 | 280 | 8,1 | 8,0 |
| Иркутская область | 285 | 290 | 6,9 | 7,2 |
| Кемеровская область | 305 | 295 | 7,8 | 7,5 |
| Новосибирская область | 300 | 326 | 8,5 | 6,7 |
| Омская область | 341 | 302 | 6,7 | 6,6 |
| Томская область | 301 | 284 | 8,8 | 8,3 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **287** | **296** | **7,3** | **7,1** |
| Республика Саха (Якутия) | 294 | 319 | 8,3 | 8,0 |
| Камчатский край | 274 | 300 | 6,8 | 7,0 |
| Приморский край | 294 | 306 | 7,2 | 6,9 |
| Хабаровский край | 294 | 303 | 6,8 | 6,8 |
| Амурская область | 278 | 274 | 6,2 | 5,8 |
| Магаданская область | 294 | 295 | 7,6 | 7,8 |
| Сахалинская область | 275 | 275 | 8,8 | 8,5 |
| Еврейская автономная область | 232 | 220 | 6,2 | 5,8 |
| Чукотский автономный округ | 345 | 344 | 10,4 | 9,1 |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **223** | **262** | **7,7** | **7,2** |
| **Крымский федеральный округ** | **268** | **-** | **6,6** | **-** |

## 4.8. Кардиологические, наркологические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Кардиологические** | | | | **Наркологические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | | **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **329** | **327** | **10,7** | **10,3** | **319** | **314** | **13,3** | **13,0** |
| **Центральный федеральный округ** | **326** | **323** | **11,1** | **10,4** | **305** | **301** | **12,2** | **11,9** |
| Белгородская область | 328 | 325 | 12,8 | 11,9 | 339 | 351 | 11,1 | 12,8 |
| Брянская область | 321 | 313 | 10,1 | 9,7 | 298 | 288 | 12,8 | 13,8 |
| Владимирская область | 349 | 343 | 11,1 | 11,1 | 341 | 331 | 12,1 | 12,5 |
| Воронежская область | 304 | 298 | 9,4 | 9,4 | 287 | 269 | 13,0 | 12,6 |
| Ивановская область | 319 | 318 | 10,8 | 10,2 | 333 | 350 | 12,0 | 9,8 |
| Калужская область | 309 | 306 | 10,8 | 10,2 | 341 | 334 | 16,2 | 17,1 |
| Костромская область | 330 | 334 | 10,6 | 10,4 | 283 | 339 | 19,9 | 22,4 |
| Курская область | 340 | 346 | 12,0 | 11,9 | 341 | 325 | 18,4 | 18,3 |
| Липецкая область | 348 | 340 | 9,8 | 9,4 | 333 | 326 | 8,5 | 8,4 |
| Московская область | 349 | 325 | 13,4 | 11,6 | 294 | 293 | 12,9 | 11,7 |
| Орловская область | 335 | 347 | 11,5 | 10,8 | 342 | 326 | 9,6 | 9,5 |
| Рязанская область | 366 | 350 | 10,4 | 10,1 | 322 | 307 | 9,7 | 10,0 |
| Смоленская область | 330 | 339 | 11,3 | 11,0 | 336 | 338 | 6,5 | 6,4 |
| Тамбовская область | 336 | 338 | 11,6 | 11,9 | 329 | 339 | 9,7 | 9,8 |
| Тверская область | 300 | 293 | 10,7 | 10,0 | 284 | 235 | 13,2 | 12,3 |
| Тульская область | 314 | 309 | 10,1 | 10,0 | 337 | 317 | 13,3 | 12,7 |
| Ярославская область | 304 | 294 | 11,5 | 11,0 | 343 | 329 | 12,4 | 11,0 |
| город Москва | 313 | 325 | 10,7 | 9,7 | 272 | 276 | 14,2 | 14,7 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **333** | **343** | **10,8** | **10,6** | **319** | **324** | **13,2** | **12,6** |
| Республика Карелия | 328 | 321 | 11,9 | 11,0 | 181 | 303 | 6,5 | 6,6 |
| Республика Коми | 330 | 320 | 13,8 | 14,3 | 311 | 294 | 10,7 | 10,1 |
| Архангельская область без автономного округа | 333 | 329 | 12,7 | 12,8 | 309 | 306 | 11,7 | 11,6 |
| Ненецкий автономный округ | 278 | 318 | 15,9 | 11,8 | 268 | 285 | 13,3 | 15,0 |
| Вологодская область | 353 | 366 | 12,7 | 12,2 | 284 | 275 | 13,5 | 13,8 |
| Калининградская область | 342 | 339 | 12,0 | 10,7 | 319 | 330 | 11,9 | 11,9 |
| Ленинградская область | 307 | 315 | 8,7 | 8,3 | 352 | 335 | 16,5 | 15,4 |
| Мурманская область | 328 | 328 | 11,4 | 11,4 | 349 | 344 | 12,5 | 11,8 |
| Новгородская область | 330 | 330 | 10,1 | 9,9 | 344 | 336 | 15,0 | 15,9 |
| Псковская область | 304 | 322 | 8,8 | 9,1 | 297 | 364 | 17,4 | 15,4 |
| город Санкт - Петербург | 339 | 358 | 10,5 | 10,3 | 344 | 340 | 15,4 | 13,8 |
| **Южный федеральный округ** | **334** | **317** | **9,6** | **9,1** | **315** | **316** | **15,8** | **15,4** |
| Республика Адыгея | 312 | 306 | 11,4 | 11,2 | 315 | 354 | 11,0 | 11,6 |
| Республика Калмыкия | 347 | 336 | 11,7 | 11,1 | 140 | 161 | 7,2 | 7,5 |
| Республика Крым | 307 | 296 | 10,2 | 10,3 | 334 | 310 | 13,1 | 12,4 |
| Краснодарский край | 334 | 324 | 8,7 | 8,0 | 326 | 328 | 18,8 | 18,6 |
| Астраханская область | 327 | 332 | 8,4 | 7,6 | 324 | 310 | 14,1 | 13,6 |
| Волгоградская область | 301 | 303 | 10,7 | 10,5 | 318 | 315 | 14,5 | 13,9 |
| Ростовская область | 367 | 330 | 10,4 | 9,4 | 292 | 297 | 13,7 | 14,5 |
| город Севастополь | 309 | 278 | 9,8 | 9,4 | 362 | 344 | 12,4 | 14,8 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **343** | **341** | **11,4** | **11,3** | **321** | **321** | **10,8** | **11,5** |
| Республика Дагестан | 360 | 368 | 11,2 | 10,7 | - | 307 | - | 19,2 |
| Республика Ингушетия | 358 | 336 | 11,5 | 10,1 | - | - | - | - |
| Кабардино-Балкарская Республика | 289 | 300 | 11,2 | 14,7 | 311 | 305 | 13,4 | 13,3 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 339 | 313 | 11,2 | 11,2 | 242 | 283 | 13,9 | 13,4 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 352 | 348 | 12,2 | 11,1 | 339 | 345 | 8,6 | 8,1 |
| Чеченская Республика | 347 | 347 | 12,3 | 11,5 | 321 | 297 | 10,2 | 9,8 |
| Ставропольский край | 349 | 336 | 11,1 | 11,1 | 352 | 355 | 10,1 | 10,1 |
| **Приволжский федеральный округ** | **330** | **327** | **10,7** | **10,3** | **326** | **317** | **13,8** | **13,1** |
| Республика Башкортостан | 345 | 338 | 12,2 | 11,7 | 337 | 339 | 14,7 | 14,8 |
| Республика Марий Эл | 292 | 307 | 11,1 | 11,3 | 269 | 260 | 14,1 | 13,6 |
| Республика Мордовия | 354 | 337 | 9,8 | 9,6 | 339 | 299 | 10,2 | 9,4 |
| Республика Татарстан | 331 | 327 | 8,6 | 8,3 | 357 | 353 | 13,1 | 11,7 |
| Удмуртская Республика | 331 | 332 | 12,0 | 10,9 | 340 | 347 | 16,2 | 15,8 |
| Чувашская Республика | 335 | 333 | 11,9 | 11,8 | 321 | 342 | 14,4 | 14,5 |
| Пермский край | 328 | 323 | 10,8 | 10,7 | 333 | 304 | 14,0 | 10,2 |
| Кировская область | 333 | 330 | 12,2 | 11,9 | 343 | 335 | 10,8 | 10,4 |
| Нижегородская область | 337 | 331 | 12,8 | 12,3 | 330 | 330 | 14,1 | 14,9 |
| Оренбургская область | 331 | 323 | 11,7 | 11,2 | 294 | 269 | 10,8 | 10,5 |
| Пензенская область | 332 | 322 | 9,0 | 8,2 | 295 | 294 | 11,7 | 11,4 |
| Самарская область | 299 | 319 | 9,1 | 9,3 | 292 | 279 | 13,8 | 13,3 |
| Саратовская область | 326 | 318 | 9,1 | 9,0 | 314 | 306 | 18,5 | 18,1 |
| Ульяновская область | 346 | 328 | 11,5 | 10,2 | 364 | 345 | 19,6 | 20,4 |
| **Уральский федеральный округ** | **325** | **322** | **10,6** | **10,4** | **326** | **319** | **14,0** | **13,6** |
| Курганская область | 321 | 327 | 12,3 | 11,7 | 296 | 281 | 21,9 | 16,6 |
| Свердловская область | 317 | 312 | 11,5 | 11,1 | 333 | 311 | 13,5 | 13,0 |
| Тюменская область без автономного округа | 317 | 322 | 8,3 | 8,4 | 305 | 320 | 10,7 | 11,3 |
| Ханты-Мансийский АО | 341 | 345 | 10,5 | 10,3 | 341 | 342 | 15,9 | 16,4 |
| Ямало-Hенецкий АО | 350 | 320 | 12,9 | 11,6 | 297 | 292 | 19,5 | 18,2 |
| Челябинская область | 332 | 327 | 10,2 | 10,1 | 336 | 332 | 11,6 | 11,7 |
| **Сибирский федеральный округ** | **329** | **325** | **10,6** | **10,2** | **326** | **317** | **13,8** | **13,6** |
| Республика Алтай | 341 | 321 | 10,9 | 10,2 | 248 | 345 | 4,3 | 5,5 |
| Республика Бурятия | 319 | 335 | 11,8 | 11,8 | 344 | 348 | 9,0 | 7,8 |
| Республика Тыва | 290 | 295 | 11,0 | 10,3 | 340 | 315 | 14,5 | 10,5 |
| Республика Хакасия | 322 | 325 | 12,0 | 10,6 | 344 | 332 | 9,3 | 10,5 |
| Алтайский край | 334 | 317 | 10,9 | 10,3 | 346 | 342 | 10,9 | 12,9 |
| Забайкальский край | 328 | 319 | 11,6 | 10,6 | 319 | 302 | 11,3 | 10,3 |
| Красноярский край | 334 | 318 | 9,7 | 8,9 | 313 | 281 | 12,2 | 11,5 |
| Иркутская область | 347 | 333 | 10,9 | 10,5 | 349 | 347 | 13,6 | 13,6 |
| Кемеровская область | 333 | 335 | 10,1 | 10,1 | 323 | 335 | 16,7 | 16,8 |
| Новосибирская область | 327 | 335 | 10,2 | 9,7 | 320 | 327 | 19,1 | 19,0 |
| Омская область | 319 | 323 | 11,0 | 10,5 | 329 | 317 | 25,8 | 26,3 |
| Томская область | 304 | 302 | 12,0 | 12,1 | 280 | 254 | 12,6 | 11,7 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **324** | **323** | **11,1** | **10,8** | **336** | **333** | **12,7** | **12,7** |
| Республика Саха (Якутия) | 323 | 325 | 11,3 | 11,3 | 350 | 331 | 13,8 | 12,3 |
| Камчатский край | 261 | 303 | 11,9 | 12,3 | 355 | 347 | 12,6 | 10,6 |
| Приморский край | 320 | 313 | 10,7 | 10,4 | 323 | 351 | 12,5 | 14,2 |
| Хабаровский край | 348 | 344 | 10,0 | 9,7 | 355 | 340 | 13,6 | 14,6 |
| Амурская область | 324 | 316 | 11,7 | 11,1 | 335 | 337 | 9,9 | 10,0 |
| Магаданская область | 351 | 354 | 15,3 | 13,9 | 310 | 317 | 7,7 | 8,4 |
| Сахалинская область | 325 | 327 | 12,4 | 11,8 | 333 | 331 | 14,4 | 13,3 |
| Еврейская автономная область | 342 | 348 | 11,5 | 10,9 | 250 | 226 | 21,1 | 19,9 |
| Чукотский автономный округ | 343 | 345 | 13,8 | 20,0 | 270 | 259 | 11,6 | 11,0 |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **305** | **322** | **9,2** | **8,4** | **544** | **172** | **29,4** | **14,6** |
| **Крымский федеральный округ** | **307** | **-** | **10,1** | **-** | **342** | **-** | **12,9** | **-** |

## 4.9. Неврологические, нефрологические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Неврологические** | | | | **Нефрологические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | | **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **334** | **331** | **12,2** | **11,8** | **319** | **320** | **12,7** | **12,4** |
| **Центральный федеральный округ** | **330** | **331** | **12,4** | **12,0** | **315** | **314** | **12,7** | **12,0** |
| Белгородская область | 332 | 331 | 12,0 | 11,6 | 287 | 317 | 14,3 | 14,3 |
| Брянская область | 298 | 299 | 10,2 | 10,2 | 217 | 262 | 11,2 | 11,4 |
| Владимирская область | 324 | 330 | 12,9 | 12,8 | 332 | 296 | 11,8 | 11,2 |
| Воронежская область | 319 | 319 | 10,5 | 10,4 | 311 | 317 | 11,3 | 11,4 |
| Ивановская область | 324 | 327 | 13,4 | 13,1 | 339 | 345 | 13,8 | 12,4 |
| Калужская область | 344 | 354 | 11,2 | 11,8 | 298 | 317 | 13,4 | 12,4 |
| Костромская область | 332 | 334 | 12,3 | 12,3 | 234 | 150 | 9,0 | 9,4 |
| Курская область | 323 | 319 | 11,7 | 11,4 | 322 | 318 | 15,0 | 15,0 |
| Липецкая область | 359 | 357 | 10,6 | 10,6 | 301 | 309 | 10,2 | 10,8 |
| Московская область | 339 | 328 | 14,0 | 12,6 | 300 | 272 | 17,7 | 14,9 |
| Орловская область | 320 | 329 | 11,2 | 11,5 | 310 | 327 | 11,1 | 12,5 |
| Рязанская область | 357 | 351 | 12,1 | 11,3 | 298 | 320 | 16,1 | 12,7 |
| Смоленская область | 331 | 339 | 10,9 | 11,7 | 331 | 339 | 11,1 | 11,0 |
| Тамбовская область | 344 | 348 | 12,2 | 12,0 | 335 | 347 | 16,8 | 16,6 |
| Тверская область | 311 | 312 | 12,2 | 11,8 | 267 | 274 | 12,7 | 12,3 |
| Тульская область | 325 | 329 | 11,9 | 11,6 | 282 | 316 | 10,8 | 10,4 |
| Ярославская область | 321 | 313 | 13,3 | 13,4 | 308 | 279 | 17,3 | 19,5 |
| город Москва | 330 | 340 | 13,1 | 12,4 | 341 | 332 | 12,5 | 11,4 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **342** | **340** | **12,7** | **12,4** | **323** | **335** | **13,1** | **12,7** |
| Республика Карелия | 336 | 328 | 11,8 | 11,3 | 332 | 336 | 16,4 | 15,2 |
| Республика Коми | 347 | 327 | 14,5 | 13,4 | 349 | 352 | 14,3 | 14,4 |
| Архангельская область без автономного округа | 320 | 318 | 13,9 | 14,7 | 306 | 305 | 14,3 | 14,1 |
| Ненецкий автономный округ | 358 | 341 | 14,4 | 11,3 | - | - | - | - |
| Вологодская область | 344 | 324 | 13,9 | 13,6 | 331 | 295 | 13,2 | 13,0 |
| Калининградская область | 337 | 344 | 12,7 | 12,0 | 344 | 330 | 14,2 | 17,3 |
| Ленинградская область | 339 | 322 | 10,2 | 9,8 | 280 | 272 | 13,6 | 13,3 |
| Мурманская область | 305 | 332 | 13,2 | 13,2 | 322 | 419 | 10,3 | 10,1 |
| Новгородская область | 336 | 335 | 11,2 | 10,9 | 321 | 328 | 13,8 | 13,2 |
| Псковская область | 312 | 326 | 10,9 | 10,3 | 234 | 231 | 7,7 | 7,3 |
| город Санкт - Петербург | 362 | 364 | 13,0 | 13,1 | 331 | 353 | 12,9 | 12,5 |
| **Южный федеральный округ** | **334** | **327** | **11,3** | **10,6** | **325** | **311** | **13,9** | **12,1** |
| Республика Адыгея | 331 | 342 | 10,7 | 10,9 | 335 | 325 | 12,7 | 13,2 |
| Республика Калмыкия | 315 | 323 | 11,5 | 11,8 | 317 | 284 | 16,5 | 16,0 |
| Республика Крым | 346 | 327 | 11,4 | 11,3 | 284 | 320 | 12,9 | 12,5 |
| Краснодарский край | 328 | 330 | 10,5 | 9,8 | 316 | 330 | 13,0 | 11,6 |
| Астраханская область | 339 | 328 | 10,3 | 9,9 | 330 | 326 | 12,1 | 12,3 |
| Волгоградская область | 335 | 320 | 11,9 | 11,7 | 301 | 325 | 13,6 | 13,1 |
| Ростовская область | 343 | 327 | 12,5 | 10,9 | 341 | 292 | 14,8 | 12,1 |
| город Севастополь | 343 | 301 | 10,9 | 11,7 | 318 | 300 | 9,1 | 9,0 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **350** | **348** | **11,6** | **11,3** | **315** | **328** | **12,6** | **12,3** |
| Республика Дагестан | 386 | 373 | 11,5 | 11,0 | 332 | 354 | 13,1 | 11,5 |
| Республика Ингушетия | 346 | 337 | 10,7 | 9,0 | - | - | - | - |
| Кабардино-Балкарская Республика | 321 | 343 | 11,9 | 11,8 | 326 | 325 | 11,2 | 10,7 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 332 | 335 | 11,4 | 11,4 | 316 | 333 | 10,4 | 12,7 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 350 | 346 | 12,2 | 12,3 | 275 | 332 | 14,1 | 15,0 |
| Чеченская Республика | 357 | 348 | 10,4 | 9,8 | 333 | 336 | 13,2 | 14,3 |
| Ставропольский край | 338 | 337 | 11,9 | 12,1 | 293 | 288 | 13,0 | 12,9 |
| **Приволжский федеральный округ** | **333** | **328** | **12,0** | **11,7** | **325** | **318** | **12,6** | **12,3** |
| Республика Башкортостан | 340 | 340 | 12,0 | 12,2 | 329 | 330 | 13,8 | 14,0 |
| Республика Марий Эл | 298 | 320 | 12,5 | 12,0 | 265 | 282 | 14,3 | 14,2 |
| Республика Мордовия | 336 | 332 | 11,4 | 10,7 | 275 | 287 | 10,3 | 11,5 |
| Республика Татарстан | 320 | 317 | 10,3 | 10,3 | 318 | 313 | 11,1 | 10,2 |
| Удмуртская Республика | 340 | 334 | 13,4 | 13,4 | 337 | 315 | 13,4 | 12,5 |
| Чувашская Республика | 339 | 341 | 11,4 | 11,1 | 316 | 340 | 12,4 | 12,3 |
| Пермский край | 348 | 337 | 13,7 | 12,9 | 390 | 345 | 12,9 | 12,0 |
| Кировская область | 333 | 330 | 12,4 | 11,4 | 340 | 333 | 12,3 | 11,7 |
| Нижегородская область | 333 | 323 | 13,5 | 13,5 | 336 | 329 | 13,5 | 12,5 |
| Оренбургская область | 332 | 329 | 13,1 | 12,7 | 322 | 310 | 10,9 | 10,8 |
| Пензенская область | 318 | 324 | 11,0 | 11,0 | 326 | 303 | 12,2 | 12,5 |
| Самарская область | 337 | 334 | 11,3 | 11,0 | 308 | 321 | 12,6 | 12,7 |
| Саратовская область | 328 | 312 | 10,5 | 10,5 | 315 | 288 | 11,3 | 11,5 |
| Ульяновская область | 349 | 324 | 11,8 | 10,7 | 344 | 336 | 22,5 | 20,4 |
| **Уральский федеральный округ** | **332** | **331** | **12,3** | **12,0** | **304** | **319** | **12,8** | **12,3** |
| Курганская область | 324 | 346 | 11,5 | 11,8 | 311 | 328 | 10,9 | 12,0 |
| Свердловская область | 317 | 311 | 12,0 | 11,6 | 289 | 303 | 13,4 | 12,6 |
| Тюменская область без автономного округа | 345 | 345 | 12,1 | 12,0 | 332 | 338 | 11,6 | 12,0 |
| Ханты-Мансийский АО | 343 | 345 | 13,7 | 13,7 | 344 | 344 | 13,4 | 13,3 |
| Ямало-Hенецкий АО | 341 | 334 | 12,5 | 12,0 | - | - | - | - |
| Челябинская область | 346 | 342 | 12,3 | 11,9 | 302 | 322 | 12,3 | 11,6 |
| **Сибирский федеральный округ** | **330** | **323** | **12,5** | **12,1** | **321** | **319** | **13,1** | **13,0** |
| Республика Алтай | 328 | 331 | 11,3 | 11,1 | - | 319 | - | 10,4 |
| Республика Бурятия | 343 | 334 | 14,4 | 14,0 | 330 | 325 | 15,1 | 15,2 |
| Республика Тыва | 301 | 282 | 11,1 | 11,6 | 223 | 286 | 10,2 | 11,9 |
| Республика Хакасия | 319 | 330 | 11,9 | 11,9 | 273 | 303 | 12,6 | 13,0 |
| Алтайский край | 321 | 306 | 12,8 | 12,2 | 324 | 289 | 13,2 | 13,2 |
| Забайкальский край | 321 | 321 | 12,3 | 12,5 | 323 | 324 | 12,9 | 13,6 |
| Красноярский край | 322 | 317 | 14,5 | 14,3 | 341 | 336 | 13,9 | 13,5 |
| Иркутская область | 339 | 324 | 11,2 | 11,1 | 333 | 324 | 12,6 | 11,8 |
| Кемеровская область | 331 | 330 | 11,9 | 11,4 | 322 | 342 | 12,2 | 12,5 |
| Новосибирская область | 330 | 334 | 12,4 | 12,1 | 325 | 328 | 13,3 | 12,6 |
| Омская область | 353 | 328 | 12,4 | 11,7 | 302 | 308 | 12,0 | 11,7 |
| Томская область | 313 | 316 | 13,7 | 13,4 | 306 | 308 | 17,2 | 17,9 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **329** | **323** | **12,7** | **12,4** | **329** | **322** | **10,2** | **12,9** |
| Республика Саха (Якутия) | 324 | 337 | 12,8 | 12,5 | 344 | 346 | 14,5 | 16,5 |
| Камчатский край | 328 | 282 | 11,9 | 11,1 | 327 | 324 | 9,4 | 9,4 |
| Приморский край | 324 | 317 | 12,4 | 12,0 | 287 | 288 | 6,4 | 10,1 |
| Хабаровский край | 334 | 337 | 11,6 | 11,2 | 359 | 340 | 14,5 | 14,9 |
| Амурская область | 332 | 312 | 13,3 | 14,4 | 374 | 336 | 13,9 | 12,7 |
| Магаданская область | 352 | 353 | 14,1 | 13,8 | 355 | 348 | 13,7 | 15,2 |
| Сахалинская область | 327 | 333 | 14,9 | 14,9 | 328 | 373 | 19,9 | 22,4 |
| Еврейская автономная область | 358 | 316 | 11,5 | 11,8 | 316 | 299 | 13,1 | 15,9 |
| Чукотский автономный округ | 346 | 350 | 17,1 | 15,8 | - | - | - | - |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **329** | **344** | **14,1** | **13,4** | **551** | **455** | **15,0** | **14,0** |
| **Крымский федеральный округ** | **346** | **-** | **11,4** | **-** | **294** | **-** | **11,4** | **-** |

## 4.10. Онкологические, оториноларингологические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Онкологические** | | | | **Оториноларингологические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | | **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **337** | **334** | **10,2** | **10,0** | **320** | **319** | **7,4** | **7,3** |
| **Центральный федеральный округ** | **340** | **336** | **10,2** | **9,8** | **326** | **323** | **7,3** | **6,9** |
| Белгородская область | 347 | 350 | 8,9 | 9,2 | 325 | 320 | 8,2 | 8,1 |
| Брянская область | 321 | 355 | 8,0 | 8,0 | 282 | 299 | 7,1 | 7,2 |
| Владимирская область | 315 | 324 | 8,4 | 8,6 | 327 | 319 | 7,0 | 7,2 |
| Воронежская область | 342 | 331 | 10,0 | 9,6 | 319 | 305 | 7,4 | 7,2 |
| Ивановская область | 318 | 330 | 12,8 | 12,8 | 332 | 336 | 7,6 | 7,4 |
| Калужская область | 324 | 340 | 11,2 | 10,8 | 421 | 380 | 7,3 | 7,0 |
| Костромская область | 345 | 332 | 9,2 | 8,7 | 334 | 307 | 7,5 | 7,5 |
| Курская область | 379 | 338 | 9,2 | 9,7 | 317 | 308 | 8,2 | 7,7 |
| Липецкая область | 342 | 325 | 6,5 | 6,1 | 337 | 323 | 7,0 | 6,7 |
| Московская область | 368 | 343 | 9,4 | 8,9 | 332 | 326 | 8,7 | 8,0 |
| Орловская область | 301 | 286 | 7,6 | 7,6 | 329 | 312 | 7,2 | 7,1 |
| Рязанская область | 335 | 357 | 10,3 | 9,5 | 357 | 371 | 8,3 | 7,5 |
| Смоленская область | 334 | 325 | 8,5 | 8,3 | 323 | 323 | 6,9 | 8,0 |
| Тамбовская область | 327 | 335 | 10,5 | 10,7 | 325 | 329 | 8,2 | 8,0 |
| Тверская область | 316 | 313 | 12,6 | 12,4 | 316 | 309 | 7,6 | 7,5 |
| Тульская область | 334 | 352 | 9,6 | 10,5 | 323 | 320 | 7,5 | 7,5 |
| Ярославская область | 312 | 309 | 10,0 | 10,8 | 320 | 325 | 7,3 | 7,4 |
| город Москва | 342 | 339 | 11,3 | 10,3 | 324 | 326 | 6,0 | 5,4 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **348** | **347** | **11,6** | **11,4** | **300** | **319** | **6,9** | **7,2** |
| Республика Карелия | 356 | 351 | 14,0 | 13,2 | 339 | 319 | 6,9 | 6,4 |
| Республика Коми | 357 | 362 | 10,7 | 10,5 | 316 | 318 | 8,2 | 7,8 |
| Архангельская область без автономного округа | 340 | 347 | 14,1 | 13,8 | 307 | 317 | 7,6 | 7,7 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Вологодская область | 335 | 334 | 12,9 | 12,5 | 337 | 306 | 8,2 | 7,9 |
| Калининградская область | 352 | 341 | 11,7 | 11,0 | 331 | 343 | 8,4 | 8,3 |
| Ленинградская область | 334 | 330 | 14,4 | 14,8 | 289 | 326 | 6,9 | 7,1 |
| Мурманская область | 325 | 317 | 10,3 | 9,7 | 304 | 302 | 6,3 | 6,1 |
| Новгородская область | 340 | 332 | 8,4 | 8,0 | 325 | 335 | 6,6 | 7,4 |
| Псковская область | 330 | 330 | 11,9 | 12,0 | 278 | 318 | 7,3 | 7,0 |
| город Санкт - Петербург | 356 | 356 | 11,2 | 11,1 | 286 | 318 | 6,3 | 7,1 |
| **Южный федеральный округ** | **325** | **325** | **8,0** | **8,3** | **331** | **326** | **7,3** | **7,0** |
| Республика Адыгея | 293 | 284 | 14,1 | 13,2 | 332 | 316 | 7,9 | 8,2 |
| Республика Калмыкия | 294 | 254 | 8,8 | 9,4 | 343 | 312 | 9,0 | 9,4 |
| Республика Крым | 281 | 300 | 10,7 | 11,3 | 301 | 322 | 7,6 | 7,6 |
| Краснодарский край | 323 | 326 | 6,2 | 6,2 | 319 | 320 | 7,0 | 6,6 |
| Астраханская область | 303 | 337 | 12,9 | 10,4 | 330 | 317 | 7,0 | 7,3 |
| Волгоградская область | 342 | 366 | 10,7 | 9,8 | 320 | 326 | 7,1 | 7,1 |
| Ростовская область | 328 | 320 | 8,0 | 8,9 | 348 | 340 | 7,4 | 6,9 |
| город Севастополь | 334 | 294 | 8,6 | 10,0 | 314 | 287 | 6,3 | 6,0 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **329** | **320** | **8,8** | **8,7** | **316** | **311** | **8,0** | **7,9** |
| Республика Дагестан | 378 | 383 | 9,8 | 9,6 | 376 | 306 | 9,4 | 8,8 |
| Республика Ингушетия | 334 | 336 | 9,2 | 8,4 | 330 | 336 | 6,3 | 5,7 |
| Кабардино-Балкарская Республика | 334 | 296 | 7,7 | 7,1 | 269 | 292 | 8,2 | 8,9 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 288 | 276 | 7,3 | 6,9 | 295 | 326 | 7,5 | 8,8 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 307 | 305 | 9,2 | 8,7 | 292 | 333 | 7,9 | 9,1 |
| Чеченская Республика | 306 | 310 | 10,2 | 12,6 | 316 | 335 | 8,2 | 8,0 |
| Ставропольский край | 335 | 325 | 8,4 | 7,8 | 306 | 302 | 7,5 | 7,1 |
| **Приволжский федеральный округ** | **335** | **330** | **10,0** | **9,6** | **319** | **315** | **7,7** | **7,5** |
| Республика Башкортостан | 331 | 335 | 11,3 | 11,1 | 329 | 323 | 8,9 | 8,9 |
| Республика Марий Эл | 319 | 313 | 10,4 | 10,7 | 248 | 255 | 8,7 | 8,4 |
| Республика Мордовия | 396 | 358 | 11,0 | 10,4 | 250 | 248 | 7,3 | 7,6 |
| Республика Татарстан | 335 | 333 | 9,9 | 9,0 | 339 | 326 | 6,9 | 6,7 |
| Удмуртская Республика | 327 | 306 | 11,2 | 10,6 | 336 | 313 | 7,8 | 7,7 |
| Чувашская Республика | 323 | 318 | 11,0 | 10,2 | 325 | 336 | 7,0 | 7,2 |
| Пермский край | 343 | 360 | 10,7 | 11,1 | 325 | 339 | 7,1 | 6,9 |
| Кировская область | 340 | 337 | 13,0 | 10,5 | 323 | 332 | 7,0 | 6,5 |
| Нижегородская область | 331 | 334 | 8,5 | 8,4 | 325 | 315 | 9,0 | 8,5 |
| Оренбургская область | 340 | 330 | 8,9 | 9,2 | 291 | 302 | 7,8 | 7,8 |
| Пензенская область | 336 | 333 | 10,8 | 10,5 | 334 | 314 | 7,0 | 6,9 |
| Самарская область | 338 | 320 | 11,5 | 10,5 | 324 | 327 | 7,2 | 7,0 |
| Саратовская область | 319 | 309 | 6,2 | 6,1 | 311 | 307 | 7,1 | 6,9 |
| Ульяновская область | 346 | 342 | 9,6 | 10,4 | 329 | 308 | 7,8 | 7,5 |
| **Уральский федеральный округ** | **339** | **329** | **9,8** | **9,1** | **313** | **317** | **7,3** | **7,2** |
| Курганская область | 352 | 350 | 10,1 | 9,0 | 324 | 342 | 7,9 | 8,1 |
| Свердловская область | 369 | 331 | 10,0 | 9,2 | 303 | 288 | 7,2 | 6,8 |
| Тюменская область без автономного округа | 347 | 331 | 10,2 | 9,6 | 342 | 344 | 6,6 | 6,9 |
| Ханты-Мансийский АО | 332 | 341 | 9,3 | 8,4 | 315 | 338 | 8,4 | 8,0 |
| Ямало-Hенецкий АО | 323 | 335 | 9,6 | 9,8 | 298 | 247 | 7,6 | 7,6 |
| Челябинская область | 311 | 318 | 9,5 | 9,2 | 315 | 338 | 6,8 | 6,9 |
| **Сибирский федеральный округ** | **334** | **336** | **11,7** | **12,4** | **326** | **322** | **7,9** | **7,8** |
| Республика Алтай | 303 | 333 | 8,8 | 8,9 | 280 | 364 | 8,5 | 10,1 |
| Республика Бурятия | 355 | 347 | 11,5 | 13,5 | 339 | 339 | 10,1 | 10,1 |
| Республика Тыва | 359 | 326 | 16,2 | 15,4 | 312 | 313 | 7,0 | 7,6 |
| Республика Хакасия | 317 | 308 | 9,1 | 8,7 | 293 | 323 | 7,8 | 7,5 |
| Алтайский край | 348 | 346 | 12,3 | 10,8 | 326 | 302 | 8,5 | 8,1 |
| Забайкальский край | 322 | 312 | 11,9 | 11,8 | 336 | 341 | 7,7 | 8,0 |
| Красноярский край | 314 | 311 | 11,5 | 10,6 | 342 | 334 | 7,3 | 7,1 |
| Иркутская область | 330 | 338 | 10,8 | 22,6 | 346 | 324 | 7,8 | 8,0 |
| Кемеровская область | 337 | 320 | 12,7 | 12,4 | 332 | 323 | 8,2 | 8,1 |
| Новосибирская область | 322 | 338 | 10,5 | 10,1 | 320 | 332 | 6,7 | 6,1 |
| Омская область | 335 | 348 | 11,0 | 11,8 | 309 | 316 | 8,6 | 8,8 |
| Томская область | 372 | 379 | 17,3 | 15,5 | 290 | 296 | 7,8 | 7,9 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **344** | **338** | **11,3** | **11,1** | **324** | **312** | **8,1** | **7,7** |
| Республика Саха (Якутия) | 332 | 311 | 12,0 | 10,9 | 322 | 321 | 7,3 | 6,3 |
| Камчатский край | 349 | 333 | 11,8 | 11,5 | 295 | 279 | 7,8 | 7,5 |
| Приморский край | 366 | 391 | 9,1 | 9,0 | 320 | 314 | 9,2 | 9,0 |
| Хабаровский край | 321 | 326 | 12,6 | 12,8 | 350 | 323 | 7,4 | 7,0 |
| Амурская область | 358 | 337 | 13,0 | 11,4 | 336 | 333 | 9,1 | 8,9 |
| Магаданская область | 354 | 357 | 11,4 | 11,5 | 343 | 347 | 8,3 | 8,5 |
| Сахалинская область | 348 | 332 | 12,2 | 12,1 | 310 | 316 | 7,0 | 6,6 |
| Еврейская автономная область | 301 | 214 | 10,7 | 10,8 | 272 | 199 | 7,5 | 7,5 |
| Чукотский автономный округ | 263 | 278 | 11,8 | 8,9 | 286 | 232 | 13,9 | 10,4 |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **278** | **252** | **5,3** | **5,8** | **270** | **282** | **4,5** | **4,5** |
| **Крымский федеральный округ** | **290** | **-** | **10,2** | **-** | **303** | **-** | **7,3** | **-** |

## 4.11. Офтальмологические, ожоговые

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Офтальмологические** | | | | **Ожоговые** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | | **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **319** | **316** | **6,6** | **6,3** | **286** | **306** | **17,0** | **16,9** |
| **Центральный федеральный округ** | **319** | **309** | **6,4** | **6,0** | **296** | **301** | **16,2** | **15,0** |
| Белгородская область | 307 | 300 | 6,0 | 5,8 | 332 | 302 | 15,6 | 11,8 |
| Брянская область | 319 | 315 | 6,8 | 6,7 | 350 | 340 | 12,5 | 22,3 |
| Владимирская область | 302 | 316 | 7,3 | 7,2 | 173 | 124 | 18,3 | 19,2 |
| Воронежская область | 280 | 270 | 6,9 | 6,9 | 288 | 286 | 14,1 | 14,3 |
| Ивановская область | 332 | 338 | 7,6 | 7,0 | 290 | 300 | 12,5 | 19,8 |
| Калужская область | 373 | 301 | 5,2 | 5,2 | 295 | 281 | 16,1 | 12,6 |
| Костромская область | 339 | 338 | 7,3 | 8,2 | 302 | 324 | 17,7 | 19,5 |
| Курская область | 254 | 294 | 6,5 | 7,3 | 308 | 293 | 16,5 | 15,6 |
| Липецкая область | 352 | 358 | 7,2 | 7,6 | 320 | 318 | 18,0 | 18,0 |
| Московская область | 345 | 320 | 9,2 | 8,1 | 329 | 289 | 24,4 | 20,6 |
| Орловская область | 292 | 312 | 6,8 | 7,1 | 283 | 300 | 18,0 | 14,0 |
| Рязанская область | 349 | 331 | 5,7 | 5,8 | 317 | 293 | 24,5 | 20,9 |
| Смоленская область | 343 | 329 | 6,6 | 6,4 | 338 | 339 | 21,4 | 22,2 |
| Тамбовская область | 327 | 332 | 3,9 | 3,8 | 345 | 329 | 18,4 | 20,3 |
| Тверская область | 249 | 264 | 5,9 | 6,0 | 238 | 218 | 19,5 | 17,1 |
| Тульская область | 342 | 342 | 7,8 | 7,7 | 254 | 302 | 20,4 | 16,5 |
| Ярославская область | 323 | 323 | 7,3 | 7,1 | 333 | 359 | 17,3 | 17,5 |
| город Москва | 309 | 297 | 5,0 | 4,4 | 280 | 315 | 13,0 | 11,0 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **318** | **336** | **5,9** | **5,6** | **277** | **320** | **18,5** | **18,1** |
| Республика Карелия | 330 | 320 | 8,0 | 6,7 | 289 | 280 | 19,8 | 18,7 |
| Республика Коми | 293 | 302 | 7,1 | 6,6 | 279 | 271 | 20,2 | 18,1 |
| Архангельская область без автономного округа | 298 | 296 | 6,9 | 6,8 | 332 | 261 | 32,0 | 29,8 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Вологодская область | 348 | 330 | 7,9 | 7,6 | 224 | 262 | 17,9 | 15,9 |
| Калининградская область | 346 | 326 | 7,4 | 7,3 | 345 | 336 | 33,2 | 23,3 |
| Ленинградская область | 328 | 346 | 6,6 | 6,4 | 201 | 203 | 18,5 | 15,7 |
| Мурманская область | 341 | 313 | 3,8 | 3,0 | 341 | 361 | 24,1 | 24,9 |
| Новгородская область | 330 | 333 | 5,9 | 6,2 | 305 | 336 | 13,2 | 18,5 |
| Псковская область | 334 | 324 | 6,2 | 6,0 | - | - | - | - |
| город Санкт - Петербург | 305 | 367 | 4,7 | 4,5 | 293 | 393 | 15,3 | 17,1 |
| **Южный федеральный округ** | **333** | **313** | **7,6** | **7,0** | **282** | **251** | **16,1** | **14,0** |
| Республика Адыгея | 307 | 302 | 7,3 | 7,3 | 333 | 283 | 12,6 | 12,1 |
| Республика Калмыкия | 346 | 308 | 7,2 | 8,2 | 282 | 275 | 16,7 | 12,9 |
| Республика Крым | 323 | 306 | 7,8 | 7,2 | 275 | 257 | 16,3 | 14,1 |
| Краснодарский край | 320 | 325 | 7,3 | 6,6 | 286 | 339 | 10,7 | 12,1 |
| Астраханская область | 331 | 300 | 7,1 | 6,7 | 337 | 329 | 14,7 | 11,9 |
| Волгоградская область | 334 | 299 | 8,1 | 7,8 | 211 | 231 | 14,6 | 14,5 |
| Ростовская область | 351 | 328 | 7,8 | 7,2 | 290 | 181 | 23,3 | 16,0 |
| город Севастополь | 260 | 199 | 5,5 | 4,9 | 270 | 424 | 17,1 | 18,6 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **325** | **319** | **7,8** | **8,0** | **256** | **346** | **14,8** | **20,5** |
| Республика Дагестан | 339 | 348 | 8,9 | 8,7 | 317 | 321 | 16,5 | 14,9 |
| Республика Ингушетия | 336 | 322 | 8,5 | 7,6 | - | - | - | - |
| Кабардино-Балкарская Республика | 318 | 291 | 8,1 | 7,7 | 224 | 497 | 15,0 | 35,0 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 262 | 303 | 7,6 | 9,9 | - | - | - | - |
| Республика Северная Осетия - Алания | 369 | 337 | 6,3 | 7,4 | 254 | 337 | 18,1 | 16,3 |
| Чеченская Республика | 336 | 341 | 10,6 | 9,7 | 242 | 286 | 16,3 | 24,3 |
| Ставропольский край | 311 | 299 | 7,0 | 7,1 | 251 | 306 | 11,0 | 15,7 |
| **Приволжский федеральный округ** | **318** | **313** | **6,6** | **6,4** | **284** | **319** | **17,3** | **17,6** |
| Республика Башкортостан | 319 | 305 | 6,8 | 6,7 | 344 | 340 | 19,5 | 19,3 |
| Республика Марий Эл | 258 | 243 | 6,7 | 6,3 | 276 | 349 | 13,2 | 13,6 |
| Республика Мордовия | 282 | 329 | 6,3 | 6,7 | 270 | 255 | 19,7 | 18,7 |
| Республика Татарстан | 327 | 323 | 6,8 | 6,5 | 315 | 310 | 15,5 | 14,5 |
| Удмуртская Республика | 350 | 293 | 7,3 | 6,9 | 333 | 327 | 16,7 | 16,5 |
| Чувашская Республика | 338 | 341 | 5,7 | 5,0 | 310 | 345 | 17,3 | 19,3 |
| Пермский край | 291 | 288 | 6,0 | 6,1 | 339 | 364 | 21,0 | 21,9 |
| Кировская область | 333 | 337 | 7,1 | 7,1 | - | - | - | - |
| Нижегородская область | 336 | 312 | 7,9 | 7,7 | 244 | 343 | 19,0 | 24,4 |
| Оренбургская область | 325 | 343 | 6,3 | 5,8 | 228 | 226 | 18,9 | 19,8 |
| Пензенская область | 293 | 267 | 6,1 | 5,8 | 260 | 299 | 12,2 | 12,9 |
| Самарская область | 309 | 342 | 6,3 | 6,6 | 282 | 322 | 17,0 | 16,3 |
| Саратовская область | 305 | 301 | 6,3 | 6,2 | 178 | 283 | 15,6 | 16,0 |
| Ульяновская область | 341 | 321 | 7,0 | 7,1 | 320 | 285 | 16,3 | 14,6 |
| **Уральский федеральный округ** | **310** | **328** | **6,4** | **6,1** | **281** | **318** | **14,6** | **15,2** |
| Курганская область | 317 | 350 | 6,5 | 5,9 | 336 | 341 | 14,3 | 15,1 |
| Свердловская область | 300 | 310 | 6,3 | 5,9 | 259 | 284 | 14,0 | 12,6 |
| Тюменская область без автономного округа | 345 | 342 | 6,0 | 5,3 | 342 | 348 | 13,9 | 15,6 |
| Ханты-Мансийский АО | 311 | 333 | 6,6 | 5,7 | 274 | 331 | 19,4 | 17,2 |
| Ямало-Hенецкий АО | 339 | 351 | 8,7 | 8,9 | - | - | - | - |
| Челябинская область | 308 | 335 | 6,5 | 6,5 | 251 | 320 | 12,1 | 17,5 |
| **Сибирский федеральный округ** | **321** | **321** | **6,9** | **6,9** | **289** | **305** | **19,7** | **19,9** |
| Республика Алтай | 280 | 370 | 7,9 | 8,5 | - | - | - | - |
| Республика Бурятия | 339 | 336 | 8,5 | 8,7 | 276 | 336 | 24,7 | 20,3 |
| Республика Тыва | 293 | 277 | 7,7 | 7,7 | 303 | 355 | 12,4 | 14,0 |
| Республика Хакасия | 295 | 324 | 7,0 | 7,0 | 352 | 345 | 13,3 | 10,3 |
| Алтайский край | 319 | 304 | 8,8 | 8,4 | 240 | 226 | 20,6 | 17,7 |
| Забайкальский край | 351 | 340 | 6,9 | 6,8 | 306 | 338 | 23,9 | 24,4 |
| Красноярский край | 334 | 316 | 8,1 | 7,6 | 290 | 278 | 21,0 | 21,2 |
| Иркутская область | 316 | 320 | 4,6 | 5,5 | 289 | 290 | 16,5 | 19,3 |
| Кемеровская область | 316 | 324 | 8,3 | 8,1 | 319 | 328 | 21,9 | 22,3 |
| Новосибирская область | 327 | 334 | 5,3 | 5,1 | 310 | 328 | 23,3 | 27,2 |
| Омская область | 304 | 328 | 8,2 | 7,2 | 245 | 306 | 16,2 | 14,2 |
| Томская область | 328 | 314 | 7,6 | 7,2 | 269 | 275 | 15,8 | 16,2 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **315** | **313** | **6,2** | **6,1** | **304** | **304** | **20,1** | **18,6** |
| Республика Саха (Якутия) | 288 | 307 | 5,3 | 6,2 | 288 | 304 | 17,1 | 18,0 |
| Камчатский край | 245 | 227 | 10,4 | 6,8 | 127 | 157 | 22,1 | 13,9 |
| Приморский край | 282 | 289 | 7,9 | 7,9 | - | - | - | - |
| Хабаровский край | 357 | 337 | 4,8 | 4,8 | 337 | 342 | 17,6 | 14,8 |
| Амурская область | 325 | 323 | 6,7 | 6,8 | 356 | 313 | 28,8 | 24,2 |
| Магаданская область | 294 | 326 | 7,3 | 8,1 | 330 | 321 | 15,1 | 15,5 |
| Сахалинская область | 314 | 326 | 8,1 | 7,7 | 350 | 401 | 23,2 | 29,5 |
| Еврейская автономная область | 343 | 293 | 10,1 | 10,3 | 330 | 207 | 21,2 | 22,8 |
| Чукотский автономный округ | 315 | 297 | 9,3 | 7,0 | - | - | - | - |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **307** | **277** | **4,3** | **3,7** | **-** | **-** | **-** | **-** |
| **Крымский федеральный округ** | **316** | **-** | **7,5** | **-** | **273** | **-** | **16,5** | **-** |

## 4.12. Паллиативные, педиатрические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Паллиативные** | | | | **Педиатрические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | | **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **295** | **315** | **20,8** | **21,1** | **310** | **311** | **9,6** | **9,3** |
| **Центральный федеральный округ** | **281** | **318** | **20,7** | **22,3** | **301** | **302** | **10,0** | **9,6** |
| Белгородская область | 262 | 254 | 17,6 | 20,8 | 314 | 308 | 11,4 | 11,3 |
| Брянская область | 136 | 350 | 9,9 | 8,6 | 287 | 296 | 9,0 | 9,4 |
| Владимирская область | 254 | 326 | 23,5 | 26,6 | 308 | 304 | 9,2 | 9,2 |
| Воронежская область | 267 | 340 | 18,3 | 18,0 | 287 | 305 | 10,0 | 9,8 |
| Ивановская область | 359 | 337 | 22,0 | 21,3 | 304 | 317 | 10,6 | 9,9 |
| Калужская область | 184 | 182 | 16,7 | 14,5 | 307 | 311 | 6,7 | 6,5 |
| Костромская область | 329 | 334 | 122,5 | 139,3 | 310 | 321 | 8,3 | 8,3 |
| Курская область | 312 | 324 | 21,4 | 22,7 | 270 | 262 | 11,3 | 11,4 |
| Липецкая область | 304 | 310 | 24,2 | 23,3 | 285 | 273 | 9,8 | 9,8 |
| Московская область | 164 | 275 | 42,1 | 24,2 | 309 | 300 | 10,6 | 9,4 |
| Орловская область | 310 | 259 | 25,8 | 13,7 | 305 | 319 | 9,6 | 9,3 |
| Рязанская область | 214 | 313 | 26,7 | 31,0 | 290 | 312 | 10,6 | 10,2 |
| Смоленская область | 329 | 343 | 13,3 | 12,2 | 330 | 330 | 9,9 | 10,3 |
| Тамбовская область | 340 | 330 | 18,9 | 17,6 | 327 | 336 | 10,5 | 10,1 |
| Тверская область | 286 | 325 | 26,6 | 24,4 | 278 | 284 | 9,3 | 9,4 |
| Тульская область | 332 | 332 | 33,5 | 38,3 | 277 | 282 | 10,1 | 10,0 |
| Ярославская область | 259 | 299 | 26,7 | 25,8 | 296 | 299 | 9,9 | 10,2 |
| город Москва | 244 | 345 | 22,7 | 27,8 | 311 | 306 | 11,4 | 10,4 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **310** | **331** | **25,7** | **27,5** | **297** | **297** | **9,7** | **9,4** |
| Республика Карелия | 316 | 319 | 20,6 | 16,0 | 310 | 305 | 9,3 | 9,1 |
| Республика Коми | 307 | 340 | 18,9 | 24,3 | 301 | 276 | 10,2 | 9,5 |
| Архангельская область без автономного округа | 331 | 329 | 22,4 | 23,0 | 280 | 279 | 10,4 | 10,3 |
| Ненецкий автономный округ | 102 | 170 | 38,5 | 17,3 | 260 | 321 | 8,7 | 9,6 |
| Вологодская область | - | 298 | - | 69,1 | 291 | 290 | 8,0 | 8,2 |
| Калининградская область | 346 | 341 | 55,7 | 41,4 | 337 | 345 | 9,7 | 9,2 |
| Ленинградская область | 347 | 355 | 24,1 | 25,2 | 291 | 316 | 8,4 | 8,2 |
| Мурманская область | 299 | 299 | 23,7 | 25,7 | 315 | 283 | 10,2 | 9,8 |
| Новгородская область | 260 | 291 | 16,9 | 13,5 | 334 | 331 | 10,4 | 10,2 |
| Псковская область | 209 | 380 | 25,6 | 33,0 | 288 | 293 | 9,5 | 9,2 |
| город Санкт - Петербург | 230 | 323 | 31,5 | 38,8 | 291 | 290 | 12,4 | 11,4 |
| **Южный федеральный округ** | **279** | **293** | **21,4** | **20,0** | **307** | **305** | **9,7** | **8,9** |
| Республика Адыгея | 165 | 226 | 24,4 | 20,0 | 311 | 322 | 9,5 | 9,5 |
| Республика Калмыкия | 167 | 203 | 87,8 | 13,1 | 308 | 300 | 10,5 | 10,7 |
| Республика Крым | 207 | 239 | 15,0 | 18,7 | 287 | 324 | 8,9 | 8,9 |
| Краснодарский край | 306 | 315 | 17,5 | 16,8 | 319 | 319 | 10,0 | 9,0 |
| Астраханская область | 163 | 231 | 15,0 | 22,2 | 320 | 320 | 9,5 | 9,2 |
| Волгоградская область | 198 | 254 | 28,0 | 39,9 | 288 | 302 | 9,5 | 9,1 |
| Ростовская область | 326 | 320 | 23,6 | 21,6 | 301 | 279 | 9,6 | 8,5 |
| город Севастополь | 386 | 303 | 59,4 | 18,9 | 321 | 295 | 9,7 | 9,5 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **156** | **246** | **14,0** | **14,5** | **317** | **320** | **9,9** | **10,1** |
| Республика Дагестан | 74 | 271 | 14,6 | 12,3 | 324 | 327 | 10,3 | 10,0 |
| Республика Ингушетия | 109 | 280 | 29,9 | 31,6 | 338 | 332 | 10,5 | 10,1 |
| Кабардино-Балкарская Республика | 9 | 160 | 7,9 | 14,9 | 298 | 292 | 7,8 | 9,9 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 174 | 302 | 9,1 | 12,8 | 288 | 291 | 9,4 | 8,7 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 348 | 268 | 8,2 | 7,4 | 283 | 330 | 9,6 | 9,3 |
| Чеченская Республика | - | - | - | - | 331 | 318 | 10,5 | 11,0 |
| Ставропольский край | 166 | 249 | 22,2 | 17,5 | 312 | 318 | 9,4 | 10,3 |
| **Приволжский федеральный округ** | **317** | **322** | **19,7** | **18,7** | **321** | **322** | **9,3** | **9,2** |
| Республика Башкортостан | 329 | 330 | 19,5 | 17,6 | 331 | 341 | 8,9 | 9,1 |
| Республика Марий Эл | 321 | 345 | 19,4 | 23,6 | 271 | 331 | 8,7 | 10,0 |
| Республика Мордовия | 261 | 292 | 13,8 | 13,7 | 327 | 338 | 9,4 | 9,2 |
| Республика Татарстан | 324 | 333 | 108,4 | 116,2 | 319 | 305 | 9,3 | 9,1 |
| Удмуртская Республика | 344 | 320 | 41,0 | 22,3 | 325 | 337 | 10,1 | 9,9 |
| Чувашская Республика | 310 | 281 | 29,5 | 25,5 | 344 | 346 | 9,1 | 9,1 |
| Пермский край | 288 | 341 | 17,2 | 18,2 | 349 | 348 | 9,5 | 9,5 |
| Кировская область | 231 | 329 | 35,1 | 32,7 | 329 | 325 | 9,7 | 9,9 |
| Нижегородская область | 286 | 315 | 18,7 | 19,9 | 309 | 301 | 10,4 | 9,7 |
| Оренбургская область | 325 | 342 | 15,8 | 17,2 | 307 | 316 | 7,0 | 7,1 |
| Пензенская область | 335 | 333 | 15,7 | 16,5 | 291 | 290 | 9,3 | 9,2 |
| Самарская область | - | 311 | - | 15,8 | 305 | 311 | 9,8 | 9,8 |
| Саратовская область | 340 | 309 | 18,3 | 18,6 | 313 | 310 | 9,6 | 9,2 |
| Ульяновская область | 261 | 263 | 14,8 | 17,4 | 351 | 321 | 10,6 | 9,7 |
| **Уральский федеральный округ** | **255** | **302** | **18,8** | **20,3** | **311** | **315** | **8,8** | **8,8** |
| Курганская область | 131 | 245 | 12,4 | 19,6 | 293 | 350 | 10,4 | 10,4 |
| Свердловская область | 247 | 282 | 18,8 | 16,5 | 296 | 297 | 9,1 | 9,7 |
| Тюменская область без автономного округа | 281 | 317 | 11,3 | 16,4 | 324 | 332 | 6,4 | 6,2 |
| Ханты-Мансийский АО | 315 | 342 | 29,8 | 29,0 | 320 | 334 | 9,6 | 9,4 |
| Ямало-Hенецкий АО | 295 | 259 | 19,6 | 19,9 | 289 | 287 | 7,5 | 7,4 |
| Челябинская область | 273 | 342 | 15,5 | 19,3 | 339 | 319 | 9,7 | 9,4 |
| **Сибирский федеральный округ** | **320** | **322** | **24,2** | **23,4** | **311** | **309** | **9,7** | **9,3** |
| Республика Алтай | - | - | - | - | 302 | 312 | 8,4 | 8,2 |
| Республика Бурятия | 333 | 344 | 24,0 | 24,7 | 320 | 329 | 10,9 | 10,9 |
| Республика Тыва | 186 | 284 | 19,6 | 28,2 | 338 | 311 | 8,9 | 8,7 |
| Республика Хакасия | 291 | 303 | 11,7 | 14,8 | 303 | 306 | 8,5 | 8,5 |
| Алтайский край | 276 | 290 | 45,1 | 29,7 | 293 | 293 | 9,4 | 9,2 |
| Забайкальский край | - | 326 | - | 16,5 | 279 | 289 | 10,2 | 10,6 |
| Красноярский край | 360 | 360 | 40,5 | 36,8 | 288 | 277 | 10,4 | 10,4 |
| Иркутская область | 347 | 337 | 26,9 | 25,8 | 329 | 317 | 8,7 | 8,7 |
| Кемеровская область | 318 | 337 | 29,2 | 28,4 | 316 | 321 | 10,0 | 10,0 |
| Новосибирская область | 283 | 332 | 18,2 | 16,0 | 322 | 334 | 9,9 | 8,6 |
| Омская область | 287 | 283 | 16,0 | 16,9 | 348 | 347 | 9,9 | 8,1 |
| Томская область | 335 | 239 | 18,3 | 25,7 | 315 | 315 | 10,2 | 9,8 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **287** | **329** | **23,2** | **25,4** | **317** | **318** | **9,8** | **9,8** |
| Республика Саха (Якутия) | 361 | 440 | 23,7 | 31,8 | 322 | 321 | 9,5 | 9,8 |
| Камчатский край | 43 | 363 | 13,9 | 27,1 | 325 | 293 | 9,3 | 8,6 |
| Приморский край | 100 | 257 | 28,1 | 21,6 | 314 | 325 | 9,9 | 9,9 |
| Хабаровский край | 324 | 336 | 25,3 | 25,4 | 308 | 328 | 10,3 | 9,8 |
| Амурская область | 286 | 269 | 15,4 | 13,7 | 327 | 321 | 10,1 | 10,2 |
| Магаданская область | 333 | 244 | 17,8 | 16,1 | 332 | 323 | 8,7 | 8,7 |
| Сахалинская область | - | 342 | - | 185,9 | 325 | 329 | 10,6 | 10,5 |
| Еврейская автономная область | 353 | 371 | 27,5 | 27,9 | 269 | 258 | 7,4 | 7,5 |
| Чукотский автономный округ | - | - | - | - | 337 | 279 | 12,9 | 10,4 |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **-** | **211** | **-** | **26,3** | **185** | **266** | **9,8** | **9,5** |
| **Крымский федеральный округ** | **208** | **-** | **15,1** | **-** | **289** | **-** | **8,9** | **-** |

## 4.13. Проктологические, психиатрические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Проктологические** | | | | **Психиатрические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | | **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **323** | **315** | **9,5** | **9,0** | **337** | **333** | **67,7** | **65,3** |
| **Центральный федеральный округ** | **318** | **314** | **9,3** | **8,4** | **334** | **328** | **65,8** | **64,1** |
| Белгородская область | 347 | 351 | 12,8 | 11,9 | 336 | 356 | 67,0 | 73,6 |
| Брянская область | 254 | 304 | 11,8 | 11,5 | 331 | 319 | 71,7 | 68,4 |
| Владимирская область | 364 | 382 | 11,5 | 11,4 | 334 | 339 | 79,6 | 77,4 |
| Воронежская область | 316 | 279 | 10,0 | 9,4 | 317 | 312 | 55,9 | 56,2 |
| Ивановская область | 341 | 341 | 14,9 | 12,1 | 338 | 350 | 66,8 | 60,3 |
| Калужская область | 290 | 346 | 9,6 | 10,0 | 487 | 365 | 126,3 | 83,6 |
| Костромская область | 346 | 323 | 8,4 | 7,6 | 338 | 333 | 81,3 | 99,1 |
| Курская область | 335 | 325 | 11,8 | 11,1 | 333 | 333 | 71,5 | 72,0 |
| Липецкая область | 318 | 353 | 8,7 | 9,2 | 329 | 319 | 71,6 | 72,7 |
| Московская область | 347 | 309 | 12,9 | 10,9 | 344 | 340 | 74,4 | 75,2 |
| Орловская область | 323 | 322 | 9,8 | 14,5 | 348 | 338 | 135,6 | 124,5 |
| Рязанская область | 562 | 352 | 9,1 | 5,4 | 315 | 307 | 83,8 | 82,8 |
| Смоленская область | 334 | 334 | 9,3 | 8,4 | 335 | 324 | 111,6 | 103,8 |
| Тамбовская область | 312 | 339 | 9,4 | 8,6 | 352 | 350 | 49,0 | 51,4 |
| Тверская область | 267 | 248 | 10,6 | 10,3 | 323 | 331 | 69,3 | 72,4 |
| Тульская область | 306 | 289 | 8,6 | 9,1 | 356 | 355 | 69,6 | 67,1 |
| Ярославская область | 299 | 276 | 9,8 | 9,3 | 312 | 308 | 138,3 | 111,5 |
| город Москва | 311 | 309 | 8,0 | 6,9 | 321 | 311 | 44,8 | 41,2 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **364** | **334** | **8,1** | **8,0** | **328** | **328** | **73,6** | **69,6** |
| Республика Карелия | 327 | 350 | 11,0 | 8,0 | 338 | 290 | 66,2 | 53,3 |
| Республика Коми | 281 | 242 | 15,4 | 13,8 | 343 | 338 | 55,9 | 54,1 |
| Архангельская область без автономного округа | 336 | 312 | 11,2 | 8,3 | 331 | 324 | 75,7 | 72,4 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - | 361 | 329 | 43,1 | 37,9 |
| Вологодская область | 351 | 317 | 9,1 | 9,4 | 297 | 294 | 50,0 | 51,6 |
| Калининградская область | 349 | 344 | 5,7 | 9,2 | 349 | 344 | 148,7 | 142,4 |
| Ленинградская область | 406 | 287 | 8,7 | 8,4 | 318 | 352 | 77,4 | 77,8 |
| Мурманская область | 475 | 561 | 7,2 | 6,6 | 353 | 346 | 79,5 | 71,2 |
| Новгородская область | 338 | 334 | 7,5 | 7,7 | 327 | 336 | 60,3 | 56,4 |
| Псковская область | 334 | 347 | 9,4 | 11,9 | 353 | 351 | 77,2 | 60,3 |
| город Санкт - Петербург | 386 | 350 | 7,6 | 7,2 | 324 | 324 | 76,1 | 72,2 |
| **Южный федеральный округ** | **329** | **317** | **10,0** | **8,9** | **334** | **336** | **76,0** | **69,5** |
| Республика Адыгея | 227 | 351 | 10,9 | 12,5 | 295 | 349 | 61,1 | 64,7 |
| Республика Калмыкия | 344 | 344 | 12,5 | 10,4 | 383 | 359 | 168,2 | 165,5 |
| Республика Крым | 318 | 293 | 10,6 | 9,7 | 358 | 345 | 52,7 | 54,9 |
| Краснодарский край | 340 | 331 | 8,4 | 8,0 | 322 | 329 | 63,7 | 61,4 |
| Астраханская область | 340 | 338 | 10,1 | 9,9 | 348 | 347 | 80,7 | 79,5 |
| Волгоградская область | 280 | 305 | 9,0 | 8,2 | 350 | 346 | 129,4 | 128,2 |
| Ростовская область | 349 | 324 | 13,6 | 9,7 | 335 | 331 | 69,8 | 66,5 |
| город Севастополь | 231 | 243 | 7,4 | 7,1 | 339 | 316 | 44,9 | 47,9 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **311** | **283** | **8,6** | **8,2** | **337** | **337** | **51,2** | **49,4** |
| Республика Дагестан | 335 | 281 | 8,2 | 7,6 | 336 | 337 | 46,6 | 46,2 |
| Республика Ингушетия | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Кабардино-Балкарская Республика | 262 | 261 | 11,3 | 10,4 | 310 | 315 | 59,8 | 62,9 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 260 | 175 | 12,4 | 9,9 | 334 | 324 | 103,8 | 95,9 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 346 | 346 | 12,8 | 11,8 | 355 | 327 | 77,3 | 71,5 |
| Чеченская Республика | - | - | - | - | 346 | 344 | 58,2 | 51,9 |
| Ставропольский край | 312 | 303 | 6,6 | 6,7 | 340 | 346 | 43,8 | 42,4 |
| **Приволжский федеральный округ** | **319** | **314** | **9,9** | **9,7** | **339** | **337** | **72,6** | **69,5** |
| Республика Башкортостан | 347 | 306 | 11,3 | 9,9 | 337 | 340 | 69,3 | 62,1 |
| Республика Марий Эл | 299 | 320 | 12,4 | 12,9 | 327 | 301 | 70,1 | 65,0 |
| Республика Мордовия | 279 | 317 | 9,3 | 10,2 | 297 | 262 | 51,3 | 44,4 |
| Республика Татарстан | 312 | 284 | 9,4 | 9,0 | 328 | 332 | 94,2 | 87,7 |
| Удмуртская Республика | 331 | 337 | 6,7 | 6,7 | 348 | 350 | 62,6 | 65,0 |
| Чувашская Республика | 324 | 330 | 9,7 | 10,6 | 345 | 343 | 70,1 | 70,5 |
| Пермский край | 314 | 283 | 9,5 | 8,5 | 351 | 349 | 66,1 | 59,1 |
| Кировская область | 333 | 342 | 8,6 | 8,1 | 349 | 350 | 72,6 | 71,1 |
| Нижегородская область | 328 | 309 | 12,6 | 12,8 | 345 | 335 | 80,3 | 82,5 |
| Оренбургская область | 329 | 325 | 10,2 | 9,6 | 309 | 311 | 69,9 | 69,2 |
| Пензенская область | 316 | 300 | 9,6 | 9,3 | 344 | 345 | 68,0 | 65,4 |
| Самарская область | 301 | 330 | 10,1 | 10,6 | 353 | 346 | 92,6 | 89,8 |
| Саратовская область | 316 | 307 | 7,5 | 7,5 | 348 | 338 | 62,4 | 59,3 |
| Ульяновская область | 340 | 338 | 10,1 | 8,8 | 334 | 336 | 83,3 | 88,3 |
| **Уральский федеральный округ** | **338** | **322** | **9,4** | **8,6** | **345** | **345** | **58,2** | **56,9** |
| Курганская область | 340 | 343 | 10,8 | 11,9 | 343 | 339 | 73,4 | 71,6 |
| Свердловская область | 304 | 283 | 9,4 | 7,6 | 350 | 350 | 48,5 | 47,5 |
| Тюменская область без автономного округа | 341 | 346 | 8,9 | 8,8 | 348 | 346 | 99,4 | 109,9 |
| Ханты-Мансийский АО | 348 | 332 | 8,2 | 8,4 | 348 | 347 | 46,4 | 44,7 |
| Ямало-Hенецкий АО | 353 | 363 | 10,4 | 11,2 | 297 | 322 | 61,2 | 53,4 |
| Челябинская область | 390 | 346 | 9,8 | 8,7 | 342 | 340 | 63,4 | 60,7 |
| **Сибирский федеральный округ** | **323** | **321** | **10,4** | **10,3** | **342** | **335** | **69,7** | **65,7** |
| Республика Алтай | - | - | - | - | 335 | 359 | 28,9 | 30,8 |
| Республика Бурятия | 338 | 322 | 10,8 | 10,7 | 337 | 349 | 92,2 | 93,4 |
| Республика Тыва | - | - | - | - | 339 | 340 | 74,8 | 68,4 |
| Республика Хакасия | 329 | 335 | 8,8 | 12,3 | 289 | 297 | 56,8 | 60,8 |
| Алтайский край | 286 | 282 | 9,7 | 9,1 | 344 | 337 | 45,9 | 47,4 |
| Забайкальский край | 350 | 349 | 12,9 | 13,2 | 337 | 341 | 87,5 | 71,6 |
| Красноярский край | 343 | 344 | 11,0 | 10,8 | 341 | 347 | 70,0 | 72,9 |
| Иркутская область | 311 | 327 | 11,5 | 11,6 | 359 | 334 | 77,6 | 72,4 |
| Кемеровская область | 333 | 322 | 9,3 | 9,1 | 348 | 343 | 55,4 | 55,3 |
| Новосибирская область | 319 | 329 | 9,7 | 9,6 | 321 | 332 | 86,9 | 74,9 |
| Омская область | 347 | 275 | 10,3 | 9,2 | 345 | 297 | 93,6 | 72,2 |
| Томская область | 290 | 300 | 11,4 | 11,0 | 344 | 349 | 66,2 | 62,0 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **310** | **308** | **10,6** | **10,3** | **338** | **334** | **68,9** | **67,3** |
| Республика Саха (Якутия) | 318 | 363 | 10,8 | 10,2 | 354 | 341 | 47,2 | 45,9 |
| Камчатский край | 133 | 113 | 7,4 | 7,3 | 339 | 349 | 92,4 | 79,0 |
| Приморский край | 262 | 260 | 10,3 | 9,4 | 345 | 338 | 83,7 | 82,6 |
| Хабаровский край | 356 | 340 | 10,4 | 10,1 | 341 | 349 | 61,8 | 61,9 |
| Амурская область | 345 | 330 | 10,6 | 10,7 | 324 | 323 | 66,9 | 67,5 |
| Магаданская область | - | - | - | - | 346 | 356 | 68,4 | 70,3 |
| Сахалинская область | 321 | 312 | 12,0 | 12,8 | 312 | 303 | 65,7 | 61,4 |
| Еврейская автономная область | 224 | 252 | 9,1 | 10,8 | 336 | 313 | 98,2 | 89,7 |
| Чукотский автономный округ | - | - | - | - | 347 | 278 | 34,1 | 30,2 |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **296** | **271** | **8,2** | **7,5** | **229** | **327** | **30,7** | **21,3** |
| **Крымский федеральный округ** | **291** | **-** | **9,5** | **-** | **356** | **-** | **51,5** | **-** |

## 4.14. Профпатологические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Профпатологические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **312** | **316** | **12,7** | **12,7** |
| **Центральный федеральный округ** | **289** | **301** | **13,4** | **12,6** |
| Белгородская область | - | - | - | - |
| Брянская область | - | - | - | - |
| Владимирская область | - | - | - | - |
| Воронежская область | 241 | 285 | 12,2 | 11,9 |
| Ивановская область | 314 | - | 14,8 | - |
| Калужская область | 155 | 142 | 11,1 | 9,5 |
| Костромская область | - | - | - | - |
| Курская область | 234 | 227 | 10,6 | 10,3 |
| Липецкая область | - | - | - | - |
| Московская область | 294 | 287 | 17,9 | 13,5 |
| Орловская область | - | - | - | - |
| Рязанская область | 307 | 312 | 13,6 | 13,5 |
| Смоленская область | 325 | 329 | 18,9 | 18,9 |
| Тамбовская область | - | - | - | - |
| Тверская область | 318 | 294 | 9,5 | 9,5 |
| Тульская область | 298 | 303 | 13,3 | 13,1 |
| Ярославская область | 338 | 340 | 12,0 | 11,9 |
| город Москва | 274 | 320 | 14,1 | 12,2 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **341** | **352** | **14,4** | **15,8** |
| Республика Карелия | - | - | - | - |
| Республика Коми | - | - | - | - |
| Архангельская область без автономного округа | 341 | 320 | 14,4 | 14,4 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - |
| Вологодская область | - | - | - | - |
| Калининградская область | - | - | - | - |
| Ленинградская область | - | - | - | - |
| Мурманская область | - | - | - | - |
| Новгородская область | - | - | - | - |
| Псковская область | - | - | - | - |
| город Санкт - Петербург | - | - | - | - |
| **Южный федеральный округ** | **334** | **-** | **7,9** | **-** |
| Республика Адыгея | - | - | - | - |
| Республика Калмыкия | - | - | - | - |
| Республика Крым | - | - | - | - |
| Краснодарский край | - | - | - | - |
| Астраханская область | - | - | - | - |
| Волгоградская область | - | - | - | - |
| Ростовская область | 334 | - | 7,9 | - |
| город Севастополь | - | - | - | - |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **164** | **118** | **11,2** | **14,4** |
| Республика Дагестан | - | - | - | - |
| Республика Ингушетия | - | - | - | - |
| Кабардино-Балкарская Республика | 87 | 118 | 15,3 | 14,4 |
| Карачаево-Черкесская Республика | - | - | - | - |
| Республика Северная Осетия - Алания | 298 | - | 11,2 | - |
| Чеченская Республика | - | - | - | - |
| Ставропольский край | 21 | - | 4,0 | - |
| **Приволжский федеральный округ** | **319** | **313** | **13,3** | **13,5** |
| Республика Башкортостан | - | - | - | - |
| Республика Марий Эл | - | - | - | - |
| Республика Мордовия | 291 | 276 | 9,1 | 9,3 |
| Республика Татарстан | - | - | - | - |
| Удмуртская Республика | - | - | - | - |
| Чувашская Республика | - | 273 | - | 11,0 |
| Пермский край | 326 | 298 | 13,8 | 14,4 |
| Кировская область | 333 | 331 | 10,0 | 10,1 |
| Нижегородская область | 305 | 311 | 15,6 | 16,1 |
| Оренбургская область | 295 | 298 | 12,9 | 12,8 |
| Пензенская область | - | - | - | - |
| Самарская область | 342 | 340 | 11,8 | 11,6 |
| Саратовская область | 300 | 301 | 15,1 | 15,0 |
| Ульяновская область | 329 | 331 | 13,6 | 14,0 |
| **Уральский федеральный округ** | **330** | **315** | **11,6** | **11,3** |
| Курганская область | - | - | - | - |
| Свердловская область | 326 | 307 | 13,7 | 10,9 |
| Тюменская область без автономного округа | 337 | 334 | 9,2 | 13,6 |
| Ханты-Мансийский АО | 345 | 337 | 8,1 | 10,2 |
| Ямало-Hенецкий АО | - | - | - | - |
| Челябинская область | - | - | - | - |
| **Сибирский федеральный округ** | **330** | **337** | **11,9** | **11,5** |
| Республика Алтай | - | - | - | - |
| Республика Бурятия | - | - | - | - |
| Республика Тыва | - | - | - | - |
| Республика Хакасия | - | - | - | - |
| Алтайский край | 334 | 337 | 13,5 | 13,4 |
| Забайкальский край | - | - | - | - |
| Красноярский край | 349 | 369 | 13,1 | 12,6 |
| Иркутская область | 350 | 330 | 9,1 | 9,8 |
| Кемеровская область | 324 | 337 | 10,4 | 10,6 |
| Новосибирская область | 325 | 339 | 14,3 | 12,3 |
| Омская область | 327 | 343 | 10,6 | 10,3 |
| Томская область | 304 | 286 | 12,9 | 11,4 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **320** | **318** | **15,3** | **15,1** |
| Республика Саха (Якутия) | - | - | - | - |
| Камчатский край | - | - | - | - |
| Приморский край | 325 | 316 | 14,1 | 14,2 |
| Хабаровский край | - | - | - | - |
| Амурская область | - | - | - | - |
| Магаданская область | 311 | 323 | 19,1 | 17,7 |
| Сахалинская область | - | - | - | - |
| Еврейская автономная область | - | - | - | - |
| Чукотский автономный округ | - | - | - | - |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **-** | **-** | **-** | **-** |
| **Крымский федеральный округ** | **-** | **-** | **-** | **-** |

## 4.15. Пульмонологические, радиологические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Пульмонологические** | | | | **Радиологические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | | **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **325** | **331** | **12,1** | **11,6** | **345** | **345** | **22,8** | **22,4** |
| **Центральный федеральный округ** | **316** | **329** | **12,2** | **11,9** | **350** | **353** | **20,9** | **20,4** |
| Белгородская область | 344 | 342 | 12,7 | 12,7 | 348 | 359 | 16,8 | 16,9 |
| Брянская область | 307 | 311 | 11,2 | 9,3 | 350 | 343 | 25,9 | 26,1 |
| Владимирская область | 326 | 337 | 12,2 | 12,2 | 347 | 327 | 24,4 | 24,5 |
| Воронежская область | 277 | 336 | 10,6 | 11,5 | 357 | 340 | 18,5 | 18,4 |
| Ивановская область | 335 | 339 | 11,6 | 10,6 | 342 | 349 | 25,0 | 24,1 |
| Калужская область | 329 | 348 | 11,1 | 10,8 | 286 | 286 | 12,0 | 10,4 |
| Костромская область | 324 | 346 | 12,2 | 13,1 | 343 | 203 | 25,7 | 25,8 |
| Курская область | 286 | 297 | 12,7 | 12,5 | 378 | 382 | 23,5 | 27,3 |
| Липецкая область | 359 | 370 | 11,8 | 11,2 | 356 | 351 | 23,1 | 23,7 |
| Московская область | 320 | 335 | 14,9 | 13,4 | 362 | 357 | 28,1 | 25,3 |
| Орловская область | 345 | 340 | 13,6 | 13,3 | 347 | 312 | 19,2 | 19,3 |
| Рязанская область | 309 | 303 | 11,6 | 10,3 | 324 | 336 | 17,4 | 19,0 |
| Смоленская область | 327 | 333 | 11,4 | 12,4 | 344 | 345 | 23,2 | 21,8 |
| Тамбовская область | 338 | 344 | 12,1 | 12,8 | 349 | 350 | 22,8 | 22,0 |
| Тверская область | 288 | 312 | 11,9 | 11,8 | 353 | 374 | 28,6 | 26,3 |
| Тульская область | 319 | 337 | 12,3 | 11,6 | 351 | 360 | 25,1 | 23,7 |
| Ярославская область | 320 | 310 | 11,4 | 11,1 | 309 | 320 | 30,7 | 31,3 |
| город Москва | 306 | 314 | 12,0 | 11,7 | 367 | 385 | 19,7 | 19,8 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **338** | **348** | **12,3** | **11,6** | **378** | **337** | **24,9** | **25,1** |
| Республика Карелия | 339 | 336 | 14,6 | 11,7 | - | - | - | - |
| Республика Коми | 339 | 335 | 14,3 | 13,7 | 352 | 369 | 24,2 | 25,6 |
| Архангельская область без автономного округа | 331 | 334 | 14,8 | 14,8 | 344 | 349 | 28,1 | 26,6 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Вологодская область | 334 | 310 | 11,4 | 10,6 | 367 | 319 | 29,5 | 25,9 |
| Калининградская область | 332 | 343 | 13,5 | 12,3 | 355 | 323 | 33,8 | 31,7 |
| Ленинградская область | 261 | 286 | 12,0 | 11,8 | 319 | 316 | 34,9 | 33,5 |
| Мурманская область | 333 | 317 | 12,8 | 11,6 | 376 | 330 | 25,4 | 24,2 |
| Новгородская область | 326 | 336 | 11,4 | 10,5 | 343 | 355 | 18,2 | 25,3 |
| Псковская область | 341 | 347 | 10,7 | 9,8 | 287 | 286 | 14,8 | 16,0 |
| город Санкт - Петербург | 353 | 378 | 11,9 | 11,6 | 427 | 348 | 25,3 | 25,4 |
| **Южный федеральный округ** | **325** | **330** | **11,6** | **10,6** | **303** | **340** | **20,8** | **22,2** |
| Республика Адыгея | 323 | 352 | 10,9 | 10,3 | 285 | 309 | 13,2 | 16,7 |
| Республика Калмыкия | 328 | 326 | 12,9 | 13,6 | - | - | - | - |
| Республика Крым | 315 | 327 | 12,4 | 11,3 | 349 | 352 | 25,7 | 31,4 |
| Краснодарский край | 317 | 323 | 11,8 | 10,2 | 341 | 330 | 21,3 | 21,3 |
| Астраханская область | 339 | 336 | 11,0 | 10,8 | 342 | 339 | 24,5 | 27,2 |
| Волгоградская область | 321 | 355 | 10,8 | 10,0 | 349 | 378 | 22,4 | 22,9 |
| Ростовская область | 334 | 321 | 12,7 | 11,0 | 183 | 322 | 20,1 | 20,2 |
| город Севастополь | 334 | 174 | 9,4 | 7,9 | 307 | 272 | 25,3 | 17,5 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **333** | **334** | **11,7** | **11,6** | **327** | **328** | **21,8** | **22,1** |
| Республика Дагестан | 344 | 352 | 11,9 | 11,3 | 385 | 380 | 11,6 | 12,7 |
| Республика Ингушетия | 342 | 336 | 11,0 | 8,3 | - | - | - | - |
| Кабардино-Балкарская Республика | 341 | 344 | 11,7 | 11,1 | 323 | 307 | 31,6 | 34,7 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 320 | 328 | 10,9 | 10,6 | - | - | - | - |
| Республика Северная Осетия - Алания | 331 | 341 | 12,8 | 13,3 | 247 | 285 | 25,8 | 30,2 |
| Чеченская Республика | 332 | 313 | 12,2 | 11,5 | - | - | - | - |
| Ставропольский край | 324 | 315 | 10,6 | 12,1 | 333 | 336 | 24,8 | 22,9 |
| **Приволжский федеральный округ** | **329** | **330** | **11,7** | **11,2** | **357** | **343** | **25,5** | **25,2** |
| Республика Башкортостан | 331 | 325 | 11,6 | 11,7 | 349 | 350 | 29,3 | 30,9 |
| Республика Марий Эл | 278 | 307 | 11,6 | 12,1 | 346 | 310 | 32,4 | 33,1 |
| Республика Мордовия | 367 | 423 | 12,0 | 12,0 | 370 | 343 | 21,7 | 21,1 |
| Республика Татарстан | 350 | 316 | 10,1 | 10,3 | 489 | 345 | 5,0 | 22,4 |
| Удмуртская Республика | 334 | 316 | 13,8 | 13,0 | 335 | 326 | 16,5 | 16,7 |
| Чувашская Республика | 342 | 335 | 12,6 | 12,0 | 344 | 335 | 26,0 | 27,0 |
| Пермский край | 330 | 349 | 12,3 | 12,0 | 349 | 363 | 27,8 | 27,3 |
| Кировская область | 335 | 341 | 11,5 | 11,8 | 341 | 344 | 31,9 | 31,8 |
| Нижегородская область | 342 | 338 | 12,6 | 11,8 | 516 | 349 | 25,1 | 21,8 |
| Оренбургская область | 319 | 328 | 13,5 | 11,8 | 398 | 368 | 29,0 | 28,7 |
| Пензенская область | 326 | 326 | 10,7 | 8,8 | 350 | 348 | 18,4 | 18,4 |
| Самарская область | 313 | 334 | 11,2 | 11,5 | 363 | 340 | 30,0 | 29,6 |
| Саратовская область | 317 | 310 | 9,1 | 9,1 | 176 | 315 | 21,3 | 27,7 |
| Ульяновская область | 339 | 325 | 13,4 | 11,7 | 349 | 350 | 28,5 | 27,3 |
| **Уральский федеральный округ** | **325** | **327** | **12,4** | **11,8** | **311** | **340** | **21,3** | **20,4** |
| Курганская область | 316 | 330 | 12,7 | 12,5 | 349 | 350 | 18,4 | 23,5 |
| Свердловская область | 306 | 313 | 12,1 | 11,7 | 272 | 336 | 25,6 | 21,7 |
| Тюменская область без автономного округа | 345 | 330 | 10,9 | 9,8 | 339 | 328 | 17,4 | 17,4 |
| Ханты-Мансийский АО | 344 | 339 | 14,6 | 14,3 | 348 | 342 | 23,7 | 22,5 |
| Ямало-Hенецкий АО | 372 | 373 | 11,0 | 12,0 | - | - | - | - |
| Челябинская область | 334 | 334 | 12,0 | 11,3 | 332 | 347 | 20,1 | 19,1 |
| **Сибирский федеральный округ** | **321** | **325** | **12,1** | **11,8** | **343** | **335** | **24,1** | **23,0** |
| Республика Алтай | 293 | 370 | 11,2 | 10,8 | - | - | - | - |
| Республика Бурятия | 335 | 342 | 16,0 | 14,2 | 349 | 345 | 24,6 | 25,3 |
| Республика Тыва | 258 | 296 | 11,6 | 11,0 | 294 | 297 | 13,4 | 11,9 |
| Республика Хакасия | 305 | 317 | 10,0 | 9,8 | - | - | - | - |
| Алтайский край | 308 | 296 | 14,1 | 13,5 | 368 | 338 | 26,9 | 26,9 |
| Забайкальский край | 319 | 346 | 11,2 | 10,3 | 350 | 349 | 27,5 | 29,4 |
| Красноярский край | 333 | 324 | 14,7 | 14,2 | 352 | 353 | 37,2 | 35,6 |
| Иркутская область | 305 | 308 | 12,0 | 11,7 | 335 | 329 | 26,2 | 28,6 |
| Кемеровская область | 334 | 333 | 11,4 | 10,8 | 335 | 325 | 29,5 | 26,0 |
| Новосибирская область | 325 | 335 | 11,9 | 11,4 | 328 | 330 | 22,1 | 21,5 |
| Омская область | 348 | 345 | 10,5 | 11,4 | 349 | 332 | 25,9 | 19,2 |
| Томская область | 287 | 305 | 12,7 | 11,7 | 354 | 337 | 11,5 | 12,0 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **332** | **345** | **13,2** | **12,8** | **356** | **352** | **24,9** | **24,8** |
| Республика Саха (Якутия) | 271 | 312 | 12,8 | 11,9 | 344 | 321 | 29,0 | 28,3 |
| Камчатский край | 321 | 321 | 13,4 | 14,1 | 270 | 288 | 23,1 | 22,7 |
| Приморский край | 347 | 371 | 12,5 | 12,5 | 426 | 410 | 26,1 | 25,4 |
| Хабаровский край | 325 | 336 | 12,7 | 12,1 | 312 | 320 | 23,8 | 23,7 |
| Амурская область | 349 | 324 | 15,0 | 14,0 | 353 | 342 | 20,5 | 22,6 |
| Магаданская область | 337 | 343 | 11,6 | 12,4 | 353 | 342 | 20,6 | 19,2 |
| Сахалинская область | 338 | 342 | 15,6 | 15,3 | 358 | 368 | 32,5 | 31,8 |
| Еврейская автономная область | 273 | 316 | 11,2 | 12,3 | - | - | - | - |
| Чукотский автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **336** | **358** | **13,8** | **13,6** | **731** | **721** | **35,1** | **33,1** |
| **Крымский федеральный округ** | **315** | **-** | **12,2** | **-** | **342** | **-** | **25,7** | **-** |

## 4.16. Реабилитационные

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Реабилитационные** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **308** | **316** | **18,8** | **18,0** |
| **Центральный федеральный округ** | **297** | **304** | **20,0** | **17,4** |
| Белгородская область | 334 | 346 | 17,7 | 18,9 |
| Брянская область | 305 | 322 | 16,8 | 16,9 |
| Владимирская область | - | 275 | - | 15,6 |
| Воронежская область | 265 | 263 | 16,2 | 15,7 |
| Ивановская область | 340 | 315 | 15,9 | 15,0 |
| Калужская область | 273 | 225 | 18,5 | 16,6 |
| Костромская область | 222 | 271 | 29,0 | 29,4 |
| Курская область | - | - | - | - |
| Липецкая область | 319 | 386 | 16,9 | 17,3 |
| Московская область | 286 | 234 | 20,1 | 14,9 |
| Орловская область | 305 | 303 | 17,0 | 19,2 |
| Рязанская область | 313 | 333 | 16,1 | 17,0 |
| Смоленская область | 321 | 342 | 17,9 | 18,0 |
| Тамбовская область | 351 | 351 | 52,1 | 42,8 |
| Тверская область | 329 | 337 | 16,0 | 15,8 |
| Тульская область | 325 | 282 | 14,0 | 15,4 |
| Ярославская область | 284 | 288 | 16,9 | 16,6 |
| город Москва | 283 | 296 | 22,8 | 17,3 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **329** | **344** | **23,1** | **22,3** |
| Республика Карелия | 288 | 321 | 17,6 | 17,8 |
| Республика Коми | 299 | 262 | 28,1 | 25,4 |
| Архангельская область без автономного округа | 313 | 327 | 15,9 | 14,6 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - |
| Вологодская область | 287 | 304 | 44,5 | 49,0 |
| Калининградская область | - | 344 | - | 14,6 |
| Ленинградская область | 302 | 304 | 18,8 | 18,7 |
| Мурманская область | 359 | 309 | 19,2 | 21,9 |
| Новгородская область | 82 | 322 | 10,3 | 11,4 |
| Псковская область | 208 | 232 | 21,1 | 18,1 |
| город Санкт - Петербург | 346 | 367 | 25,8 | 25,6 |
| **Южный федеральный округ** | **286** | **313** | **16,0** | **15,4** |
| Республика Адыгея | 326 | 342 | 24,8 | 23,0 |
| Республика Калмыкия | 318 | 299 | 12,7 | 12,5 |
| Республика Крым | 275 | 311 | 15,5 | 15,4 |
| Краснодарский край | 287 | 307 | 11,8 | 13,4 |
| Астраханская область | 307 | 324 | 16,4 | 14,4 |
| Волгоградская область | 253 | 346 | 16,8 | 14,1 |
| Ростовская область | 304 | 299 | 13,8 | 15,8 |
| город Севастополь | 298 | 149 | 14,8 | 14,5 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **288** | **305** | **17,0** | **16,6** |
| Республика Дагестан | 271 | 280 | 17,9 | 15,5 |
| Республика Ингушетия | - | - | - | - |
| Кабардино-Балкарская Республика | 265 | 237 | 37,0 | 21,8 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 231 | 332 | 17,2 | 20,4 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 325 | 348 | 17,2 | 17,8 |
| Чеченская Республика | 318 | 310 | 13,9 | 13,1 |
| Ставропольский край | 271 | 321 | 18,8 | 18,4 |
| **Приволжский федеральный округ** | **322** | **321** | **15,7** | **16,7** |
| Республика Башкортостан | 335 | 334 | 17,2 | 17,4 |
| Республика Марий Эл | 319 | 344 | 16,5 | 17,4 |
| Республика Мордовия | 360 | 368 | 14,4 | 16,7 |
| Республика Татарстан | 348 | 358 | 16,7 | 19,4 |
| Удмуртская Республика | 344 | 334 | 3,8 | 10,6 |
| Чувашская Республика | 329 | 328 | 15,6 | 14,0 |
| Пермский край | 320 | 323 | 18,8 | 16,3 |
| Кировская область | 341 | 337 | 15,6 | 14,3 |
| Нижегородская область | 316 | 297 | 18,0 | 17,6 |
| Оренбургская область | 302 | 291 | 15,8 | 15,6 |
| Пензенская область | 324 | 309 | 20,3 | 15,8 |
| Самарская область | 307 | 300 | 22,7 | 21,4 |
| Саратовская область | 287 | 306 | 11,0 | 15,3 |
| Ульяновская область | 300 | 310 | 14,4 | 14,6 |
| **Уральский федеральный округ** | **296** | **307** | **16,3** | **16,4** |
| Курганская область | 311 | 301 | 18,4 | 27,2 |
| Свердловская область | 269 | 288 | 14,4 | 14,1 |
| Тюменская область без автономного округа | 326 | 338 | 27,4 | 28,2 |
| Ханты-Мансийский АО | 343 | 333 | 18,9 | 18,7 |
| Ямало-Hенецкий АО | 115 | 214 | 14,0 | 14,1 |
| Челябинская область | 336 | 331 | 18,9 | 17,7 |
| **Сибирский федеральный округ** | **324** | **324** | **19,7** | **19,1** |
| Республика Алтай | 331 | 319 | 22,8 | 19,9 |
| Республика Бурятия | 327 | 345 | 14,0 | 16,4 |
| Республика Тыва | 239 | 329 | 18,8 | 18,8 |
| Республика Хакасия | 290 | 319 | 12,2 | 15,5 |
| Алтайский край | 318 | 317 | 18,7 | 15,1 |
| Забайкальский край | 314 | 326 | 14,1 | 15,6 |
| Красноярский край | 298 | 286 | 26,9 | 21,4 |
| Иркутская область | 347 | 324 | 16,8 | 20,2 |
| Кемеровская область | 338 | 326 | 18,3 | 17,6 |
| Новосибирская область | 342 | 332 | 46,4 | 36,0 |
| Омская область | 296 | 309 | 18,9 | 19,3 |
| Томская область | 328 | 309 | 92,8 | 73,7 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **324** | **318** | **27,0** | **26,1** |
| Республика Саха (Якутия) | 296 | 324 | 17,0 | 22,7 |
| Камчатский край | 263 | 294 | 59,5 | 57,0 |
| Приморский край | 342 | 326 | 50,5 | 47,9 |
| Хабаровский край | 302 | 318 | 17,4 | 16,8 |
| Амурская область | 320 | 308 | 21,2 | 20,9 |
| Магаданская область | 348 | 320 | 14,5 | 14,5 |
| Сахалинская область | 307 | 265 | 51,9 | 35,7 |
| Еврейская автономная область | 294 | 423 | 293,5 | 564,0 |
| Чукотский автономный округ | - | - | - | - |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **298** | **290** | **16,9** | **14,3** |
| **Крымский федеральный округ** | **276** | **-** | **15,5** | **-** |

## 4.17. Ревматологические, сестринского ухода

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Ревматологические** | | | | **Сестринского ухода** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | | **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **327** | **324** | **12,7** | **12,2** | **317** | **327** | **27,5** | **27,0** |
| **Центральный федеральный округ** | **318** | **318** | **12,7** | **11,9** | **302** | **338** | **30,0** | **31,1** |
| Белгородская область | 352 | 325 | 13,1 | 12,6 | 324 | 321 | 14,6 | 14,2 |
| Брянская область | 267 | 309 | 15,3 | 12,5 | 330 | 284 | 37,6 | 35,0 |
| Владимирская область | 332 | 338 | 14,6 | 14,3 | - | - | - | - |
| Воронежская область | 293 | 328 | 11,9 | 12,2 | 326 | 328 | 20,3 | 21,0 |
| Ивановская область | 325 | 334 | 11,4 | 10,0 | 320 | 335 | 18,1 | 26,0 |
| Калужская область | 268 | 293 | 13,6 | 12,0 | 195 | 420 | 96,5 | 193,8 |
| Костромская область | 325 | 329 | 13,4 | 11,5 | - | - | - | - |
| Курская область | 317 | 312 | 14,3 | 14,5 | - | 319 | - | 16,4 |
| Липецкая область | 344 | 354 | 13,2 | 12,2 | 338 | 335 | 25,0 | 24,5 |
| Московская область | 336 | 316 | 17,7 | 18,1 | 343 | 342 | 28,6 | 27,7 |
| Орловская область | 321 | 309 | 12,8 | 12,3 | 369 | 304 | 16,6 | 41,1 |
| Рязанская область | 370 | 357 | 14,7 | 14,3 | 228 | 329 | 12,7 | 13,8 |
| Смоленская область | 312 | 340 | 11,4 | 10,2 | 311 | 280 | 38,5 | 35,3 |
| Тамбовская область | 310 | 340 | 14,0 | 14,0 | 361 | 346 | 79,9 | 85,4 |
| Тверская область | 204 | 199 | 11,2 | 11,6 | 291 | 252 | 55,1 | 27,0 |
| Тульская область | 291 | 327 | 11,7 | 11,6 | 314 | 304 | 25,1 | 24,8 |
| Ярославская область | 292 | 258 | 12,7 | 12,2 | 338 | 336 | 34,9 | 31,7 |
| город Москва | 324 | 316 | 12,1 | 10,9 | 219 | 203 | 45,3 | 28,6 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **336** | **332** | **12,4** | **12,2** | **355** | **342** | **40,6** | **38,2** |
| Республика Карелия | 349 | 281 | 11,3 | 10,8 | 338 | 330 | 24,8 | 27,2 |
| Республика Коми | 351 | 357 | 19,0 | 17,7 | 350 | 330 | 52,3 | 49,7 |
| Архангельская область без автономного округа | 332 | 326 | 14,1 | 13,3 | 338 | 333 | 50,6 | 47,0 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - | 48 | 341 | 13,7 | 28,4 |
| Вологодская область | 316 | 306 | 13,9 | 13,3 | 332 | 334 | 46,7 | 42,6 |
| Калининградская область | 338 | 341 | 14,2 | 14,3 | 289 | 321 | 30,7 | 37,4 |
| Ленинградская область | 298 | 309 | 17,0 | 15,7 | 333 | 348 | 29,6 | 30,4 |
| Мурманская область | 282 | 299 | 13,0 | 10,7 | 343 | 375 | 46,1 | 45,9 |
| Новгородская область | 333 | 340 | 11,5 | 11,8 | 350 | 341 | 21,4 | 8,5 |
| Псковская область | 293 | 329 | 10,6 | 10,1 | 311 | 293 | 24,9 | 21,8 |
| город Санкт - Петербург | 350 | 343 | 11,4 | 11,5 | 483 | 343 | 45,7 | 46,1 |
| **Южный федеральный округ** | **328** | **328** | **11,6** | **10,4** | **328** | **325** | **24,4** | **23,6** |
| Республика Адыгея | 327 | 323 | 9,0 | 8,1 | 334 | 316 | 15,1 | 14,5 |
| Республика Калмыкия | 328 | 297 | 12,2 | 12,7 | 283 | 74 | 5,9 | 7,5 |
| Республика Крым | 314 | 372 | 10,4 | 7,7 | 284 | 290 | 18,0 | 21,4 |
| Краснодарский край | 329 | 327 | 9,8 | 9,5 | 312 | 323 | 26,6 | 27,1 |
| Астраханская область | 348 | 333 | 14,1 | 14,5 | 343 | 322 | 27,3 | 22,2 |
| Волгоградская область | 300 | 307 | 12,0 | 11,4 | 316 | 316 | 50,9 | 45,9 |
| Ростовская область | 348 | 323 | 13,0 | 12,1 | 342 | 346 | 18,4 | 18,3 |
| город Севастополь | 333 | 323 | 13,0 | 12,3 | - | - | - | - |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **325** | **328** | **12,7** | **12,6** | **330** | **343** | **21,5** | **24,2** |
| Республика Дагестан | 275 | 305 | 12,2 | 12,5 | - | - | - | - |
| Республика Ингушетия | 334 | 333 | 11,2 | 10,5 | - | - | - | - |
| Кабардино-Балкарская Республика | 341 | 338 | 15,3 | 14,3 | - | - | - | - |
| Карачаево-Черкесская Республика | 322 | 326 | 14,2 | 15,0 | 293 | 241 | 279,1 | 320,8 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 352 | 342 | 12,4 | 12,3 | 348 | 349 | 27,6 | 28,8 |
| Чеченская Республика | 352 | 348 | 13,6 | 12,8 | - | - | - | - |
| Ставропольский край | 314 | 318 | 11,4 | 11,9 | 330 | 373 | 15,1 | 18,6 |
| **Приволжский федеральный округ** | **323** | **320** | **12,4** | **12,3** | **324** | **321** | **22,6** | **22,7** |
| Республика Башкортостан | 334 | 325 | 14,0 | 13,5 | - | - | - | - |
| Республика Марий Эл | 294 | 284 | 15,6 | 17,2 | 345 | 360 | 27,5 | 29,5 |
| Республика Мордовия | 312 | 307 | 10,3 | 12,1 | 282 | - | 75,3 | - |
| Республика Татарстан | 309 | 338 | 7,8 | 8,0 | - | - | - | - |
| Удмуртская Республика | 344 | 338 | 11,5 | 11,6 | 337 | 346 | 58,8 | 37,4 |
| Чувашская Республика | 305 | 336 | 12,0 | 11,0 | 334 | 288 | 86,6 | 103,3 |
| Пермский край | 318 | 339 | 12,4 | 12,1 | 329 | 327 | 16,8 | 16,9 |
| Кировская область | 328 | 326 | 14,1 | 13,6 | - | - | - | - |
| Нижегородская область | 334 | 326 | 15,2 | 15,2 | 327 | 325 | 26,0 | 26,8 |
| Оренбургская область | 351 | 355 | 16,3 | 15,7 | - | 124 | - | 4,7 |
| Пензенская область | 302 | 282 | 12,5 | 11,8 | 325 | 323 | 20,2 | 19,6 |
| Самарская область | 317 | 309 | 14,3 | 14,5 | 359 | 343 | 28,3 | 27,5 |
| Саратовская область | 307 | 288 | 8,5 | 7,8 | 298 | 297 | 16,6 | 16,8 |
| Ульяновская область | 341 | 315 | 12,8 | 11,6 | 220 | 249 | 14,8 | 18,4 |
| **Уральский федеральный округ** | **340** | **332** | **13,6** | **13,4** | **320** | **342** | **12,4** | **14,1** |
| Курганская область | 318 | 338 | 14,3 | 15,5 | - | - | - | - |
| Свердловская область | 332 | 305 | 13,6 | 13,9 | - | - | - | - |
| Тюменская область без автономного округа | 349 | 340 | 11,5 | 11,8 | 344 | 349 | 11,0 | 12,2 |
| Ханты-Мансийский АО | 337 | 343 | 14,0 | 13,4 | - | - | - | - |
| Ямало-Hенецкий АО | - | - | - | - | 282 | 289 | 9,5 | 10,0 |
| Челябинская область | 348 | 336 | 14,0 | 13,3 | 302 | 342 | 14,6 | 16,3 |
| **Сибирский федеральный округ** | **333** | **324** | **13,8** | **13,5** | **296** | **306** | **35,7** | **34,6** |
| Республика Алтай | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Республика Бурятия | 344 | 315 | 13,9 | 15,6 | - | - | - | - |
| Республика Тыва | 286 | 290 | 13,9 | 14,6 | - | - | - | - |
| Республика Хакасия | 305 | 320 | 13,6 | 10,9 | 285 | 286 | 14,9 | 16,6 |
| Алтайский край | 333 | 327 | 16,6 | 16,9 | - | - | - | - |
| Забайкальский край | 349 | 344 | 11,9 | 12,7 | - | 195 | - | 8,8 |
| Красноярский край | 321 | 339 | 17,1 | 17,1 | 280 | 293 | 85,5 | 67,7 |
| Иркутская область | 348 | 332 | 10,6 | 10,6 | 352 | 338 | 39,5 | 35,0 |
| Кемеровская область | 331 | 330 | 15,5 | 11,9 | 319 | 336 | 33,3 | 34,2 |
| Новосибирская область | 323 | 338 | 13,3 | 11,5 | - | - | - | - |
| Омская область | 351 | 298 | 10,9 | 11,0 | 262 | 274 | 28,8 | 27,9 |
| Томская область | 326 | 319 | 13,7 | 13,1 | 315 | 314 | 15,1 | 16,6 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **346** | **330** | **12,8** | **12,1** | **328** | **324** | **37,4** | **29,1** |
| Республика Саха (Якутия) | 328 | 335 | 14,1 | 14,3 | 338 | 342 | 16,7 | 16,2 |
| Камчатский край | 1648 | 327 | 15,1 | 9,1 | 378 | 376 | 37,5 | 37,9 |
| Приморский край | 349 | 324 | 10,9 | 9,5 | 336 | 335 | 60,3 | 55,0 |
| Хабаровский край | 345 | 336 | 13,6 | 13,2 | 353 | 344 | 113,1 | 23,2 |
| Амурская область | 344 | 326 | 13,9 | 14,8 | 252 | 249 | 26,0 | 21,4 |
| Магаданская область | 251 | 304 | 14,3 | 12,7 | 354 | 348 | 30,4 | 29,1 |
| Сахалинская область | 352 | 352 | 16,1 | 15,8 | 350 | 338 | 248,9 | 210,3 |
| Еврейская автономная область | 241 | 189 | 11,6 | 16,1 | - | - | - | - |
| Чукотский автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |
| **Крымский федеральный округ** | **320** | **-** | **11,1** | **-** | **284** | **-** | **18,0** | **-** |

## 4.18. Терапевтические, токсикологические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Терапевтические** | | | | **Токсикологические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | | **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **330** | **328** | **10,6** | **10,3** | **281** | **291** | **3,8** | **3,8** |
| **Центральный федеральный округ** | **328** | **328** | **10,8** | **10,5** | **260** | **327** | **3,9** | **4,2** |
| Белгородская область | 333 | 334 | 11,2 | 11,1 | - | - | - | - |
| Брянская область | 301 | 313 | 9,2 | 9,3 | - | - | - | - |
| Владимирская область | 318 | 335 | 10,5 | 10,6 | - | - | - | - |
| Воронежская область | 312 | 312 | 10,1 | 10,0 | 194 | 188 | 2,1 | 2,4 |
| Ивановская область | 330 | 332 | 11,4 | 10,6 | - | - | - | - |
| Калужская область | 323 | 327 | 10,0 | 9,4 | - | - | - | - |
| Костромская область | 339 | 341 | 9,7 | 10,1 | - | - | - | - |
| Курская область | 326 | 319 | 10,5 | 10,4 | 364 | 325 | 4,2 | 3,5 |
| Липецкая область | 328 | 325 | 9,8 | 9,7 | 150 | 174 | 4,5 | 4,8 |
| Московская область | 334 | 328 | 13,2 | 12,3 | - | - | - | 24,7 |
| Орловская область | 319 | 343 | 10,8 | 10,6 | 132 | 162 | 1,6 | 2,0 |
| Рязанская область | 339 | 347 | 10,5 | 9,8 | - | - | - | - |
| Смоленская область | 340 | 338 | 10,1 | 10,1 | - | - | - | - |
| Тамбовская область | 334 | 339 | 11,4 | 11,2 | 283 | 318 | 5,6 | 5,6 |
| Тверская область | 283 | 293 | 10,0 | 10,1 | - | - | - | - |
| Тульская область | 314 | 298 | 10,1 | 10,0 | 131 | 181 | 2,8 | 2,9 |
| Ярославская область | 332 | 324 | 10,6 | 10,6 | 7 | 55 | 2,3 | 9,2 |
| город Москва | 346 | 348 | 9,4 | 9,2 | 300 | 334 | 4,0 | 3,6 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **327** | **328** | **10,3** | **10,2** | **281** | **277** | **2,4** | **2,4** |
| Республика Карелия | 336 | 333 | 8,5 | 9,1 | 114 | 201 | 3,8 | 4,2 |
| Республика Коми | 339 | 310 | 11,8 | 11,3 | - | - | - | - |
| Архангельская область без автономного округа | 314 | 310 | 11,4 | 11,2 | - | - | - | - |
| Ненецкий автономный округ | 350 | 321 | 12,5 | 9,4 | - | - | - | - |
| Вологодская область | 340 | 326 | 10,3 | 10,3 | 276 | 205 | 3,8 | 3,6 |
| Калининградская область | 321 | 335 | 10,3 | 10,2 | - | - | - | - |
| Ленинградская область | 326 | 341 | 9,3 | 9,5 | - | - | - | - |
| Мурманская область | 308 | 317 | 10,4 | 9,9 | 15 | 11 | 3,3 | 1,2 |
| Новгородская область | 330 | 340 | 9,7 | 9,7 | - | - | - | - |
| Псковская область | 299 | 297 | 10,4 | 9,9 | - | - | - | - |
| город Санкт - Петербург | 342 | 355 | 10,3 | 10,3 | 292 | 289 | 2,3 | 2,3 |
| **Южный федеральный округ** | **326** | **319** | **10,0** | **9,4** | **306** | **298** | **4,8** | **4,2** |
| Республика Адыгея | 326 | 355 | 11,0 | 10,6 | - | - | - | - |
| Республика Калмыкия | 341 | 341 | 10,3 | 9,8 | 48 | 133 | 5,6 | 4,8 |
| Республика Крым | 328 | 314 | 10,1 | 9,7 | - | - | - | - |
| Краснодарский край | 325 | 325 | 8,9 | 8,8 | 311 | 349 | 3,2 | 2,1 |
| Астраханская область | 333 | 325 | 9,5 | 9,0 | 337 | 330 | 4,5 | 4,1 |
| Волгоградская область | 308 | 311 | 10,0 | 9,7 | 272 | 302 | 11,6 | 7,6 |
| Ростовская область | 335 | 312 | 11,3 | 10,0 | 350 | 283 | 3,1 | 2,8 |
| город Севастополь | 343 | 370 | 10,0 | 9,9 | - | - | - | - |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **343** | **342** | **11,0** | **10,9** | **183** | **238** | **1,1** | **1,3** |
| Республика Дагестан | 354 | 352 | 11,4 | 10,9 | - | - | - | - |
| Республика Ингушетия | 340 | 338 | 11,0 | 10,9 | - | - | - | - |
| Кабардино-Балкарская Республика | 323 | 321 | 10,7 | 11,3 | - | - | - | - |
| Карачаево-Черкесская Республика | 317 | 330 | 10,1 | 9,6 | - | - | - | - |
| Республика Северная Осетия - Алания | 346 | 349 | 11,8 | 11,6 | - | - | - | - |
| Чеченская Республика | 346 | 359 | 10,9 | 11,4 | - | - | - | - |
| Ставропольский край | 336 | 328 | 10,7 | 11,0 | 183 | 238 | 1,1 | 1,3 |
| **Приволжский федеральный округ** | **332** | **329** | **10,6** | **10,3** | **319** | **307** | **3,8** | **3,9** |
| Республика Башкортостан | 334 | 336 | 10,8 | 11,1 | 337 | 281 | 3,0 | 2,7 |
| Республика Марий Эл | 310 | 314 | 9,7 | 9,9 | - | - | - | - |
| Республика Мордовия | 348 | 360 | 10,2 | 9,8 | - | - | - | - |
| Республика Татарстан | 326 | 326 | 9,0 | 9,1 | 286 | 226 | 1,5 | 1,4 |
| Удмуртская Республика | 340 | 348 | 11,0 | 9,4 | 330 | 331 | 4,5 | 4,8 |
| Чувашская Республика | 338 | 345 | 10,1 | 10,1 | 328 | 318 | 2,8 | 3,0 |
| Пермский край | 347 | 338 | 11,6 | 10,9 | 336 | 346 | 3,1 | 4,2 |
| Кировская область | 341 | 338 | 10,8 | 10,4 | - | 321 | - | 7,5 |
| Нижегородская область | 339 | 330 | 12,2 | 11,7 | 350 | 349 | 7,1 | 6,6 |
| Оренбургская область | 327 | 314 | 10,7 | 10,2 | 172 | 199 | 2,6 | 2,8 |
| Пензенская область | 328 | 314 | 9,7 | 9,5 | 350 | 308 | 7,7 | 6,8 |
| Самарская область | 325 | 330 | 10,4 | 10,3 | 279 | 281 | 2,4 | 2,6 |
| Саратовская область | 313 | 305 | 9,5 | 9,7 | - | - | - | - |
| Ульяновская область | 346 | 329 | 11,7 | 11,1 | 331 | 330 | 9,9 | 11,0 |
| **Уральский федеральный округ** | **331** | **330** | **10,8** | **10,6** | **249** | **243** | **3,9** | **4,0** |
| Курганская область | 341 | 345 | 10,8 | 12,1 | - | - | - | - |
| Свердловская область | 321 | 308 | 10,8 | 10,4 | 206 | 203 | 5,0 | 4,9 |
| Тюменская область без автономного округа | 344 | 346 | 10,0 | 9,5 | 326 | 347 | 2,0 | 2,2 |
| Ханты-Мансийский АО | 331 | 337 | 10,9 | 10,8 | 336 | 348 | 8,0 | 7,5 |
| Ямало-Hенецкий АО | 321 | 323 | 10,7 | 10,3 | - | - | - | - |
| Челябинская область | 342 | 344 | 11,0 | 10,7 | 362 | 305 | 3,5 | 3,6 |
| **Сибирский федеральный округ** | **323** | **318** | **10,6** | **10,1** | **267** | **281** | **3,7** | **3,5** |
| Республика Алтай | 310 | 342 | 9,3 | 9,3 | - | - | - | - |
| Республика Бурятия | 332 | 331 | 11,2 | 11,0 | - | - | - | - |
| Республика Тыва | 345 | 352 | 9,6 | 9,9 | 351 | 237 | 4,9 | 4,7 |
| Республика Хакасия | 302 | 318 | 10,2 | 9,9 | - | - | - | - |
| Алтайский край | 319 | 309 | 10,1 | 9,5 | 140 | 195 | 2,7 | 3,0 |
| Забайкальский край | 290 | 304 | 10,0 | 9,9 | 345 | 294 | 7,9 | 6,2 |
| Красноярский край | 309 | 301 | 11,5 | 11,1 | 258 | 256 | 3,0 | 3,1 |
| Иркутская область | 326 | 302 | 9,9 | 10,0 | 340 | 329 | 3,6 | 3,8 |
| Кемеровская область | 333 | 324 | 10,5 | 10,2 | 282 | 282 | 4,4 | 3,7 |
| Новосибирская область | 337 | 331 | 12,6 | 11,0 | 317 | 340 | 3,0 | 3,6 |
| Омская область | 346 | 360 | 9,2 | 8,4 | 225 | 280 | 3,7 | 2,6 |
| Томская область | 306 | 319 | 12,0 | 11,4 | 151 | 157 | 2,2 | 2,3 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **341** | **343** | **10,9** | **10,7** | **306** | **274** | **7,0** | **7,0** |
| Республика Саха (Якутия) | 360 | 370 | 11,0 | 10,6 | - | - | - | - |
| Камчатский край | 346 | 347 | 11,5 | 11,3 | - | - | - | - |
| Приморский край | 327 | 322 | 10,4 | 10,4 | 271 | 262 | 8,9 | 10,5 |
| Хабаровский край | 345 | 338 | 10,5 | 10,5 | 332 | 280 | 5,9 | 5,6 |
| Амурская область | 318 | 329 | 10,2 | 9,8 | 323 | 293 | 7,5 | 6,3 |
| Магаданская область | 345 | 341 | 9,7 | 9,7 | - | - | - | - |
| Сахалинская область | 336 | 333 | 12,8 | 12,5 | - | - | - | - |
| Еврейская автономная область | 299 | 274 | 10,6 | 10,7 | - | - | - | - |
| Чукотский автономный округ | 305 | 351 | 13,7 | 15,3 | - | - | - | - |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **279** | **291** | **11,0** | **10,4** | **-** | **-** | **-** | **-** |
| **Крымский федеральный округ** | **332** | **-** | **10,1** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |

## 4.19. Травматологические, ортопедические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Травматологические** | | | | **Ортопедические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | | **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **323** | **319** | **11,1** | **10,6** | **307** | **309** | **11,8** | **11,0** |
| **Центральный федеральный округ** | **321** | **315** | **10,7** | **10,1** | **300** | **292** | **11,6** | **10,1** |
| Белгородская область | 330 | 326 | 11,9 | 11,3 | 336 | 308 | 12,8 | 10,2 |
| Брянская область | 306 | 308 | 10,1 | 10,4 | 301 | 305 | 9,9 | 14,2 |
| Владимирская область | 301 | 336 | 11,9 | 12,3 | 277 | 295 | 15,2 | 13,9 |
| Воронежская область | 313 | 311 | 10,9 | 11,0 | 313 | 295 | 10,2 | 10,1 |
| Ивановская область | 315 | 325 | 12,9 | 11,6 | 343 | 344 | 15,1 | 18,3 |
| Калужская область | 268 | 266 | 11,4 | 9,2 | 375 | 370 | 10,8 | 10,1 |
| Костромская область | 329 | 331 | 10,4 | 11,3 | 316 | 318 | 10,4 | 12,2 |
| Курская область | 301 | 296 | 10,7 | 10,8 | 414 | 346 | 11,6 | 10,1 |
| Липецкая область | 347 | 335 | 11,5 | 11,4 | 310 | 336 | 9,8 | 10,4 |
| Московская область | 335 | 321 | 12,8 | 11,5 | 332 | 223 | 17,4 | 13,7 |
| Орловская область | 344 | 336 | 10,9 | 10,5 | 301 | 306 | 11,2 | 11,9 |
| Рязанская область | 313 | 302 | 12,9 | 11,0 | 450 | 384 | 13,1 | 13,1 |
| Смоленская область | 313 | 322 | 10,7 | 10,9 | 325 | 339 | 7,3 | 9,1 |
| Тамбовская область | 315 | 339 | 10,9 | 11,4 | 336 | 327 | 11,6 | 10,6 |
| Тверская область | 293 | 262 | 12,3 | 11,6 | 225 | 223 | 10,7 | 10,3 |
| Тульская область | 331 | 332 | 10,8 | 11,2 | 310 | 320 | 12,3 | 12,2 |
| Ярославская область | 325 | 339 | 10,4 | 10,9 | 357 | 309 | 7,8 | 6,6 |
| город Москва | 318 | 303 | 7,9 | 7,1 | 278 | 278 | 10,9 | 8,8 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **333** | **330** | **11,8** | **10,8** | **292** | **293** | **13,9** | **13,0** |
| Республика Карелия | 333 | 320 | 10,9 | 10,6 | 300 | 311 | 15,5 | 9,2 |
| Республика Коми | 332 | 299 | 14,1 | 13,4 | 349 | 326 | 15,3 | 14,6 |
| Архангельская область без автономного округа | 314 | 312 | 12,3 | 12,6 | 325 | 314 | 11,5 | 13,4 |
| Ненецкий автономный округ | 328 | 336 | 11,1 | 11,1 | - | - | - | - |
| Вологодская область | 316 | 303 | 11,7 | 11,2 | 410 | 372 | 12,9 | 12,1 |
| Калининградская область | 332 | 338 | 13,5 | 13,0 | 324 | 323 | 17,5 | 13,1 |
| Ленинградская область | 307 | 318 | 9,7 | 10,0 | 293 | 251 | 14,9 | 12,7 |
| Мурманская область | 315 | 300 | 11,0 | 11,0 | 395 | 299 | 9,6 | 8,0 |
| Новгородская область | 348 | 332 | 11,1 | 11,6 | 320 | 340 | 12,0 | 11,5 |
| Псковская область | 308 | 318 | 10,2 | 9,7 | 335 | 454 | 11,7 | 15,7 |
| город Санкт - Петербург | 353 | 353 | 12,6 | 10,2 | 258 | 269 | 14,6 | 13,8 |
| **Южный федеральный округ** | **331** | **316** | **10,2** | **9,6** | **328** | **313** | **10,4** | **10,0** |
| Республика Адыгея | 324 | 323 | 13,2 | 12,1 | 339 | 338 | 8,0 | 9,4 |
| Республика Калмыкия | 301 | 322 | 11,3 | 11,3 | 349 | 321 | 12,4 | 12,3 |
| Республика Крым | 303 | 300 | 11,5 | 10,8 | 246 | 305 | 12,1 | 14,0 |
| Краснодарский край | 325 | 318 | 9,1 | 8,4 | 338 | 334 | 8,7 | 7,6 |
| Астраханская область | 332 | 334 | 9,8 | 9,9 | 343 | 334 | 12,8 | 12,3 |
| Волгоградская область | 319 | 319 | 10,7 | 10,4 | 291 | 308 | 13,6 | 13,7 |
| Ростовская область | 348 | 314 | 11,8 | 10,5 | 342 | 285 | 10,4 | 7,6 |
| город Севастополь | 334 | 308 | 10,9 | 11,7 | 281 | 312 | 12,1 | 8,8 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **304** | **313** | **11,3** | **11,1** | **302** | **312** | **11,2** | **11,2** |
| Республика Дагестан | 292 | 283 | 12,0 | 10,9 | 290 | 285 | 11,6 | 11,3 |
| Республика Ингушетия | 299 | 336 | 9,8 | 9,4 | - | - | - | - |
| Кабардино-Балкарская Республика | 347 | 346 | 11,9 | 12,2 | 125 | 166 | 13,3 | 14,7 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 319 | 329 | 11,6 | 11,2 | 362 | 336 | 13,1 | 11,9 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 317 | 341 | 10,7 | 10,0 | 253 | 331 | 9,5 | 9,7 |
| Чеченская Республика | 313 | 335 | 12,1 | 12,8 | 213 | 292 | 14,3 | 13,9 |
| Ставропольский край | 296 | 308 | 10,8 | 11,2 | 391 | 358 | 11,1 | 11,3 |
| **Приволжский федеральный округ** | **327** | **320** | **10,6** | **10,3** | **321** | **325** | **10,6** | **10,2** |
| Республика Башкортостан | 341 | 333 | 12,0 | 11,5 | 312 | 321 | 11,6 | 11,3 |
| Республика Марий Эл | 272 | 294 | 11,9 | 11,8 | 297 | 289 | 17,1 | 13,7 |
| Республика Мордовия | 331 | 293 | 11,4 | 10,8 | - | - | - | - |
| Республика Татарстан | 327 | 321 | 9,2 | 8,6 | 312 | 338 | 9,6 | 9,2 |
| Удмуртская Республика | 321 | 324 | 13,0 | 12,7 | 326 | 310 | 12,5 | 11,9 |
| Чувашская Республика | 339 | 339 | 10,8 | 11,1 | 352 | 346 | 7,8 | 7,5 |
| Пермский край | 322 | 329 | 9,2 | 9,7 | 285 | 320 | 8,5 | 9,0 |
| Кировская область | 341 | 360 | 10,4 | 8,4 | 343 | 398 | 10,8 | 10,8 |
| Нижегородская область | 331 | 310 | 11,9 | 11,7 | 345 | 330 | 10,5 | 9,6 |
| Оренбургская область | 322 | 314 | 11,1 | 10,2 | 255 | 229 | 12,5 | 11,4 |
| Пензенская область | 309 | 313 | 8,7 | 9,3 | 310 | 323 | 12,0 | 11,5 |
| Самарская область | 312 | 316 | 10,4 | 10,4 | 321 | 307 | 13,1 | 12,6 |
| Саратовская область | 336 | 309 | 9,1 | 8,8 | 317 | 327 | 9,7 | 9,4 |
| Ульяновская область | 337 | 316 | 12,2 | 11,5 | 326 | 316 | 13,6 | 13,7 |
| **Уральский федеральный округ** | **321** | **322** | **11,2** | **11,0** | **303** | **307** | **14,7** | **13,6** |
| Курганская область | 303 | 307 | 11,1 | 12,1 | 283 | 292 | 22,0 | 19,7 |
| Свердловская область | 303 | 307 | 11,6 | 11,1 | 297 | 287 | 13,4 | 12,7 |
| Тюменская область без автономного округа | 345 | 343 | 11,7 | 11,0 | 338 | 343 | 10,3 | 10,7 |
| Ханты-Мансийский АО | 329 | 335 | 12,2 | 11,8 | 341 | 334 | 12,8 | 12,5 |
| Ямало-Hенецкий АО | 314 | 322 | 12,3 | 11,6 | 385 | 362 | 12,2 | 7,6 |
| Челябинская область | 342 | 336 | 9,9 | 10,0 | 317 | 349 | 9,1 | 8,1 |
| **Сибирский федеральный округ** | **323** | **320** | **11,9** | **11,7** | **322** | **331** | **11,0** | **10,0** |
| Республика Алтай | 341 | 344 | 9,9 | 9,7 | 283 | 296 | 9,7 | 9,9 |
| Республика Бурятия | 315 | 344 | 12,7 | 12,6 | 339 | 344 | 13,2 | 13,1 |
| Республика Тыва | 341 | 348 | 10,2 | 10,2 | 245 | 280 | 11,1 | 13,4 |
| Республика Хакасия | 321 | 312 | 11,2 | 11,6 | 332 | 338 | 11,6 | 7,5 |
| Алтайский край | 301 | 288 | 12,9 | 12,5 | 325 | 328 | 9,3 | 8,0 |
| Забайкальский край | 301 | 315 | 13,6 | 13,2 | 331 | 347 | 13,8 | 13,6 |
| Красноярский край | 310 | 310 | 11,0 | 11,3 | 286 | 333 | 12,3 | 10,7 |
| Иркутская область | 327 | 316 | 11,4 | 11,3 | 303 | 318 | 11,2 | 11,4 |
| Кемеровская область | 326 | 328 | 12,6 | 12,9 | 329 | 327 | 11,9 | 11,4 |
| Новосибирская область | 326 | 331 | 10,6 | 9,6 | 318 | 341 | 9,3 | 7,5 |
| Омская область | 361 | 351 | 13,5 | 13,5 | 334 | 344 | 14,3 | 14,3 |
| Томская область | 323 | 316 | 12,2 | 11,7 | 297 | 304 | 9,3 | 9,4 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **320** | **321** | **13,0** | **12,7** | **320** | **318** | **12,3** | **12,2** |
| Республика Саха (Якутия) | 324 | 325 | 13,0 | 12,2 | 331 | 329 | 11,9 | 10,3 |
| Камчатский край | 310 | 304 | 11,1 | 10,8 | 310 | 318 | 12,5 | 12,0 |
| Приморский край | 330 | 322 | 13,4 | 13,6 | 265 | 252 | 15,4 | 14,7 |
| Хабаровский край | 338 | 341 | 11,7 | 11,1 | 341 | 345 | 12,3 | 12,4 |
| Амурская область | 286 | 295 | 13,5 | 13,3 | 339 | 344 | 11,7 | 11,5 |
| Магаданская область | 347 | 323 | 13,1 | 10,4 | 290 | 300 | 11,0 | 11,4 |
| Сахалинская область | 312 | 334 | 14,3 | 13,8 | 334 | 304 | 12,3 | 11,8 |
| Еврейская автономная область | 293 | 282 | 10,0 | 10,9 | 290 | 294 | 11,4 | 13,0 |
| Чукотский автономный округ | 335 | 348 | 14,8 | 15,3 | - | - | - | - |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **320** | **329** | **7,5** | **7,4** | **-** | **-** | **-** | **-** |
| **Крымский федеральный округ** | **307** | **-** | **11,4** | **-** | **254** | **-** | **12,1** | **-** |

## 4.20. Туберкулезные, урологические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Туберкулезные** | | | | **Урологические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | | **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **320** | **317** | **86,4** | **83,1** | **333** | **329** | **8,6** | **8,4** |
| **Центральный федеральный округ** | **291** | **281** | **79,5** | **76,8** | **334** | **332** | **8,6** | **8,0** |
| Белгородская область | 281 | 261 | 79,5 | 78,0 | 329 | 329 | 10,2 | 9,8 |
| Брянская область | 318 | 320 | 83,3 | 90,7 | 305 | 303 | 8,7 | 8,6 |
| Владимирская область | 291 | 300 | 99,9 | 89,2 | 312 | 358 | 8,9 | 9,0 |
| Воронежская область | 236 | 211 | 68,9 | 60,8 | 315 | 329 | 8,7 | 8,8 |
| Ивановская область | 337 | 346 | 91,6 | 82,6 | 322 | 341 | 9,5 | 9,0 |
| Калужская область | 308 | 243 | 75,8 | 59,8 | 357 | 315 | 9,6 | 8,6 |
| Костромская область | 275 | 257 | 74,2 | 97,1 | 333 | 337 | 10,0 | 10,1 |
| Курская область | 301 | 280 | 72,3 | 60,9 | 399 | 395 | 10,2 | 10,3 |
| Липецкая область | 237 | 212 | 87,6 | 81,4 | 388 | 379 | 7,8 | 7,4 |
| Московская область | 311 | 312 | 97,0 | 98,0 | 365 | 335 | 11,2 | 9,5 |
| Орловская область | 317 | 316 | 84,5 | 83,0 | 353 | 335 | 8,4 | 8,0 |
| Рязанская область | 336 | 324 | 101,8 | 84,7 | 355 | 328 | 9,1 | 8,2 |
| Смоленская область | 278 | 299 | 88,1 | 84,0 | 326 | 332 | 9,4 | 9,5 |
| Тамбовская область | 339 | 339 | 85,6 | 82,2 | 342 | 335 | 10,5 | 10,0 |
| Тверская область | 278 | 284 | 77,7 | 77,5 | 330 | 322 | 9,2 | 9,0 |
| Тульская область | 287 | 248 | 51,3 | 53,9 | 343 | 345 | 7,9 | 8,7 |
| Ярославская область | 310 | 270 | 109,5 | 86,2 | 328 | 315 | 9,4 | 9,6 |
| город Москва | 281 | 280 | 74,2 | 74,4 | 317 | 324 | 7,0 | 6,4 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **324** | **317** | **82,6** | **78,7** | **339** | **344** | **8,3** | **8,3** |
| Республика Карелия | 284 | 286 | 63,8 | 74,4 | 331 | 327 | 9,0 | 8,1 |
| Республика Коми | 345 | 333 | 110,3 | 101,9 | 339 | 386 | 12,3 | 12,8 |
| Архангельская область без автономного округа | 341 | 344 | 88,7 | 92,5 | 308 | 314 | 8,5 | 8,7 |
| Ненецкий автономный округ | 263 | 294 | 70,4 | 90,9 | - | - | - | - |
| Вологодская область | 275 | 259 | 73,7 | 71,8 | 378 | 365 | 9,9 | 9,8 |
| Калининградская область | 346 | 343 | 125,6 | 143,1 | 341 | 347 | 10,4 | 9,7 |
| Ленинградская область | 314 | 318 | 95,0 | 100,5 | 292 | 282 | 7,5 | 7,3 |
| Мурманская область | 338 | 337 | 77,9 | 68,8 | 325 | 322 | 7,4 | 7,3 |
| Новгородская область | 335 | 340 | 87,5 | 82,7 | 334 | 337 | 8,4 | 8,7 |
| Псковская область | 288 | 266 | 107,0 | 79,2 | 346 | 345 | 8,2 | 7,6 |
| город Санкт - Петербург | 336 | 323 | 69,6 | 63,1 | 350 | 357 | 7,7 | 7,9 |
| **Южный федеральный округ** | **335** | **328** | **92,7** | **89,5** | **337** | **324** | **8,2** | **7,8** |
| Республика Адыгея | 358 | 346 | 143,5 | 95,2 | 337 | 337 | 8,2 | 8,5 |
| Республика Калмыкия | 310 | 303 | 90,0 | 101,0 | 338 | 322 | 9,3 | 9,4 |
| Республика Крым | 313 | 303 | 117,8 | 115,3 | 316 | 314 | 8,8 | 8,5 |
| Краснодарский край | 334 | 334 | 84,8 | 79,7 | 330 | 326 | 7,9 | 7,5 |
| Астраханская область | 322 | 326 | 94,7 | 91,8 | 328 | 322 | 7,6 | 6,8 |
| Волгоградская область | 344 | 320 | 112,4 | 99,7 | 344 | 326 | 8,8 | 8,2 |
| Ростовская область | 336 | 334 | 89,6 | 89,0 | 346 | 320 | 8,5 | 7,7 |
| город Севастополь | 272 | 340 | 86,9 | 74,6 | 346 | 363 | 7,1 | 7,6 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **326** | **318** | **115,4** | **107,5** | **332** | **329** | **9,4** | **9,5** |
| Республика Дагестан | 314 | 302 | 140,5 | 144,5 | 361 | 347 | 11,0 | 10,5 |
| Республика Ингушетия | 348 | 332 | 104,8 | 118,3 | 335 | 331 | 12,1 | 10,9 |
| Кабардино-Балкарская Республика | 348 | 338 | 146,3 | 138,0 | 318 | 316 | 9,4 | 10,1 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 249 | 241 | 120,4 | 135,7 | 291 | 307 | 9,0 | 11,2 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 291 | 289 | 151,3 | 147,2 | 334 | 345 | 9,3 | 8,8 |
| Чеченская Республика | 320 | 307 | 76,3 | 68,5 | 309 | 327 | 10,2 | 9,9 |
| Ставропольский край | 349 | 345 | 98,6 | 84,6 | 331 | 321 | 8,2 | 8,6 |
| **Приволжский федеральный округ** | **329** | **327** | **82,7** | **77,7** | **334** | **326** | **8,9** | **8,8** |
| Республика Башкортостан | 330 | 331 | 84,7 | 79,0 | 338 | 344 | 8,9 | 9,1 |
| Республика Марий Эл | 282 | 290 | 85,8 | 92,4 | 274 | 301 | 8,7 | 8,8 |
| Республика Мордовия | 213 | 189 | 87,7 | 73,2 | 334 | 338 | 9,2 | 8,9 |
| Республика Татарстан | 348 | 342 | 82,7 | 85,2 | 343 | 326 | 7,6 | 7,9 |
| Удмуртская Республика | 322 | 344 | 97,2 | 89,0 | 333 | 305 | 9,4 | 9,1 |
| Чувашская Республика | 317 | 305 | 99,8 | 92,3 | 344 | 339 | 10,3 | 10,2 |
| Пермский край | 346 | 324 | 67,5 | 54,1 | 329 | 322 | 8,7 | 8,5 |
| Кировская область | 338 | 344 | 87,8 | 84,8 | 334 | 340 | 9,0 | 8,8 |
| Нижегородская область | 341 | 326 | 86,1 | 88,9 | 344 | 327 | 10,4 | 10,0 |
| Оренбургская область | 332 | 334 | 82,5 | 76,4 | 314 | 310 | 9,3 | 8,7 |
| Пензенская область | 305 | 307 | 83,8 | 82,2 | 317 | 307 | 7,6 | 7,4 |
| Самарская область | 339 | 337 | 74,3 | 72,4 | 327 | 326 | 9,2 | 9,0 |
| Саратовская область | 344 | 337 | 87,5 | 83,7 | 345 | 322 | 8,1 | 8,0 |
| Ульяновская область | 315 | 360 | 90,5 | 107,0 | 335 | 322 | 8,5 | 8,5 |
| **Уральский федеральный округ** | **323** | **332** | **85,5** | **84,8** | **338** | **332** | **8,1** | **7,8** |
| Курганская область | 353 | 310 | 97,2 | 79,2 | 315 | 348 | 9,9 | 11,0 |
| Свердловская область | 340 | 335 | 73,9 | 75,0 | 333 | 326 | 8,4 | 8,1 |
| Тюменская область без автономного округа | 322 | 331 | 99,9 | 105,8 | 343 | 343 | 6,3 | 6,5 |
| Ханты-Мансийский АО | 246 | 343 | 101,0 | 102,0 | 331 | 336 | 8,3 | 8,1 |
| Ямало-Hенецкий АО | 230 | 270 | 87,6 | 77,6 | 326 | 330 | 8,5 | 8,0 |
| Челябинская область | 343 | 342 | 91,5 | 92,0 | 356 | 335 | 7,6 | 7,0 |
| **Сибирский федеральный округ** | **326** | **327** | **87,4** | **86,3** | **330** | **327** | **8,9** | **8,7** |
| Республика Алтай | 324 | 339 | 123,1 | 124,0 | 291 | 300 | 8,4 | 9,1 |
| Республика Бурятия | 348 | 348 | 133,5 | 137,3 | 343 | 341 | 10,3 | 10,0 |
| Республика Тыва | 328 | 317 | 88,4 | 83,9 | 318 | 290 | 9,5 | 10,0 |
| Республика Хакасия | 321 | 348 | 81,2 | 85,1 | 285 | 317 | 8,1 | 7,8 |
| Алтайский край | 300 | 309 | 86,5 | 92,6 | 334 | 321 | 9,8 | 9,5 |
| Забайкальский край | 318 | 307 | 88,8 | 83,3 | 297 | 322 | 9,7 | 9,5 |
| Красноярский край | 309 | 310 | 73,6 | 77,0 | 324 | 321 | 9,5 | 9,0 |
| Иркутская область | 337 | 334 | 79,5 | 80,5 | 350 | 339 | 8,0 | 8,3 |
| Кемеровская область | 346 | 342 | 98,8 | 98,9 | 331 | 329 | 8,6 | 8,4 |
| Новосибирская область | 325 | 332 | 78,8 | 66,9 | 319 | 331 | 8,5 | 8,1 |
| Омская область | 327 | 317 | 96,0 | 103,4 | 360 | 338 | 8,3 | 7,9 |
| Томская область | 307 | 329 | 104,0 | 87,3 | 324 | 321 | 9,9 | 10,1 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **332** | **327** | **88,0** | **83,4** | **317** | **312** | **9,3** | **9,5** |
| Республика Саха (Якутия) | 320 | 298 | 89,2 | 71,7 | 304 | 316 | 9,6 | 9,0 |
| Камчатский край | 311 | 316 | 93,4 | 91,3 | 349 | 335 | 10,2 | 10,7 |
| Приморский край | 336 | 327 | 84,4 | 84,0 | 297 | 285 | 8,7 | 8,9 |
| Хабаровский край | 342 | 340 | 91,9 | 84,4 | 346 | 343 | 9,2 | 9,5 |
| Амурская область | 332 | 342 | 89,4 | 90,8 | 322 | 321 | 10,4 | 10,6 |
| Магаданская область | 349 | 358 | 71,3 | 73,9 | 356 | 354 | 10,1 | 10,5 |
| Сахалинская область | 340 | 336 | 91,0 | 92,4 | 329 | 334 | 9,0 | 9,2 |
| Еврейская автономная область | 309 | 322 | 106,7 | 113,9 | 257 | 225 | 7,6 | 8,5 |
| Чукотский автономный округ | 339 | 343 | 73,8 | 68,9 | 265 | 217 | 15,0 | 13,1 |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **-** | **-** | **-** | **-** | **301** | **292** | **7,0** | **6,6** |
| **Крымский федеральный округ** | **304** | **-** | **110,0** | **-** | **322** | **-** | **8,4** | **-** |

## 4.22. Хирургические, нейрохирургические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Хирургические** | | | | **Нейрохирургические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | | **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **327** | **321** | **8,5** | **8,4** | **319** | **318** | **10,4** | **10,2** |
| **Центральный федеральный округ** | **325** | **317** | **8,5** | **8,2** | **318** | **312** | **10,6** | **10,2** |
| Белгородская область | 336 | 335 | 9,4 | 9,3 | 325 | 295 | 13,4 | 12,7 |
| Брянская область | 301 | 307 | 8,6 | 8,4 | 321 | 316 | 12,6 | 12,3 |
| Владимирская область | 315 | 324 | 8,2 | 8,2 | 325 | 325 | 10,6 | 10,6 |
| Воронежская область | 316 | 307 | 9,1 | 9,0 | 316 | 300 | 10,6 | 10,4 |
| Ивановская область | 335 | 330 | 8,9 | 8,9 | 338 | 350 | 15,3 | 13,7 |
| Калужская область | 330 | 318 | 8,8 | 8,3 | 392 | 428 | 14,2 | 14,7 |
| Костромская область | 332 | 334 | 7,9 | 8,3 | 332 | 341 | 11,2 | 12,5 |
| Курская область | 315 | 321 | 8,4 | 8,5 | 328 | 318 | 11,2 | 10,8 |
| Липецкая область | 341 | 341 | 8,0 | 8,1 | 362 | 352 | 10,1 | 9,9 |
| Московская область | 346 | 328 | 10,0 | 9,2 | 312 | 305 | 12,9 | 11,3 |
| Орловская область | 318 | 323 | 8,5 | 8,5 | 322 | 301 | 11,3 | 11,7 |
| Рязанская область | 338 | 355 | 8,7 | 8,0 | 333 | 327 | 17,5 | 13,5 |
| Смоленская область | 334 | 337 | 8,4 | 8,7 | 324 | 331 | 11,5 | 13,5 |
| Тамбовская область | 339 | 334 | 10,2 | 10,0 | 345 | 344 | 11,7 | 12,3 |
| Тверская область | 264 | 259 | 8,1 | 8,2 | 279 | 251 | 11,2 | 10,3 |
| Тульская область | 314 | 307 | 7,6 | 7,8 | 301 | 344 | 11,1 | 11,8 |
| Ярославская область | 341 | 319 | 9,6 | 9,6 | 339 | 331 | 15,8 | 14,9 |
| город Москва | 311 | 299 | 6,7 | 5,9 | 310 | 305 | 8,8 | 8,6 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **336** | **342** | **8,0** | **8,0** | **320** | **330** | **11,6** | **11,6** |
| Республика Карелия | 335 | 337 | 7,8 | 8,1 | 305 | 331 | 10,9 | 11,7 |
| Республика Коми | 339 | 347 | 10,0 | 9,8 | 334 | 309 | 14,8 | 13,4 |
| Архангельская область без автономного округа | 311 | 313 | 8,2 | 8,1 | 335 | 322 | 12,2 | 14,0 |
| Ненецкий автономный округ | 305 | 333 | 9,7 | 10,2 | - | - | - | - |
| Вологодская область | 361 | 352 | 8,2 | 8,2 | 345 | 361 | 11,7 | 11,8 |
| Калининградская область | 326 | 336 | 9,4 | 9,3 | 340 | 341 | 11,6 | 12,5 |
| Ленинградская область | 336 | 335 | 7,7 | 7,7 | 314 | 345 | 15,2 | 15,8 |
| Мурманская область | 310 | 304 | 8,3 | 8,3 | 267 | 266 | 9,5 | 9,4 |
| Новгородская область | 342 | 339 | 8,4 | 8,6 | 330 | 337 | 10,0 | 11,7 |
| Псковская область | 340 | 342 | 7,8 | 7,8 | 331 | 336 | 10,7 | 11,6 |
| город Санкт - Петербург | 344 | 359 | 7,2 | 7,3 | 316 | 333 | 11,2 | 10,9 |
| **Южный федеральный округ** | **328** | **318** | **8,4** | **8,2** | **320** | **308** | **9,5** | **8,8** |
| Республика Адыгея | 327 | 336 | 10,2 | 10,2 | 302 | 328 | 11,0 | 11,2 |
| Республика Калмыкия | 297 | 321 | 8,3 | 8,3 | 308 | 309 | 9,3 | 9,9 |
| Республика Крым | 316 | 323 | 8,6 | 8,3 | 264 | 276 | 9,4 | 9,7 |
| Краснодарский край | 331 | 324 | 8,1 | 7,9 | 336 | 327 | 8,4 | 8,3 |
| Астраханская область | 329 | 324 | 7,5 | 7,4 | 332 | 327 | 8,0 | 6,9 |
| Волгоградская область | 315 | 312 | 8,4 | 8,4 | 292 | 304 | 11,0 | 8,8 |
| Ростовская область | 337 | 311 | 8,9 | 8,4 | 333 | 308 | 10,0 | 9,2 |
| город Севастополь | 311 | 320 | 7,4 | 8,3 | 349 | 318 | 12,8 | 11,7 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **312** | **308** | **9,1** | **9,3** | **331** | **324** | **9,5** | **10,2** |
| Республика Дагестан | 323 | 300 | 10,6 | 9,8 | 326 | 321 | 11,5 | 11,2 |
| Республика Ингушетия | 330 | 313 | 10,6 | 11,9 | 434 | 328 | 9,1 | 9,5 |
| Кабардино-Балкарская Республика | 279 | 287 | 9,0 | 10,1 | 300 | 285 | 9,7 | 12,9 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 268 | 284 | 8,7 | 9,1 | 317 | 327 | 9,8 | 13,5 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 331 | 332 | 8,5 | 9,1 | 323 | 337 | 10,7 | 11,2 |
| Чеченская Республика | 307 | 313 | 9,5 | 9,6 | 366 | 335 | 9,1 | 9,9 |
| Ставропольский край | 318 | 321 | 7,7 | 8,1 | 333 | 326 | 8,8 | 9,1 |
| **Приволжский федеральный округ** | **334** | **329** | **8,3** | **8,3** | **325** | **323** | **9,7** | **9,7** |
| Республика Башкортостан | 347 | 349 | 8,8 | 8,9 | 338 | 344 | 10,8 | 11,1 |
| Республика Марий Эл | 293 | 306 | 8,6 | 8,4 | 316 | 310 | 12,2 | 12,0 |
| Республика Мордовия | 329 | 331 | 8,8 | 8,7 | 303 | 297 | 10,8 | 11,6 |
| Республика Татарстан | 333 | 326 | 7,1 | 7,2 | 324 | 316 | 9,6 | 9,4 |
| Удмуртская Республика | 339 | 337 | 9,0 | 8,5 | 343 | 344 | 13,6 | 11,5 |
| Чувашская Республика | 341 | 338 | 9,1 | 9,0 | 327 | 338 | 13,2 | 12,6 |
| Пермский край | 346 | 341 | 7,9 | 8,1 | 319 | 313 | 10,3 | 10,6 |
| Кировская область | 340 | 332 | 8,8 | 8,5 | 319 | 337 | 14,2 | 11,6 |
| Нижегородская область | 335 | 325 | 8,7 | 8,9 | 329 | 319 | 11,2 | 11,8 |
| Оренбургская область | 350 | 327 | 9,0 | 8,7 | 321 | 329 | 10,5 | 10,5 |
| Пензенская область | 320 | 315 | 7,8 | 7,8 | 328 | 315 | 8,7 | 8,4 |
| Самарская область | 317 | 317 | 8,4 | 8,5 | 314 | 317 | 10,3 | 9,8 |
| Саратовская область | 317 | 310 | 7,6 | 7,7 | 318 | 319 | 5,2 | 5,5 |
| Ульяновская область | 342 | 332 | 9,2 | 9,1 | 351 | 320 | 13,7 | 13,2 |
| **Уральский федеральный округ** | **329** | **325** | **8,1** | **8,0** | **299** | **312** | **10,3** | **10,7** |
| Курганская область | 353 | 349 | 8,7 | 8,7 | 306 | 334 | 10,4 | 10,7 |
| Свердловская область | 310 | 305 | 8,1 | 8,0 | 266 | 282 | 11,3 | 12,0 |
| Тюменская область без автономного округа | 344 | 347 | 7,1 | 7,0 | 331 | 331 | 6,9 | 7,0 |
| Ханты-Мансийский АО | 330 | 338 | 8,8 | 8,6 | 328 | 338 | 12,2 | 12,1 |
| Ямало-Hенецкий АО | 326 | 313 | 7,3 | 7,4 | 241 | 341 | 9,0 | 8,6 |
| Челябинская область | 346 | 334 | 8,0 | 7,7 | 316 | 322 | 10,0 | 11,2 |
| **Сибирский федеральный округ** | **323** | **314** | **9,0** | **8,7** | **322** | **319** | **10,6** | **10,5** |
| Республика Алтай | 319 | 309 | 7,1 | 7,3 | 281 | 261 | 11,4 | 11,2 |
| Республика Бурятия | 338 | 347 | 9,8 | 9,8 | 340 | 330 | 11,6 | 11,3 |
| Республика Тыва | 340 | 334 | 8,4 | 8,3 | 334 | 275 | 9,4 | 8,6 |
| Республика Хакасия | 310 | 320 | 8,2 | 8,5 | 295 | 312 | 10,6 | 11,5 |
| Алтайский край | 312 | 293 | 9,0 | 8,8 | 320 | 294 | 12,1 | 11,0 |
| Забайкальский край | 304 | 312 | 10,2 | 10,0 | 323 | 318 | 13,5 | 13,9 |
| Красноярский край | 311 | 287 | 8,6 | 8,1 | 340 | 322 | 11,5 | 11,9 |
| Иркутская область | 322 | 317 | 7,8 | 7,9 | 328 | 319 | 10,3 | 10,3 |
| Кемеровская область | 326 | 325 | 9,7 | 9,8 | 322 | 319 | 11,1 | 11,6 |
| Новосибирская область | 327 | 332 | 8,8 | 8,1 | 329 | 335 | 8,4 | 8,0 |
| Омская область | 364 | 331 | 9,5 | 9,0 | 282 | 324 | 12,1 | 12,0 |
| Томская область | 319 | 320 | 10,1 | 9,5 | 336 | 323 | 10,1 | 11,2 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **333** | **322** | **9,9** | **9,5** | **323** | **318** | **12,1** | **11,5** |
| Республика Саха (Якутия) | 334 | 329 | 10,6 | 9,9 | 318 | 314 | 12,9 | 13,4 |
| Камчатский край | 372 | 355 | 9,5 | 9,5 | 255 | 261 | 9,2 | 9,0 |
| Приморский край | 316 | 301 | 9,2 | 8,9 | 314 | 309 | 12,0 | 11,0 |
| Хабаровский край | 351 | 337 | 9,4 | 8,9 | 355 | 345 | 10,2 | 9,7 |
| Амурская область | 339 | 319 | 10,4 | 9,7 | 339 | 325 | 32,7 | 24,3 |
| Магаданская область | 351 | 336 | 9,4 | 9,3 | 309 | 302 | 11,6 | 11,2 |
| Сахалинская область | 338 | 331 | 10,9 | 10,5 | 351 | 370 | 13,2 | 13,4 |
| Еврейская автономная область | 270 | 271 | 9,8 | 9,6 | 288 | 286 | 9,3 | 10,5 |
| Чукотский автономный округ | 326 | 348 | 12,0 | 12,5 | 340 | 268 | 13,0 | 16,2 |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **287** | **315** | **6,4** | **6,1** | **224** | **241** | **8,5** | **8,0** |
| **Крымский федеральный округ** | **316** | **-** | **8,4** | **-** | **278** | **-** | **9,9** | **-** |

## 4.23. Торакальной хирургии, кардиохирургические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Торакальной хирургии** | | | | **Кардиохирургические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | | **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **318** | **316** | **16,2** | **15,7** | **287** | **294** | **8,2** | **8,2** |
| **Центральный федеральный округ** | **300** | **303** | **13,0** | **12,4** | **271** | **269** | **8,2** | **7,7** |
| Белгородская область | 334 | 314 | 18,0 | 16,7 | 299 | 349 | 10,8 | 15,7 |
| Брянская область | 313 | 291 | 13,3 | 9,5 | - | - | - | - |
| Владимирская область | 326 | 354 | 17,9 | 18,0 | - | - | - | - |
| Воронежская область | 361 | 344 | 12,5 | 11,9 | 305 | 307 | 8,0 | 8,3 |
| Ивановская область | 339 | 342 | 22,6 | 20,7 | 339 | 348 | 13,8 | 11,4 |
| Калужская область | 355 | 336 | 13,3 | 11,2 | 167 | 184 | 6,2 | 5,5 |
| Костромская область | 348 | 335 | 13,3 | 16,5 | - | - | - | - |
| Курская область | 347 | 315 | 17,7 | 15,8 | - | - | - | - |
| Липецкая область | 323 | 350 | 15,7 | 15,7 | - | - | - | - |
| Московская область | 182 | 179 | 10,7 | 10,3 | 349 | 274 | 8,0 | 7,4 |
| Орловская область | 340 | 330 | 16,1 | 15,1 | - | - | - | - |
| Рязанская область | 324 | 312 | 20,5 | 15,2 | 257 | 347 | 12,8 | 11,0 |
| Смоленская область | 340 | 310 | 18,3 | 17,9 | 325 | 336 | 4,0 | 4,9 |
| Тамбовская область | 364 | 328 | 13,9 | 13,1 | - | - | - | - |
| Тверская область | 184 | 178 | 14,8 | 14,6 | 259 | 256 | 8,5 | 8,5 |
| Тульская область | 348 | 293 | 17,3 | 13,7 | - | - | - | - |
| Ярославская область | 293 | 270 | 15,6 | 13,7 | 315 | 321 | 11,2 | 11,5 |
| город Москва | 289 | 314 | 10,6 | 10,8 | 263 | 263 | 8,0 | 7,4 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **318** | **327** | **14,3** | **14,2** | **298** | **308** | **9,6** | **9,7** |
| Республика Карелия | 326 | 350 | 12,3 | 11,5 | 300 | 296 | 7,5 | 9,9 |
| Республика Коми | 309 | 294 | 17,4 | 15,6 | 322 | 310 | 24,5 | 22,9 |
| Архангельская область без автономного округа | 344 | 335 | 18,4 | 18,5 | 303 | 303 | 12,1 | 12,0 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Вологодская область | 243 | 216 | 14,4 | 14,8 | 306 | 324 | 11,4 | 11,9 |
| Калининградская область | 337 | 375 | 23,1 | 22,7 | 286 | 312 | 5,8 | 9,6 |
| Ленинградская область | 274 | 295 | 12,2 | 12,1 | 269 | 321 | 17,8 | 9,9 |
| Мурманская область | 262 | 304 | 11,5 | 10,7 | 236 | 262 | 6,9 | 6,5 |
| Новгородская область | 341 | 335 | 11,2 | 13,8 | - | - | - | - |
| Псковская область | 337 | 393 | 10,6 | 12,1 | - | - | - | - |
| город Санкт - Петербург | 335 | 339 | 13,3 | 12,9 | 309 | 311 | 10,7 | 9,5 |
| **Южный федеральный округ** | **327** | **321** | **29,2** | **24,2** | **266** | **279** | **7,1** | **7,3** |
| Республика Адыгея | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Республика Калмыкия | 236 | 268 | 17,4 | 19,0 | 303 | 319 | 14,2 | 15,4 |
| Республика Крым | 342 | 218 | 4,6 | 4,4 | 165 | 182 | 8,6 | 8,9 |
| Краснодарский край | 341 | 335 | 8,0 | 8,2 | 334 | 331 | 7,0 | 7,9 |
| Астраханская область | 332 | 325 | 12,1 | 12,8 | 207 | 225 | 4,9 | 4,7 |
| Волгоградская область | 318 | 312 | 22,9 | 13,0 | 272 | 284 | 10,6 | 10,9 |
| Ростовская область | 331 | 325 | 71,3 | 82,3 | 296 | 337 | 9,5 | 8,7 |
| город Севастополь | - | - | - | - | - | 99 | - | 7,3 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **292** | **330** | **14,1** | **14,3** | **273** | **311** | **10,2** | **10,2** |
| Республика Дагестан | 282 | 337 | 21,1 | 20,8 | 340 | 290 | 9,4 | 8,3 |
| Республика Ингушетия | 105 | 337 | 87,7 | 15,2 | - | - | - | - |
| Кабардино-Балкарская Республика | 284 | 245 | 15,0 | 16,5 | - | - | - | - |
| Карачаево-Черкесская Республика | 265 | 147 | 17,1 | 14,3 | 87 | 105 | 11,7 | 11,7 |
| Республика Северная Осетия - Алания | - | - | - | - | 222 | 360 | 11,7 | 9,8 |
| Чеченская Республика | - | - | - | - | 288 | 324 | 10,9 | 13,5 |
| Ставропольский край | 381 | 373 | 8,7 | 8,7 | 243 | 364 | 10,9 | 12,5 |
| **Приволжский федеральный округ** | **325** | **316** | **15,7** | **15,7** | **301** | **302** | **7,7** | **7,8** |
| Республика Башкортостан | 333 | 315 | 15,3 | 15,3 | 351 | 350 | 8,0 | 8,3 |
| Республика Марий Эл | 219 | 284 | 16,2 | 19,3 | - | - | - | - |
| Республика Мордовия | 303 | 281 | 18,4 | 17,3 | 346 | 287 | 9,9 | 10,5 |
| Республика Татарстан | 317 | 261 | 10,7 | 10,1 | 335 | 319 | 8,9 | 9,2 |
| Удмуртская Республика | 330 | 331 | 11,1 | 9,6 | 334 | 347 | 16,8 | 11,0 |
| Чувашская Республика | 341 | 348 | 13,8 | 14,4 | 332 | 339 | 13,9 | 11,2 |
| Пермский край | 341 | 340 | 14,0 | 13,9 | 321 | 323 | 6,4 | 6,4 |
| Кировская область | 326 | 312 | 18,5 | 20,3 | 346 | 326 | 13,1 | 9,2 |
| Нижегородская область | 345 | 340 | 34,3 | 33,5 | 250 | 281 | 8,3 | 10,1 |
| Оренбургская область | 320 | 297 | 14,8 | 14,2 | 283 | 303 | 8,5 | 8,1 |
| Пензенская область | 312 | 301 | 19,9 | 20,3 | 264 | 254 | 5,2 | 5,0 |
| Самарская область | 295 | 310 | 12,8 | 12,6 | 276 | 287 | 10,1 | 9,9 |
| Саратовская область | 330 | 333 | 13,8 | 15,3 | 283 | 285 | 6,5 | 7,1 |
| Ульяновская область | 341 | 286 | 17,8 | 13,6 | 336 | 283 | 18,1 | 9,9 |
| **Уральский федеральный округ** | **323** | **304** | **14,6** | **13,9** | **287** | **293** | **8,2** | **10,3** |
| Курганская область | 317 | 332 | 14,5 | 14,0 | 285 | 303 | 3,5 | 8,9 |
| Свердловская область | 313 | 290 | 16,7 | 16,4 | 277 | 280 | 9,8 | 9,8 |
| Тюменская область без автономного округа | 344 | 342 | 11,7 | 9,3 | 323 | 338 | 8,8 | 8,8 |
| Ханты-Мансийский АО | 277 | 321 | 13,2 | 15,8 | 335 | 326 | 9,3 | 8,6 |
| Ямало-Hенецкий АО | - | 327 | - | 11,5 | - | - | - | - |
| Челябинская область | 338 | 299 | 14,8 | 13,8 | 270 | 280 | 7,1 | 13,1 |
| **Сибирский федеральный округ** | **326** | **327** | **19,9** | **19,4** | **302** | **306** | **8,4** | **8,1** |
| Республика Алтай | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Республика Бурятия | 348 | 346 | 17,2 | 18,0 | 339 | 344 | 9,5 | 8,0 |
| Республика Тыва | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Республика Хакасия | 305 | 295 | 14,5 | 13,5 | 154 | 314 | 2,1 | 1,3 |
| Алтайский край | 339 | 348 | 37,7 | 37,9 | 317 | 309 | 13,1 | 12,0 |
| Забайкальский край | 340 | 306 | 14,4 | 11,2 | 302 | 319 | 8,7 | 8,5 |
| Красноярский край | 303 | 328 | 17,6 | 17,3 | 247 | 249 | 6,2 | 6,2 |
| Иркутская область | 302 | 315 | 12,4 | 13,0 | 300 | 326 | 9,4 | 9,5 |
| Кемеровская область | 329 | 321 | 40,7 | 43,6 | 329 | 319 | 7,6 | 7,7 |
| Новосибирская область | 326 | 325 | 9,7 | 9,0 | 316 | 328 | 7,9 | 7,6 |
| Омская область | 343 | 323 | 14,2 | 13,5 | 357 | 347 | 21,3 | 18,9 |
| Томская область | 293 | 297 | 12,0 | 11,0 | 286 | 280 | 9,6 | 9,8 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **331** | **321** | **15,9** | **15,9** | **292** | **324** | **7,4** | **6,9** |
| Республика Саха (Якутия) | - | - | - | - | 289 | 306 | 10,5 | 10,5 |
| Камчатский край | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Приморский край | 343 | 308 | 18,5 | 17,3 | 280 | 309 | 8,7 | 6,9 |
| Хабаровский край | 336 | 336 | 13,9 | 13,8 | 290 | 323 | 6,2 | 5,8 |
| Амурская область | 352 | 335 | 18,3 | 19,3 | 321 | 359 | 16,6 | 13,0 |
| Магаданская область | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Сахалинская область | 304 | 325 | 14,9 | 15,5 | 300 | 356 | 12,0 | 12,3 |
| Еврейская автономная область | 188 | 193 | 12,6 | 13,4 | - | - | - | - |
| Чукотский автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **-** | **-** | **-** | **-** | **217** | **189** | **9,6** | **7,7** |
| **Крымский федеральный округ** | **342** | **-** | **4,6** | **-** | **165** | **-** | **8,6** | **-** |

## 4.24. Сосудистая хирургия, хирургические гнойные

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Сосудистая хирургия** | | | | **Хирургические гнойные** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | | **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **326** | **323** | **10,0** | **9,6** | **326** | **326** | **11,2** | **10,8** |
| **Центральный федеральный округ** | **322** | **319** | **10,3** | **9,4** | **330** | **335** | **11,1** | **10,7** |
| Белгородская область | 345 | 322 | 10,9 | 9,7 | 320 | 328 | 12,5 | 12,0 |
| Брянская область | 356 | 312 | 11,6 | 11,0 | 302 | 321 | 8,2 | 8,5 |
| Владимирская область | 329 | 386 | 10,6 | 12,5 | 328 | 328 | 12,2 | 12,1 |
| Воронежская область | 282 | 328 | 9,5 | 9,8 | 303 | 327 | 13,2 | 13,4 |
| Ивановская область | 347 | 341 | 15,1 | 11,9 | 332 | 321 | 10,6 | 11,2 |
| Калужская область | 318 | 270 | 13,1 | 10,7 | 294 | 289 | 15,5 | 12,1 |
| Костромская область | 343 | 342 | 11,2 | 13,4 | 333 | 343 | 17,9 | 17,6 |
| Курская область | 324 | 317 | 10,8 | 10,5 | 323 | 323 | 15,3 | 14,9 |
| Липецкая область | 357 | 352 | 8,7 | 8,2 | 357 | 357 | 10,1 | 10,8 |
| Московская область | 346 | 325 | 14,5 | 12,9 | 339 | 311 | 15,3 | 12,9 |
| Орловская область | 333 | 331 | 14,6 | 14,0 | 303 | 335 | 11,5 | 11,4 |
| Рязанская область | 407 | 344 | 14,0 | 12,2 | 407 | 412 | 15,9 | 15,4 |
| Смоленская область | 332 | 337 | 6,5 | 7,2 | 334 | 333 | 12,1 | 12,4 |
| Тамбовская область | 350 | 350 | 11,1 | 12,0 | 342 | 337 | 14,7 | 14,3 |
| Тверская область | 360 | 76 | 6,3 | 6,3 | 290 | 284 | 10,6 | 10,5 |
| Тульская область | 329 | 357 | 14,7 | 15,1 | 326 | 324 | 11,5 | 11,5 |
| Ярославская область | 322 | 321 | 9,4 | 9,0 | 322 | 316 | 12,8 | 13,7 |
| город Москва | 307 | 312 | 8,9 | 8,2 | 333 | 350 | 8,8 | 8,4 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **335** | **334** | **10,4** | **10,5** | **315** | **332** | **10,8** | **10,7** |
| Республика Карелия | 319 | 281 | 12,1 | 15,7 | - | - | - | - |
| Республика Коми | 352 | 346 | 11,2 | 10,4 | 328 | 329 | 16,5 | 14,9 |
| Архангельская область без автономного округа | 330 | 333 | 9,1 | 9,2 | 304 | 300 | 13,6 | 13,5 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Вологодская область | 344 | 318 | 9,5 | 9,8 | 361 | 366 | 11,4 | 11,5 |
| Калининградская область | 335 | 329 | 16,5 | 15,0 | 333 | 335 | 15,0 | 15,5 |
| Ленинградская область | 233 | 294 | 7,4 | 8,4 | 272 | 331 | 10,0 | 9,8 |
| Мурманская область | 298 | 278 | 7,6 | 7,3 | 276 | 311 | 8,9 | 9,5 |
| Новгородская область | 337 | 337 | 12,3 | 12,4 | 355 | 332 | 11,0 | 9,7 |
| Псковская область | 248 | 246 | 7,3 | 7,4 | - | - | - | - |
| город Санкт - Петербург | 355 | 356 | 11,1 | 11,0 | 321 | 341 | 9,5 | 9,4 |
| **Южный федеральный округ** | **323** | **318** | **10,6** | **9,7** | **327** | **320** | **10,5** | **9,6** |
| Республика Адыгея | 328 | 353 | 10,2 | 10,3 | 332 | 344 | 11,4 | 12,4 |
| Республика Калмыкия | 233 | 230 | 9,8 | 10,2 | 296 | 284 | 8,0 | 8,2 |
| Республика Крым | 276 | 277 | 10,3 | 9,7 | 319 | 345 | 10,9 | 10,8 |
| Краснодарский край | 335 | 314 | 9,6 | 8,3 | 330 | 319 | 10,8 | 10,0 |
| Астраханская область | 343 | 332 | 8,5 | 10,7 | 328 | 328 | 7,4 | 6,6 |
| Волгоградская область | 281 | 321 | 10,6 | 10,9 | 329 | 332 | 7,6 | 7,3 |
| Ростовская область | 350 | 342 | 13,7 | 10,5 | 323 | 303 | 11,9 | 10,2 |
| город Севастополь | 319 | 316 | 8,7 | 11,2 | 329 | 372 | 9,5 | 10,2 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **335** | **337** | **9,8** | **10,0** | **310** | **321** | **11,4** | **11,0** |
| Республика Дагестан | 348 | 385 | 9,5 | 9,0 | 363 | 347 | 10,1 | 8,8 |
| Республика Ингушетия | 332 | 329 | 9,4 | 9,6 | - | - | - | - |
| Кабардино-Балкарская Республика | 350 | 325 | 10,4 | 11,5 | - | 361 | 16,1 | 17,5 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 290 | 275 | 9,2 | 9,9 | 207 | 193 | 10,7 | 10,6 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 313 | 337 | 8,1 | 10,6 | 295 | 335 | 11,7 | 9,4 |
| Чеченская Республика | 313 | 324 | 11,2 | 10,5 | 279 | 311 | 13,5 | 11,2 |
| Ставропольский край | 359 | 343 | 10,6 | 9,8 | 313 | 323 | 11,4 | 12,3 |
| **Приволжский федеральный округ** | **325** | **315** | **10,1** | **9,9** | **327** | **322** | **11,1** | **10,8** |
| Республика Башкортостан | 331 | 333 | 8,8 | 8,2 | 343 | 329 | 10,8 | 10,5 |
| Республика Марий Эл | 287 | 282 | 10,1 | 11,1 | 263 | 271 | 10,5 | 13,3 |
| Республика Мордовия | - | - | - | - | 360 | 356 | 14,4 | 15,1 |
| Республика Татарстан | 339 | 320 | 7,9 | 8,0 | 321 | 319 | 8,7 | 8,9 |
| Удмуртская Республика | 338 | 359 | 11,3 | 15,3 | 340 | 386 | 14,5 | 12,2 |
| Чувашская Республика | 332 | 339 | 12,9 | 11,0 | 344 | 337 | 11,3 | 11,8 |
| Пермский край | 316 | 302 | 10,3 | 10,1 | 332 | 361 | 10,9 | 13,1 |
| Кировская область | 341 | 301 | 11,3 | 12,6 | 328 | 321 | 11,0 | 9,3 |
| Нижегородская область | 333 | 295 | 11,0 | 10,7 | 330 | 312 | 13,4 | 12,9 |
| Оренбургская область | 303 | 346 | 13,9 | 13,1 | 231 | 301 | 10,9 | 11,7 |
| Пензенская область | 322 | 312 | 10,1 | 7,7 | 338 | 333 | 13,0 | 12,0 |
| Самарская область | 303 | 294 | 11,5 | 10,5 | 331 | 315 | 10,4 | 10,0 |
| Саратовская область | 346 | 320 | 9,5 | 9,5 | 330 | 312 | 8,5 | 8,1 |
| Ульяновская область | 328 | 343 | 13,6 | 15,0 | - | - | - | - |
| **Уральский федеральный округ** | **341** | **336** | **9,0** | **8,3** | **331** | **330** | **11,1** | **11,0** |
| Курганская область | 319 | 325 | 8,3 | 8,6 | 348 | 328 | 13,3 | 11,5 |
| Свердловская область | 334 | 331 | 9,3 | 8,7 | 311 | 315 | 11,5 | 11,5 |
| Тюменская область без автономного округа | 334 | 349 | 6,4 | 6,7 | 345 | 348 | 8,0 | 8,3 |
| Ханты-Мансийский АО | 345 | 347 | 8,5 | 8,8 | 340 | 343 | 12,3 | 12,0 |
| Ямало-Hенецкий АО | 344 | 326 | 9,4 | 7,4 | 307 | 297 | 11,1 | 11,3 |
| Челябинская область | 347 | 336 | 9,7 | 8,6 | 350 | 346 | 11,4 | 11,4 |
| **Сибирский федеральный округ** | **333** | **330** | **8,8** | **8,8** | **330** | **322** | **12,4** | **12,1** |
| Республика Алтай | 315 | 322 | 8,5 | 7,9 | - | - | - | - |
| Республика Бурятия | 341 | 343 | 5,4 | 5,5 | 349 | 336 | 15,2 | 14,3 |
| Республика Тыва | - | - | - | - | 250 | 266 | 8,8 | 9,9 |
| Республика Хакасия | 338 | 318 | 12,9 | 12,5 | 334 | 314 | 10,5 | 8,8 |
| Алтайский край | 348 | 336 | 10,6 | 10,2 | 331 | 314 | 12,3 | 12,2 |
| Забайкальский край | - | - | - | - | 322 | 338 | 14,1 | 14,8 |
| Красноярский край | 305 | 303 | 10,1 | 10,6 | 331 | 335 | 16,1 | 17,6 |
| Иркутская область | 349 | 341 | 9,0 | 9,1 | 335 | 314 | 11,4 | 10,5 |
| Кемеровская область | 340 | 334 | 5,9 | 6,0 | 333 | 329 | 12,5 | 12,7 |
| Новосибирская область | 326 | 334 | 10,7 | 9,9 | 326 | 329 | 12,6 | 12,3 |
| Омская область | 362 | 355 | 14,0 | 13,8 | 349 | 325 | 11,3 | 11,1 |
| Томская область | 282 | 295 | 9,8 | 10,3 | 304 | 306 | 13,3 | 12,6 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **330** | **313** | **12,7** | **12,4** | **315** | **311** | **12,0** | **12,2** |
| Республика Саха (Якутия) | 325 | 318 | 8,6 | 7,5 | 341 | 330 | 10,5 | 10,6 |
| Камчатский край | 547 | 333 | 8,5 | 6,2 | 215 | 292 | 11,3 | 10,4 |
| Приморский край | 305 | 302 | 14,9 | 15,6 | 316 | 304 | 12,2 | 12,4 |
| Хабаровский край | 338 | 295 | 13,2 | 12,8 | 346 | 344 | 9,8 | 10,5 |
| Амурская область | 341 | 327 | 14,3 | 15,3 | - | - | - | - |
| Магаданская область | 339 | 357 | 13,2 | 14,1 | - | - | - | - |
| Сахалинская область | 350 | 332 | 10,8 | 10,3 | 308 | 314 | 19,8 | 21,2 |
| Еврейская автономная область | 287 | 274 | 11,8 | 12,7 | 291 | 216 | 25,3 | 28,8 |
| Чукотский автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **251** | **252** | **8,5** | **6,7** | **293** | **339** | **15,4** | **14,8** |
| **Крымский федеральный округ** | **282** | **-** | **10,0** | **-** | **320** | **-** | **10,7** | **-** |

## 4.25. Челюстно-лицевая хирургия, эндокринологические

| **СУБЪЕКТЫ ФЕДЕРАЦИИ** | **Челюстно-лицевая хирургия** | | | | **Эндокринологические** | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | | **Средняя занятость койки в году (в дн.)** | | **Средняя длительность пребывания пац. на койке (в дн.)** | |
| **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** | **2015** | **2016** |
| **Российская Федерация** | **311** | **311** | **7,6** | **7,4** | **324** | **321** | **11,6** | **11,3** |
| **Центральный федеральный округ** | **289** | **294** | **7,8** | **7,4** | **326** | **317** | **11,3** | **10,7** |
| Белгородская область | 279 | 298 | 8,0 | 8,1 | 322 | 330 | 12,8 | 12,6 |
| Брянская область | 289 | 312 | 7,6 | 7,5 | 304 | 293 | 13,4 | 12,1 |
| Владимирская область | 325 | 361 | 6,8 | 6,9 | 338 | 334 | 12,5 | 12,7 |
| Воронежская область | 313 | 323 | 8,6 | 8,6 | 308 | 312 | 10,9 | 11,2 |
| Ивановская область | 347 | 348 | 8,8 | 8,1 | 337 | 347 | 14,3 | 12,2 |
| Калужская область | 344 | 320 | 8,6 | 8,3 | 315 | 272 | 10,9 | 10,2 |
| Костромская область | 302 | 287 | 7,4 | 6,0 | 322 | 322 | 11,2 | 10,9 |
| Курская область | 314 | 309 | 7,8 | 7,8 | 328 | 320 | 13,0 | 12,9 |
| Липецкая область | 288 | 285 | 7,6 | 8,3 | 374 | 360 | 11,8 | 11,5 |
| Московская область | 330 | 313 | 9,8 | 8,8 | 317 | 305 | 14,5 | 12,4 |
| Орловская область | 303 | 303 | 7,1 | 7,7 | 329 | 337 | 11,6 | 11,4 |
| Рязанская область | 281 | 272 | 9,3 | 7,4 | 334 | 334 | 13,5 | 11,0 |
| Смоленская область | 314 | 324 | 11,6 | 9,9 | 331 | 311 | 11,6 | 13,4 |
| Тамбовская область | 338 | 339 | 8,1 | 8,1 | 323 | 337 | 13,8 | 14,1 |
| Тверская область | 329 | 324 | 8,8 | 8,3 | 303 | 312 | 11,9 | 12,2 |
| Тульская область | 317 | 330 | 6,7 | 6,9 | 292 | 290 | 10,1 | 9,9 |
| Ярославская область | 339 | 317 | 9,0 | 8,5 | 316 | 316 | 11,0 | 10,9 |
| город Москва | 257 | 269 | 7,1 | 6,6 | 340 | 321 | 9,3 | 9,0 |
| **Северо-Западный федеральный округ** | **332** | **329** | **6,9** | **6,7** | **332** | **327** | **12,5** | **12,4** |
| Республика Карелия | 300 | 301 | 8,1 | 6,9 | 341 | 321 | 13,5 | 12,9 |
| Республика Коми | 321 | 301 | 8,6 | 7,7 | 340 | 301 | 14,9 | 14,4 |
| Архангельская область без автономного округа | 321 | 325 | 7,6 | 8,0 | 340 | 334 | 14,5 | 15,0 |
| Ненецкий автономный округ | - | - | - | - | - | - | - | - |
| Вологодская область | 448 | 406 | 10,2 | 10,0 | 331 | 305 | 12,1 | 11,8 |
| Калининградская область | 340 | 368 | 9,9 | 9,1 | 346 | 339 | 14,3 | 13,5 |
| Ленинградская область | 329 | 312 | 7,9 | 7,9 | 300 | 302 | 13,8 | 13,5 |
| Мурманская область | 317 | 330 | 5,8 | 5,9 | 273 | 261 | 11,2 | 10,4 |
| Новгородская область | 333 | 330 | 9,8 | 9,9 | 332 | 324 | 13,1 | 13,0 |
| Псковская область | 271 | 252 | 7,3 | 6,8 | 321 | 301 | 10,7 | 10,6 |
| город Санкт - Петербург | 330 | 331 | 5,8 | 5,7 | 336 | 342 | 11,9 | 12,0 |
| **Южный федеральный округ** | **331** | **309** | **7,8** | **7,5** | **326** | **323** | **10,9** | **10,5** |
| Республика Адыгея | 343 | 353 | 9,6 | 10,2 | 314 | 320 | 12,0 | 12,8 |
| Республика Калмыкия | 318 | 269 | 7,4 | 7,4 | 304 | 311 | 11,6 | 13,6 |
| Республика Крым | 298 | 321 | 7,7 | 7,5 | 285 | 304 | 9,8 | 9,9 |
| Краснодарский край | 336 | 312 | 6,3 | 5,8 | 327 | 323 | 9,9 | 9,6 |
| Астраханская область | 324 | 269 | 7,7 | 8,3 | 338 | 341 | 11,6 | 11,4 |
| Волгоградская область | 306 | 299 | 9,1 | 8,9 | 310 | 320 | 11,7 | 11,4 |
| Ростовская область | 353 | 326 | 8,4 | 8,3 | 343 | 327 | 11,3 | 10,0 |
| город Севастополь | 201 | 223 | 5,1 | 5,3 | 326 | 356 | 10,7 | 11,3 |
| **Северо-Кавказский федеральный округ** | **330** | **329** | **8,0** | **7,8** | **331** | **334** | **12,2** | **11,8** |
| Республика Дагестан | 354 | 377 | 7,3 | 7,3 | 434 | 380 | 12,9 | 12,4 |
| Республика Ингушетия | - | 322 | - | 9,5 | 305 | 325 | 22,2 | 12,5 |
| Кабардино-Балкарская Республика | 298 | 270 | 7,6 | 7,9 | 309 | 341 | 12,3 | 11,4 |
| Карачаево-Черкесская Республика | 250 | 314 | 8,0 | 9,0 | 279 | 331 | 11,5 | 13,6 |
| Республика Северная Осетия - Алания | 325 | 328 | 9,6 | 9,1 | 328 | 339 | 11,7 | 11,4 |
| Чеченская Республика | 325 | 334 | 8,6 | 7,4 | 333 | 336 | 11,4 | 11,4 |
| Ставропольский край | 350 | 315 | 7,8 | 7,6 | 291 | 301 | 11,7 | 11,7 |
| **Приволжский федеральный округ** | **328** | **319** | **7,9** | **7,7** | **316** | **316** | **11,3** | **11,3** |
| Республика Башкортостан | 332 | 317 | 10,7 | 10,3 | 335 | 327 | 11,8 | 12,1 |
| Республика Марий Эл | 303 | 285 | 6,9 | 6,9 | 264 | 275 | 11,5 | 11,5 |
| Республика Мордовия | 279 | 305 | 7,3 | 8,4 | 310 | 313 | 10,1 | 11,0 |
| Республика Татарстан | 346 | 337 | 6,7 | 6,7 | 304 | 301 | 8,9 | 8,8 |
| Удмуртская Республика | 322 | 305 | 8,1 | 7,0 | 335 | 329 | 13,9 | 12,9 |
| Чувашская Республика | 332 | 332 | 7,0 | 7,4 | 334 | 339 | 12,7 | 12,4 |
| Пермский край | 320 | 329 | 6,7 | 7,4 | 312 | 316 | 11,3 | 10,6 |
| Кировская область | 353 | 349 | 8,8 | 8,8 | 340 | 342 | 11,4 | 11,1 |
| Нижегородская область | 350 | 314 | 9,8 | 8,8 | 325 | 315 | 12,1 | 12,0 |
| Оренбургская область | 304 | 300 | 9,0 | 8,5 | 299 | 328 | 12,3 | 12,4 |
| Пензенская область | 328 | 324 | 7,6 | 7,5 | 304 | 306 | 10,1 | 10,5 |
| Самарская область | 314 | 323 | 7,2 | 6,9 | 307 | 311 | 11,7 | 11,9 |
| Саратовская область | 337 | 318 | 6,4 | 6,1 | 322 | 308 | 9,4 | 9,5 |
| Ульяновская область | 332 | 326 | 7,8 | 7,8 | 317 | 310 | 13,2 | 13,1 |
| **Уральский федеральный округ** | **283** | **314** | **6,9** | **7,0** | **329** | **331** | **11,9** | **11,6** |
| Курганская область | 367 | 345 | 7,0 | 7,8 | 337 | 349 | 10,7 | 10,9 |
| Свердловская область | 253 | 290 | 6,5 | 6,5 | 326 | 310 | 12,0 | 11,4 |
| Тюменская область без автономного округа | 346 | 348 | 6,7 | 7,2 | 347 | 347 | 10,1 | 10,5 |
| Ханты-Мансийский АО | 316 | 333 | 8,9 | 8,3 | 342 | 343 | 11,3 | 11,6 |
| Ямало-Hенецкий АО | 89 | 267 | 7,7 | 7,1 | 262 | 326 | 13,1 | 11,3 |
| Челябинская область | 318 | 348 | 6,8 | 7,3 | 328 | 337 | 13,0 | 12,5 |
| **Сибирский федеральный округ** | **314** | **318** | **7,7** | **7,4** | **325** | **319** | **12,4** | **12,3** |
| Республика Алтай | 282 | 326 | 7,2 | 8,0 | 336 | 303 | 9,3 | 8,0 |
| Республика Бурятия | 344 | 328 | 12,3 | 12,7 | 341 | 335 | 12,3 | 13,4 |
| Республика Тыва | 330 | 308 | 8,1 | 7,7 | 302 | 289 | 10,9 | 10,9 |
| Республика Хакасия | 339 | 315 | 8,6 | 7,9 | 325 | 339 | 12,9 | 11,3 |
| Алтайский край | 353 | 308 | 10,6 | 9,9 | 308 | 307 | 13,3 | 12,9 |
| Забайкальский край | 316 | 316 | 9,0 | 8,8 | 315 | 338 | 13,7 | 12,7 |
| Красноярский край | 308 | 300 | 6,9 | 6,7 | 325 | 321 | 12,3 | 12,9 |
| Иркутская область | 337 | 331 | 7,4 | 7,1 | 335 | 304 | 10,5 | 10,7 |
| Кемеровская область | 318 | 317 | 9,5 | 9,5 | 333 | 320 | 13,0 | 12,8 |
| Новосибирская область | 309 | 329 | 5,9 | 4,9 | 329 | 334 | 15,9 | 15,1 |
| Омская область | 267 | 318 | 6,7 | 7,5 | 336 | 333 | 9,9 | 9,7 |
| Томская область | 297 | 340 | 7,2 | 7,1 | 312 | 313 | 12,8 | 12,4 |
| **Дальневосточный федеральный округ** | **338** | **318** | **8,1** | **7,8** | **319** | **315** | **12,1** | **12,0** |
| Республика Саха (Якутия) | 306 | 284 | 7,5 | 7,1 | 311 | 316 | 10,9 | 10,4 |
| Камчатский край | 308 | 320 | 8,1 | 8,9 | 355 | 287 | 14,8 | 14,9 |
| Приморский край | 379 | 343 | 8,5 | 8,3 | 316 | 313 | 12,0 | 11,9 |
| Хабаровский край | 351 | 342 | 7,0 | 6,8 | 313 | 339 | 11,5 | 12,4 |
| Амурская область | 343 | 292 | 11,3 | 10,2 | 319 | 323 | 11,6 | 12,3 |
| Магаданская область | 280 | 338 | 7,9 | 8,0 | 333 | 320 | 11,3 | 10,8 |
| Сахалинская область | 291 | 304 | 8,3 | 8,0 | 328 | 323 | 13,6 | 12,9 |
| Еврейская автономная область | 300 | 221 | 8,6 | 8,3 | 262 | 225 | 11,9 | 11,4 |
| Чукотский автономный округ | - | - | - | - | 332 | 222 | 18,3 | 16,4 |
| **Главное медицинское управление Управления делами Президента Российской Федерации** | **149** | **217** | **5,1** | **5,1** | **294** | **311** | **13,2** | **10,4** |
| **Крымский федеральный округ** | **278** | **-** | **7,2** | **-** | **295** | **-** | **10,0** | **-** |